Линда Хау

Как читать хроники Акаши

Содержание

Предисловие

Как я обнаружила Хроники Акаши

Как пользоваться этой книгой

Начальная медитация

Часть I. Как читать Хроники Акаши

Глава 1. Введение в Хроники Акаши

Глава 2. Основные принципы и правила чтения Хроник Акаши

Глава 3. Метод Молитвы Пути

Глава 4. Чтение Хроник Акаши для других людей

Часть II. Использование Хроник Акаши для исцеления себя и других

Глава 5. Энергетическое исцеление в Хрониках Акаши

Глава 6. Исцеление родовых структур в Хрониках Акаши

Глава 7. Исцеление прошлых жизней в Хрониках Акаши

Глава 8. Жизнь с Хрониками Акаши

Приложения

Молитва Пути для получения доступа к Сердцу Хроник Акаши

Инструкции для группового сеанса

Об авторе

Предисловие

Как я обнаружила Хроники Акаши

Мне не пришлось пережить околосмертного опыта. В течение нескольких лет я находилась скорее на пороге смерти духовной. Мое положение было ужасным — и я не могла найти этому причину Я все делала правильно: была хорошей девочкой, ходила в колледж, прилежно училась, получала высокие оценки. У меня была хорошая работа и приличная квартира. Моя жизнь выглядела успешной — у меня было все, чего, как мне казалось, я хотела... но я оставалась несчастной. Своими стараниями я могла достичь всего, что запланировала, но ни один мой успех не был способен заглушить крик, эхом разносившийся в каньоне моей души.

Как я ни старалась, я не могла стать «достаточно хорошей», все усилия были бесполезны. Иногда у меня просто опускались руки и я позволяла себе быть настолько «плохой», насколько могла вынести. И все для того, чтобы почувствовать: «все в порядке», все безопасно и спокойно. Но этот подход не работал.

Наконец я в отчаянии взмолилась: «Боже, если Ты существуешь, помоги мне. Я так больше не могу. Помоги. Пожалуйста».

Через полтора месяца после этой горячей молитвы произошло удивительное событие. Лежа на кровати, я жалела себя и разглядывала дерево, добравшееся до окон моей квартиры на третьем этаже. Я снова воззвала к Богу с просьбой о помощи: «Скажи мне, как моя жизнь может казаться идеальной, но не приносить никакого удовлетворения?»

И вдруг все замерло. Шум внутри меня утих и сменился чувством спокойного облегчения. Посмотрев на дерево, я поняла, что между нами есть связь — я могла ее чувствовать! Мне было двадцать три года, я выросла в городе и редко бывала на природе. Это событие потрясло меня. На несколько мгновений я отчетливо ощутила свое единение с деревом и со всем остальным в поле моего зрения и вне его.

Эта идея была беспредельной, но в то же время успокаивающей. Я поняла, что моя жизнь не была случайной и что Бог есть! А самое важное, я знала, что нравлюсь Богу. Любовь Бога никогда не вызывала у меня сомнений. Я была уверена, что Бог любит меня. Но я и не подозревала, что нравлюсь ему. В это чудесное мгновение все мои страхи отступили, а на вопросы нашлись ответы. Ощущение того, что меня хорошо знают, безусловно любят (и что я нравлюсь!) было безошибочным. Это переживание оказалось настолько глубоким и мощным, а его реальность — настолько потрясающей, что я вспоминаю о нем и по сей день, хотя прошло уже почти тридцать лет.

***

Я воспитывалась в католической семье на Среднем Западе и с детства считала Бога «бородатым старцем, восседающим на Небесах». Ощущение связи с деревом полностью изменило мое мнение на этот счет. Бог, Которого я встретила в те минуты, значительно превосходил все мои прежние представления. В новом расширенном варианте Бог был похож скорее на силовое поле, чем на человека. Это силовое поле сочетало в себе множество различных качеств, выражавшихся в настоящем моменте, — позитивная, дающая энергию сила, смешанная с тончайшей чувствительностью, нежным состраданием и добротой. Я ощущала парадоксальный порядок без ограничений: организованное слияние буйной радости, глубокого спокойствия, четкого осознания и почтения к настоящему моменту с открытым и безграничным единением всего, что есть, что было и что будет... и все это происходит одновременно!

И теперь это был Бог, Которого стоило познать! Сначала мне показалось, что для описания этой Силы и ее присутствия должно существовать какое-то лучшее и более современное слово. Но в конце концов я решила, что слово Бог подходит мне больше всего, поскольку подразумевает неизведанную и таинственную природу этого силового поля.

После того случая с деревом мне посчастливилось пережить множество моментов повышенного осознания. Но то первое сознательное переживание присутствия Бога больше других увлекло и преобразило меня. В мгновение ока все изменилось — я изменилась, — однако по-прежнему казалось таким же. Я знала, что хотела испытать еще больше подобных ощущений, чем бы они ни были. Я всю свою жизнь хотела прожить, чувствуя, что меня так знают, так видят, так любят. И что я так нравлюсь. И начались мои поиски.

Традиционная религия

Я с жаром и энтузиазмом отправилась в духовное путешествие. Я желала вновь ухватить мое инициирующее переживание и продлить, растянуть, удвоить его. Мое желание снова испытать то чувство Света, силы и присутствия побуждало меня посещать различные места. Сначала я ходила по религиозным центрам — от церквей харизматического движения, где проповедники, впадая в экстаз, молятся на неведомых языках, до буддистских храмов, где практикуют медитацию.

За короткий период времени я поняла, что по своей сути все религии хороши, и я до сих пор участвую в религиозных обрядах, когда у меня возникает такое желание. Но испытанного мной откровения я там не нашла — никто к нему и не стремился. Вместо этого я столкнулась с множество?! правил и необходимостью придерживаться их. Во главе стояли мужчины, а женщины лишь прислуживали. Это было не для меня и противоречило моим убеждениям. Тогда мне стало очевидно, что традиционная религия — не тот путь, который позволит мне глубоко испытать ощущение присутствия Бога, каким я Его знала.

После духовного пробуждения я настолько исполнилась Божьей благодати, что с легкостью избавилась от привычек, мыслей и убеждений, которые мешали моему духовному развитию. В то же время я получила энергию, необходимую для создания нового образа жизни. Без особых усилий со своей стороны я отказалась от глупых походов по увеселительным заведениям. Я и раньше пыталась как-то изменить эту привычку, но казалось, что мне это не по силам. Однако тот необыкновенный опыт помог мне с легкостью сменить направление. Любой, кто испытал подобное исцеление, знает, насколько оно загадочно и чудесно. Никакие человеческие усилия на это не способны.

В течение некоторого времени — около полугода после того, как мне открылся внутренний Свет, — мое сознание было широко распахнуто. Я чувствовала себя так, словно оказалась в новом измерении жизни. В сущности, именно это и произошло. Куда бы я ни отправилась, меня посещало озарение; я знала, что все вокруг меня было Богом, выражением Бога, и я была едина со всем этим. Стоя в очереди в супермаркете, я была поражена осознанием того, что все присутствовавшие там едины. Проезжая по одной из прекрасных улиц Чикаго, я с легкостью принимала тот факт, что все вокруг меня — Бог, а я — часть Его. Вид домов в районе Колбрини-Грин[1] потряс меня, ведь я осознала, что это тоже одна из ипостасей Бога и я с ней связана. Я чувствовала себя слегка безумной, но это было гораздо лучше, чем прежнее ощущение застоя и тоски.

В тот период мне очень помогла моя мама. Она обладает острым ощущением мистического и не боится духовной реальности. Прогрессивная католичка, всегда опережавшая свое время, она поддерживала меня со своей позиции, помогая советом и рассказывая о мессе, Святой Троице и Священном Писании. Ее поддержка никогда не ослабевала, и я бесконечно благодарна ей за это. Но даже ее радикальный взгляд на традиционные пути не подходил мне.

Исследование новых путей

Занимаясь исследованием религии, я заинтересовалась семинарами по саморазвитию. Я посетила множество таких семинаров, и все они мне понравились! Каждый дал мне нечто необходимое — иногда это было новое понимание, иногда человек, а иногда структура или организация. Куда бы я ни пошла, меня благословляли чем-то таким, что способствовало моему развитию. Одни семинары были позитивными, жизнеутверждающими и приятными. Другие — жесткими, тревожными и ужасно напряженными. И каждый из них помогал мне в расширении осознания. Однако этому пути не хватало признания духовного измерения жизни.

И я продолжила поиски вместе со своими бесчисленными друзьями и приятелями. Я испробовала различные методы альтернативной медицины. Ходила на всевозможные чтения — мое поколение дало множество духовных толкователей, которые впоследствии стали знаменитыми, — так что я посетила нескольких провидцев. И, как во всех остальных моих начинаниях, но тот опыт был чудесен.

В двадцать восемь лет мы с другом отправились на фестиваль Возрождения (Renaissance fair), где гадалка на Таро разложила для меня карты. Это стало для меня весьма значительным событием не только из-за подробного рассказа гадалки, но и благодаря тому ощущению, которое появилось у меня, когда она закончила. Приняв истину ее слов, я испытала удивительное чувство личной свободы. Если бы только я могла поделиться этим ощущением с другими!

Я ушла с фестиваля, подумывая о том, чтобы зарабатывать на жизнь чтением Таро, хотя на самом деле тогда это показалось мне несерьезным. Гадалки и прочие предсказатели представлялись мне странными, не вписывающимися в обычную жизнь людьми, почти неудачниками. Меня пугала мысль о том, что, занявшись Таро, я тоже буду принадлежать к этой субкультуре. Я еще не могла себе представить, что можно быть нормальным членом общества и гадать на Таро. В то время мне казалось, что другого выбора нет — либо я буду жить в реальном мире, либо вне его.

Через год или около того один мой друг предложил сходить на сеанс к женщине из Техаса, работавшей с какими-то Хрониками Акаши. Та женщина была весьма популярна, так что я записалась к ней на телефонную консультацию. Мне сказали, что она может поведать о целях моей души, а я непременно хотела знать, в чем они заключались. В то время мои финансы и работа были в таком беспорядке, что я просто теряла почву под ногами. Все места, где я работала в этот период, давали мне что-то необходимое, но в целом не приносили удовлетворения. Я была совершенно растеряна.

Я позвонила в назначенное время, и женщина приступила к сеансу. Она говорила с теплотой, но ее сильный акцент и новизна предложенных идей сбивали меня с толку. Однако у меня определенно вновь возникло то ощущение — то отчетливое чувство, что меня знают и любят. Остальная часть разговора не имела большого значения, и мне пришло в голову, что я с радостью занялась бы тем же, чем и она.

Жизнь шла вперед. К тридцати годам я решила множество сложных личных проблем. С помощью бесконечной силы и любви Бога я избавилась от нарушений пищевого поведения и нашла замечательную подругу, которая и сейчас сопровождает меня на моем пути. Когда мы с Лизой встретились впервые, она показала мне, как читать карты Таро. Мы часами раскладывали их. Ее друг Стивен научил ее толковать Таро, а она просто передала это знание мне. Мы здорово повеселились, и следующие пару лет я раскладывала карты при любой возможности. Уехав учиться в аспирантуру университета Иллинойса, я постоянно развивала свои способности, гадая для чокнутых однокашников.

Затем я вернулась в Чикаго основа устроилась на обычную работу в сфере страхования, при любой возможности гадая на Таро. Я ненавидела свою работу. Я пыталась полюбить ее. Я пыталась привыкнуть к ней. Я пыталась, пыталась, пыталась... и все бесполезно. Мне нужно было увольняться.

Я сказала себе, что если уйду, то сдам экзамен по русскому языку, необходимый для получения степени по русской истории. Я слишком боялась признаться себе, что ухожу с работы, чтобы заниматься чтением Таро, а потому вооружилась социально приемлемым оправданием ухода с такого прекрасного места и подала заявление. Но многочисленные попытки выучить русский были так же невыносимы, как и моя работа страхового агента. После душевных поисков, стенаний и зубовного скрежета я бросила этот собственноручно созданный крест и оставила изучение русского. Три секунды я наслаждалась облегчением, пока меня не охватил ужас. Наступил момент истины: я призналась себе, что хочу заниматься Таро и зарабатывать этим на жизнь. Я хотела стать профессиональной чтицей карт Таро.

Чтобы осуществить свою мечту, днем я прибиралась и домах, а по вечерам гадала в кофейнях. Мне было так  весело! Через некоторое время я устроила приемный покой у себя дома, и моя практика начала расширяться, Затем я стала замечать одну странность. Я поняла, что мои посетители в основном были неглупыми и проницательными людьми. Они приходили на консультацию, мы смотрели их карты и видели, что может помочь им обрести ясность и разобраться в своей жизни. Мы радовались результату, пока я провожала их до двери, а через шесть-восемь месяцев они вновь возвращались точно с такой же проблемой.

Позвольте уточнить: некоторые люди возвращались с теми же трудностями. На самом деле клиентов можно было разделить на две группы. Тем, кто относился к мерной, необходимо было только понять, как преодолеть препятствия или выйти за пределы своих ограничений. Для них проблемой была нехватка знаний, так что полученное знание всегда ее решало. А вот у второй группы корень проблем крылся в чем-то другом. У них знание не обязательно трансформировалось в силу, а без необходимой силы представители этой группы часто не могли сдвинуться с места. И они возвращались, и мы снова раскладывали карты и повторяли тот же самый процесс. Я чувствовала себя просто ужасно из-за того, что такие сеансы никак не приносили плодов.

В моих молитвах зазвучало отчаяние: «Боже, у этих людей должен быть способ обрести ту силу, которая необходима им для решения проблем. Очевидно, знаний им недостаточно. В них есть польза, но этого мало. Помоги!..

И постскриптум: проблему невозможно решить с помощью догм или каких-то организаций, потому что люди, которые приходят ко мне, их терпеть не могут».

На тот момент я уже привыкла, что Бог отзывается на мои горячие молитвы, и знала, что ответ придет ко мне в самый подходящий момент. Я не представляла себе, каким будет этот ответ, но была открыта для любого эффективного решения.

Шаманское путешествие

Через некоторое время после той молитвы один мой друг пригласил меня на шаманский барабанный круг. Я не хотела идти. Мысль о том, что я буду сидеть босиком в кругу людей в футболках с изображением тотемного животного, казалась мне ужасной, а не вдохновляющей. Однако мой друг бредил этим, так что в конце концов я сдалась. Представьте: я зарабатываю ил жизнь гаданием на картах Таро — и вдруг боюсь, что поход в шаманский круг будет выглядеть слишком странно. Я рассмеялась.

Это собрание вела женщина, которую звали Пэт Батти. Не группа существовала дольше остальных в округе, а состав был наиболее постоянным, так что я чувствовала себя в безопасности. Она была великолепна, и этого я ожидала меньше всего: мелированные полосы, пушистая собака и ковры с жестким ворсом. Все было пропитано гостеприимством. Пэт кратко рассказала о путешествии, в которое мы собираемся отправиться. Мне это показалось каким-то фальшивым, и а подумала, что со мной ничего не произойдет, но решила быть вежливой и максимально участвовать в этом.

С первыми ударами барабана я перенеслась в другое измерение, которое было для меня таким же реальным, как предметы вокруг меня. Я чувствовала, что способна совершить перемены — никаких догм, никаких организаций, чистая жизненная сила. «Хорошо, Бог, — подумала я, очнувшись от транса. — И что теперь?»

Через несколько недель я стала ходить на занятия по классическому шаманизму в Фонде шаманских исследований, где мне очень повезло обучаться под руководством (Хандры Ингерман, автора книги «Возвращение души» (М; «София», 2001.). Я перестала заниматься Таро и начала проводить сеансы шаманского исцеления. Это был чудесный способ наделить нуждающихся людей могуществом, чтобы они смогли найти свою собственную утраченную жизненную силу. Следующие пять лет я занималась шаманским исцелением на частных и групповых сеансах. Это было великолепно.

Возможно, вы уже догадались, что было после — один путь, приносивший мне удовлетворение, был близок к завершению, а другой должен был вот-вот начаться.

Однажды я вела занятие в кругу и на правах руководителя просила дать нам направление, чтобы все присутствующие получили желаемое. И вдруг я услышала, что взываю к Богу о защите и поддержке. Я обращалась не к духам Востока, Юга, Запада и Севера, как принято на таких сеансах, а к Богу. Конечно, стороны света и животные — а также вся природа — являются выражениями Бога, но каким-то образом, сама того не желая, я отступила от шаманских обычаев.

Позже, проводя с кем-то сеанс исцеления, я услышала, как говорю Богу, что это Его дитя и Он нужен нам для помощи в данной ситуации. Наконец в еще одном барабанном кругу я посмотрела на свои руки и увидела физические причины своего несоответствия: я была белее всех белых женщин в городе! Так что шаманизм я оставила другим.

Хроники Акаши

Вновь настало время для молитвы отчаяния. На этот раз я сказала нечто вроде: «Боже, должен быть какой-то простой и легкий способ получить доступ одновременно и к знанию, и к силе. Не какие-то изнурительные дет гния, а, возможно, просто молитва. Пожалуйста, помоги». И я не сомневалась, что помощь близко.

Несколько недель спустя я участвовала в дискуссии, рассказывая о шаманизме. Там была еще одна женщина, которая говорила о Хрониках Акаши. Я не вполне поняла, о чем она говорит (это было чересчур эзотерично),  но что-то в ее словах притягивало меня, и я решила посетить ее двухдневный семинар о Хрониках Акаши  для начинающих. Она научила нас открывать Хроники,  произнося определенную молитву. Я последовала ее наставлениям и — бам! — почувствовала отчетливый сдвиг. У меня вновь возникло то чувство — будто меня знают и любят. Оно было не таким интенсивным, как в первый раз, но я узнала его и поняла: после долгих поисков я была дома.

Особенно удивительным в этом новом опыте было то, что он не выглядел сенсационно. Не было никаких зрелищных феноменов вроде говорения странными голосами, закатывания глаз и тому подобного. Во мне произошел простой, незначительный, но вполне различимый сдвиг, позволивший получить доступ к тому измерению сознания, которое я искала. За годы я убедилась, что это ощущение любви всегда рядом без исключений. Как только у меня появляется желание погрузиться в это чудесное состояние, я всего лишь произношу молитву.

Я начала работать с Хрониками Акаши для тех, с кем прежде проводила сеансы шаманского исцеления, и в следующие два года совмещала обе системы. Я почти ежедневно делала толкования для себя, а также работала с Хрониками Акаши для всех тех, кто позволял мне это. Я чувствовала себя так, будто Свет поднимает меня и несет в другом направлении. Занимаясь предсказаниями для себя или кого-то другого, я испытывала ощущение, которое так стремилась найти. Более того, годы моих исследований помогали мне. Я изучила труды Джоэла С. Голдсмита и Алисы Бейли, а также многих других, и в результате была мысленно готова к следующему этапу своего путешествия. Церковь Нового Мышления, Религиозная наука и Единство — все те двери, что я открывала раньше, — также очень помогли мне. Все мои знания и опыт поддерживали меня в моем новом мире. И все это по-прежнему мне помогает!

В 1995 году мы с моим маленьким сыном Майклом переехали на полуостров Олимпик (штат Вашингтон), думая, что проживем там остаток дней. Он нам понравился — необыкновенная красота окружила нас в причудливом викторианском портовом городке Порт-Таунсенд. Там, на краю земли, в маленьком городе с населением в семь тысяч жителей моя практика расширилась. Люди приезжали туда на лечение и с радостью принимали мою работу. Но мне сложно было приспособиться к новому месту и воспитывать малыша. Я была счастлива, что моя работа находила такую оценку, но число клиентов увеличивалось невероятными темпами. Еженедельно я встречалась с таким количеством людей, что #то само по себе стало для меня причиной стресса. Хотя мне нравилось мое занятие, я в конце концов так устала от него, что казалось, будто я разваливаюсь на кусочки. Чем-то нужно было пожертвовать. Я вновь вознесла молитву: «Боже, пожалуйста, помоги мне. Покажи, что делать».

И меня посетило откровение. Внезапно я поняла, что  многие из людей, приходивших за консультациями из Хроник Акаши, могли сами работать с ними, и не существовало никакой очевидной причины, по которой они не могли бы научиться самостоятельно читать Хроники. Мою проблему могло решить обучение людей работе с самими собой и другими. Если бы моим клиентам удалось получить доступ к своим Xроникам, они смогли бы помочь себе в развитии своего собственного духовного могущества. Они смогли бы перестать полагаться на меня и стали бы следовать своим собственным духовным наставлениям, чтобы pазвиваться и совершенствоваться. Потом они могли бы приходить ко мне в том случае, если оказались бы не в состоянии двигаться вперед и нуждались бы в поддержке извне для продолжения пути.

Моя цель тогда, как, впрочем, и сейчас, состояла в помощи другим в их поиске, чтобы люди сами смогли найти свой собственный путь, а не ждали, пока я сделаю это за них (что, если честно, мне все равно не по силам). Я никогда не думала поощрять ненужную зависимость других людей от меня, так что, приняв такое решение, почувствовала огромное облегчение.

Думаю, некоторые отрезки своего духовного пути мы должны пройти самостоятельно и перед нами встает задача научиться этому. Временами нам стоит попросить совета у других. И так постепенно, методом проб и ошибок мы учимся понимать, когда лучше продолжать свой путь одному, а когда — попросить о помощи. И мы осознаем, что, в конце концов, все мы пришли сюда помогать друг другу.

Вот он — ответ на мои молитвы. Я нашла решение своей проблемы. Мне следовало научить своих клиентов чтению собственных Хроник Акаши, чтобы они могли помогать самим себе. И тогда у меня появится время, чтобы сосредоточиться на работе с другими людьми, нуждающимися в помощи извне. В то же время я могла радоваться, наблюдая, как мои ученики находят в себе свое собственное духовное могущество. Это было идеально. И для этого нужно было время.

Право на обучение

Хотя внутренний голос побуждал меня заняться обучением других, нечто внутри меня, человеческое и идущее свыше, полагало, что лучше подождать. А я не из тех, кто ждет терпеливо! Но я ждала, ведь мне нужен был учитель, который помог бы мне перейти на следующий уровень и достаточно хорошо овладеть этой практикой, чтобы эффективно передавать ее другим. Весь следующий год я продолжала проводить консультации и совмещать эту работу с остальными занятиями в своей жизни. И именно в этом году я встретила учителя, который был мне так нужен.

Я составила довольно подробный и конкретный список требований, которым должен был соответствовать правильный учитель. Мне нужна была поддержка, наставления и инструкции от человека, которым бы я восхищалась, уважала его и он бы мне нравился. Мне также нужен был кто-то, с кем я свободно могла быть честной и чувствовала бы себя достаточно безопасно, чтобы быть уязвимой. Но в то же время он должен был уважать мои сильные стороны. В идеале, у этого человека должно было быть все, что я хотела, и он мог бы yчить меня. Однажды я встретилась с Мэри Паркер, и она оказалась для меня тем самым учителем.

После этого передо мной открылся путь вперед, и все сразу встало на свои места. Мэри получила «священную молитву». Одним из способов получения доступа к Хроникам Акаши является произнесение «священных молитв». Эти молитвы я давала людям в качестве «кодов доступа», позволяющих успешно войти в Хроники, использовать их и затем выйти оттуда.

Традиция священной молитвы основана на вибрационных структурах конкретных слов и фраз, которые вместе образуют вибрационную световую решетку — энергетический мост — к определенной зоне Хроник Aкаши. Каждая молитва испускает сигнал на уровне души, который связывается с людьми, резонирующими с вибрацией молитвы, и притягивает их. Поскольку эти люди энергетически связаны с определенными тонами, светом и звуками этой молитвы, они могут использовать ее, если захотят, чтобы получить доступ к Хроникам Акаши. В настоящее время множество людей установили активные отношения с Хрониками и используют различные священные молитвы, достигая  потрясающих успехов.

Познакомившись с Мэри по телефону, мы сразу же узнали друг друга. Мы договорились, что она приедет в Порт Таунсенд и проведет курс занятий для начинающих. По крайней мере, я думала, что она будет нас учить. Но нее вышло не так. Наступили выходные, в городском культурном центре собралось около сорока человек...

И она заставила выйти на сцену меня.

С благословения Мэри Паркер я получила сертификат на право обучения обращению к Хроникам Акаши с использованием ее священной молитвы. Люди пришли, семинар состоялся, и с помощью моих собственных Хроник мне открылся новый уровень работы. Этот период моей жизни был невероятно радостным, выматывающим и потрясающим. Я могла учить других тому, что позволило бы им получить доступ к своему собственному духовному могуществу. Это был простой, легкий и надежный метод поддержки тех, кого этот Свет зовет на путь развития сознания.

Мне особенно важно было учить людей тому, как стать духовно независимыми и в то же время полагаться на Бога. Я знаю, что временами нам необходимо искать совета у других людей. Следуя духовному пути, мы сталкиваемся с двойственностью: то работаем самостоятельно, то позволяем другим оказывать нам помощь. Знать, что делать и когда, — это умение, требующее духовной зрелости. С другой стороны, постоянные сомнения в себе — наименее приятный образ жизни. Я знаю это по собственному опыту.

Когда я чувствовала растерянность и неустроенность — стремилась к более подходящему мне духовному призванию, но временами делала все, чтобы избежать его, — я обращалась войне к всевозможным провидцам и медиумам. Я искала, ждала, жаждала найти того, кто мог бы рассказать мне о моей цели, о том, чего хочет от меня Бог и чего ожидает от меня Вселенная. Это было ужасно. Мне нужен был кто-то еще — обладающий Божественным вдохновением или нет, — чтобы сказать мне, кем быть и как жить. Мысль о самостоятельном поиске этих ответов путала меня до смерти. Что, если я толкаю себя в неверном направлении? — вопрос ответственности: если я последую совету этих людей и у меня ничего не выйдет, то вина в таком случае лежит на них, а не на мне самой.

Молитва Пути

Мы продолжали жить в Порт-Таунсенде, но со временем поняли, что наша семья лучше приспособлена дни жизни и большом городе. Однако нам было очень грустно, когда мы собирали вещи, чтобы вернуться на средний Запад. В Чикаго моя практика расширилась. Я встречалась с клиентами и вела курсы. Чтение своих Хроник Акаши позволило мне получить доступ к бесценным ресурсам: занятиям, идеям и предложениям по их oсуществлению.

Больше всего я размышляла над тем, как одновременно обладать духовной осознанностью и активно участвовать  в повседневной жизни. Этот вопрос по-прежнему оставался без ответа. Я встречалась с таким количеством людей, которым удавалось либо одно, либо другое, что интуитивно понимала: обретенная мной духовная сила должна не отстранять меня от жизни, наоборот, совершенствовать мое повседневное существование. Обращаясь к своим Хроникам, я искала решение этой проблемы, а также многих других.

После нескольких лет преподавания на Среднем Западе я неожиданно столкнулась с Мэри Паркер.

Она позвонила и сказала, что восстанавливает связь с людьми, которые использовали ее священную молитву для обучения Хроникам Акаши. К тому времени у меня уже появился большой опыт в этой сфере, и те изменения, которые она хотела мне предложить, не имели для меня особого смысла. Я осознала, что не могу включить ее идеи в свою работу, ибо получаемые мною наставления отличались от ее предложений. Так что из уважения к Мэри и ее работе, а также из уважения к самой себе я отказалась от этого дела. Я перестала обучать чтению Хроник Акаши и продолжила лишь работу с индивидуальными клиентами. Мне с трудом дались эти перемены, ведь часть меня желала принадлежать к тому сообществу, с которым я познакомилась. Однако я рисковала осквернить свою духовную истину, а о пренебрежении полученными мною наставлениями не могло идти и речи.

В следующие полтора года я молилась, плакала и боролась с огромными внутренними терзаниями. Посреди всех этих тревог я пыталась выстроить отношения с тем Богом, Которого себе представляла. Эти усилия легли в основу того, что я называю «курсом познания Бога». Хотя изначально созданная мною система помогала мне разобраться с собственными изменившимися представлениями о Боге, я поняла, что этот подход мог принести пользу и другим. И была права. Обучая использованию Хроник Акаши, я видела, что люди, находящиеся в гармонии со своим Богом, проводили глубокую и эффективную работу с Хрониками. Однако те, кто не сдружился со своим Богом, с трудом справлялись с этим. Так что курс познания Бога помог всем нам.

Летом 2001 года я горячо молилась о помощи и постоянно получала послание о том, что должна обучать Хроникам Акаши! Это было удивительно. Я продолжала уверенно сообщать Богу, что подобное невозможно, но эта мысль никак не покидала меня. В первые выходные сентября, пребывая во вспышке духовного раздражения, я услышала молитву. Она прорвалась сквозь мою разгневанную тираду — и когда ее слова и ритм постепенно охватили меня, мой разум успокоился, Произнесение молитвы открыло мне могущественную область Хроник, где мое сердце смягчилось, а разум настроился на поддержку сердца. Я перешла на новый уровень с помощью Молитвы Пути. Это было потрясающе.

Получив от Хроник собственную священную молитву, я договорилась о телефонном разговоре со своей  ассистенткой Кристиной на утро 11 сентября 2001 года.  Я собиралась рассказать ей о молитве и понаблюдать за реакцией, В утро во время нашего разговора подверглись атаке Башни-близнецы Всемирного Торгового Центра в Нью-Йорке, и для миллионов людей открылось новое измерение сознания. Я расскажу об этом совпадении позднее, но мне нравится думать, что услышанная мною Молитва Пути, позволившая  мне  получить доступ к Сердцу Хроник Акаши, — выражение высших вибраций, высвобожденных в тот день.

Мне нужно было многому научиться. Молитва Пути подразумевает активное участие сердца, так что произносящие ее должны проводить очень активную внутреннюю работу. Чем больше открыты их сердца и чем они чище:, тем прочнее будет связь со Светом. Когда сердца открыты, эта молитва дает доступ к Хроникам. Мне не терпелось последовать полученному от Хроник наставлению, так что вскоре я основала Центр изучения Хроник Акаши и начала вести там занятия — очень много занятий. Ко мне продолжали приходить новые идеи и понимания от Хроник, и я старалась по мере сил максимально воплощать их в жизнь.

Больше всего в данном способе доступа к Хроникам меня поразило преобладание сострадания и приятия. С каждым сеансом для себя или кого-то еще я получала новую порцию Света и любви. Быть может, звучит слишком банально, но это правда. Эти энергии помогли мне избавиться от неприятия и отвержения себя и углубить любовь к себе. И, лучше осознавая присутствующую во мне любовь, я естественным образом хотела поделиться ею с другими.

За годы я брала множество консультаций у приверженцев различных систем. Астрологи, толкователи ауры, интуитивисты и ченнелеры — все они дали мне множество позитивных и полезных идей. Однако, имея дело с этими предсказаниями, я часто сталкиваюсь с одной и той же проблемой. Кем бы ни был чтец и какой бы способ предсказаний он ни использовал, мне всегда настоятельно советовали: полюби себя — и все станет хорошо. Понимание необходимости данного шага не облегчало поиск этого внутреннего состояния. И зная, что они правы и искренне желают помочь мне, я не понимала, как воплотить их советы в жизнь, как принимать и уважать себя такой, какая я есть на данный момент.

Теперь благодаря милости бесконечно щедрого и любящего Бога я люблю себя больше, чем когда-либо. Благодаря доступу в Сердце Хроник Акаши я наслаждаюсь отчетливым ощущением своих и чужих достоинств, а также чувством, что меня видят, знают, любят и — самое важное — что я нравлюсь.

Я искренне желаю, чтобы эта книга привела вас к источнику Света, из которого исходят эти чудесные качества, — к Хроникам Акаши.

Как пользоваться этой книгой

Я счастлива, что вы открыли для себя книгу о том, как научиться чтению Хроник Акаши. Я могу с уверенностью сказать: если ваш опыт с Хрониками будет похож на то, что испытала я или мои ученики, эта работа буквально поразит вас. Она избавит вас от всех прежних заблуждений относительно нашего мира. Она избавит вас от страхов и оправданий, мешавших вам двигаться вперед. И она даст вам импульс к новому пониманию, прозрению, любви и умиротворению, что позволит вам принять свою жизнь и все с ней связанное.

Так что — мои поздравления! С какого-то мгновения вы приняли взвешенное решение углубить свою духовную связь и расширить свой опыт на этой планете. Сейчас наступило идеальное время для этого, и данная книга станет вашим лучшим инструментом. В ней содержится мой двухдневный курс для начинающих, с помощью которого вы научитесь читать Хроники Акаши. Книга разделена на две части. В первой вы узнаете, как читать Хроники Акаши, а во второй — найдете приемы и упражнения по использованию Хроник для исцеления себя и других.

Во время работы с этой книгой некоторые ее разделы вы, возможно, прочтете лишь однажды, а к другим будете постоянно возвращаться. Как бы вы ни использовали эту книгу, информация в каждой следующей главе основывается на предыдущей, так что, пожалуйста, прочитайте ее от начала до конца хотя бы раз.

Я горячо надеюсь, что вы будете широко применять эту книгу, чтобы по-настоящему использовать представившуюся вам духовную возможность. С этой книгой в качестве проводника вы сможете идти к Свету так, как раньше и мечтать не могли.

А сейчас наше путешествие начинается...

Начальная медитация

Я хотела бы воспользоваться возможностью пригласить вас в удивительное новое измерение духовного знания. Это измерение настолько тонкое и обладает такой легкой и быстрой вибрацией, что в итоге вызовет энергетический сдвиг в вашем сознании. Этот сдвиг позволит вам выйти за пределы обычных способов восприятия, чтобы получить доступ к невероятному — к взаимодействию с Божественным!

Чтобы облегчить этот сдвиг в сознании, каждое занятие для начинающих я открываю медитацией. Эта медитация помогает нам укрепиться в энергетическом столбе Света, который с любовью поддерживает нас во время работы. Так что, пожалуйста, найдите удобный стул в тихой комнате. Сядьте, держите спину прямо, ноги поставьте на пол. Затем прочтите следующую медитацию в удобном для вас темпе.

Начальная медитация

Столб Света

Сядьте прямо, поставьте ноги на пол. Пусть стул поддерживает вас. Осознайте, внутри какого помещения вы находитесь и где расположено ваше тело... Потрите руки и начните притягивать энергию из сердца Земли. Тяните ее из самого сердца планеты через свои ступни, пусть она поднимется вверх по вашему телу... по ногам... по туловищу... в шею... в черепную коробку. Пусть эта энергия давит на ваш череп изнутри.

Продолжая тереть ладони друг о друга, вы, возможно, заметите, что энергия спускается в них по плечам. Сейчас ваши руки должны быть теплыми. С их помощью очистите свою ауру — энергетическое поле вокруг тела. Физически отряхните его, очищая себя и окружающее пространство от всех вибраций, не принадлежащих вам. Пошлите их в Землю. Она поглотит и преобразует их. Когда закончите, положите руки ладонями вверх на колени или подлокотники.

Теперь позвольте себе осознать бесконечно могущественный и любящий источник Света, всегда находящийся в 40-50 см у вас над головой... По мере того как вы все больше осознаете этот Свет, он становится более активным и стремится вниз по вашему телу спереди, сзади и по бокам. Свет очищает вас и окружающее пространство от всех преград, которые мешают вам ощутить то, насколько вы хороши.

Свет спускается от головы к пальцам ног, собирается под вашими ступнями и разрастается. Он возводит для вас платформу Света, которая поддерживает вас в этом месте и в это время. Она не связывает ваши ноги, только подпирает и поддерживает их.

Затем Свет начинает заполнять ваше энергетическое поле. Это яйцеобразное пространство, окружающее вас на расстоянии 45 см во всех направлениях — спереди, сзади и по бокам. Свет начинает заполнять это пространство... поднимается до лодыжек... коленей... бедер... плеч и над головой, и вы оказываетесь внутри столба Света.

Теперь подождите, пока Свет сделает свою работу. Сначала благодаря своим природным магнитным свойствам Свет вытянет из вас все, что не поддерживает вас: любую физическую боль, стресс или страдания, существующие внутри вас; любую эмоциональную тревогу, беспокойство или хаос; а из разума — любые мысли, пугающие или расстраивающие вас. Свет может вытянуть из вас все это. Он может избавить вас от всего того, что мешает вам ощутить бесконечное внутреннее умиротворение. Вам не нужно говорить Свету, что делать. Свет является безграничным разумом, который точно знает, что вам необходимо в данный момент. Просто позвольте ему сделать свою работу...

И пока Свет вытягивает все это из вас с помощью своей магнитной природы, благодаря своей излучающей природе он проникает в вас своим сиянием. Проникая в вас своим сиянием со всех возможных сторон — спереди, сверху, снизу — и проходя через границу вашей кожи, Свет становится именно тем, что вам нужно. Так что, если вам нужна смелость, Свет станет смелостью. Откройтесь, чтобы наблюдать, как Свет становится тем, что вам нужно, и удовлетворяет любую вашу потребность на данный момент. Подождите некоторое время, пока это происходит.

Сейчас вы уже должны были достичь определенного равновесия и готовы двигаться вперед. Вернитесь в настоящий момент, а затем продолжайте читать.

Часть I

Как читать Хроники Акаши

Глава 1. Введение в Хроники Акаши

Что такое Хроники Акаши?

Хроники Акаши — это измерение сознания, которое содержит в себе вибрационную запись о каждой душе и ее пути. Это вибрационное тело сознания существует повсюду во всей своей полноте и целиком доступно всегда и везде. Таким образом, Хроники являются совокупностью эмпирических знаний обо всем, что каждая душа думала, говорила и делала за все свое существование, а также обо всех ее будущих вероятностях.

Давайте разобьем это определение на части. Начнем с измерения сознания. Измерение сознания — это область невидимого мира, которую мы, люди, можем распознать и испытать на основании ее качеств, характеристик или черт. Например, состояние сна — это измерение сознания, содержащее в себе различные уровни процесса сна, которые человек может распознать или испытать. Другие измерения сознания можно определить как различные области разума — сознание и подсознание, зона памяти, зона музыкальных или математических способностей — и как зоны мозга, которые отвечают за наши физические возможности. Остальные измерения сознания — различные степени расслабления, измеряемые уровнем мозговой активности. У всех измерений сознания есть одна общая черта: мы не можем видеть их, но знаем, что они существуют.

В процессе получения доступа к Хроникам Акаши, или их «открытия», мы переходим из обычного состояния сознания в состояние Божественного вселенского сознания, где осознаем свое Единение с Божественным на всех уровнях. Это состояние сознания позволяет нам воспринимать образы и вибрации Хроник. Таким образом, Хроники служили человечеству на протяжении всей его истории, являясь необычайным состоянием, в котором мы способны получать Божественное озарение в удобном для нас темпе и включать его в свой человеческий опыт. Благодаря этим включениям мы можем сказать, что доступ к Хроникам Акаши в буквальном смысле позволяет нам прикоснуться к раю на Земле!

Теперь объясним значение Акаши. Пожалуй, лучшее определение этого слова содержится во введении книги Леви X. Доулинга «Евангелие Иисуса Христа Эпохи Водолея»: Акаша — это слово, означающее в санскрите «первичная субстанция», «то, из чего все сделано»... Это первая стадия кристаллизации духа... Акаша, или первичная субстанция, необычайно тонка и настолько чувствительна, что мельчайшие вибрации эфира в любом месте Вселенной оставляют на ней неизгладимый отпечаток.

Когда мы говорим об Акаше, первичной субстанции, мы имеем в виду энергию в ее изначальном состоянии — до того, как наши индивидуальные мысли придали ей направление, а эмоции в этой жизни повлияли на нее. Эта энергия является свойством Света как в физическом, так и в духовном смыслах. Это свойство живости, или жизнеспособности, уникальным образом индивидуализированное в качестве отдельной души.

Хотя Акаша — это слово из санскрита, Хроники Акаши упоминаются во многих священных текстах. Вот несколько примеров таких упоминаний:

У Тебя исчислены мои скитания; положи слезы мои в сосуд у Тебя, — не в книге ли они Твоей?

Псалтирь, 55:9

Тогда я сказал: вот, иду; в свитке книжном написано о мне: 9 я желаю исполнить волю Твою, Боже мой, и закон Твой у меня в сердце.

Псалтирь, 39:8-9

Зародыш мой видели очи Твои; в Твоей книге записаны все дни, для меня назначенные, когда ни одного из них еще не было.

Псалтирь, 138:16

Тогда Я сказал: вот, иду, [как] в начале книги написано о Мне, исполнить волю Твою, Боже.

Послание к евреям, 10:7

И книги раскрыты были, и иная книга раскрыта, которая есть книга жизни; и судимы были мертвые по написанному в книгах, сообразно с делами своими.

Откровение Иоанна Богослова, 20:12

Да будем мы и весь род Израилев запомнены и записаны в Книге Жизни.

Махзор (иудейский молитвенник на праздники Рош ха-Шана и Йом Киппур)

И Иисус открыл им смысл сокровенного пути, и Святого Духа, и света, который не может погаснуть. Он рассказал им все о Книге Жизни, Свитках Графаила, Памятной Книге Бога, где записаны все мысли и слова людей.

Евангелие Иисуса Христа Эпохи Водолея, 158:3-4

Хроники Акаши — это Световое Тело вселенского самосознания. Поэтому в них содержится вселенское сознание и три его основных компонента: разум, сердце и воля. Также в Хрониках присутствуют сияющие вибрации Света, которые порождаются всем сущим. Каждый раз, когда мы обращаемся к Хроникам, на нашу осознанность влияет это свойство Света, и оно делает нас про-Светленными. Когда это происходит, воздействие света проявляется в наших мыслях и эмоциях (а также в мыслях и эмоциях наших клиентов), и мы начинаем испытывать усиление ощущения мира и благополучия.

Хроники Акаши находятся под контролем и защитой группы нефизических Световых Существ, называемых Владыками Хроник. Эти существа обеспечивают безопасность и целостность Хроник. Они определяют не только тех, кто может получить доступ к Хроникам, но и ту информацию, которую человек способен усвоить. Владыки Хроник работают с Мастерами, Учителями и Любимыми, которые служат посредниками между Хрониками Акаши и земными сферами, «загружая» в себя информацию, предназначенную для передачи во время нашего обращения к Хроникам.

Хотя Владыки Хроник и Мастера Акаши являются нефизическими существами, некоторые Учителя и все Любимые раньше были людьми и жили на Земле. Работая с Хрониками Акаши, вы никогда не увидите ни Владык, ни Учителей и Любимых такими, какими они были в физической форме, но сможете ощутить их энергетическое присутствие, если Учитель или Любимый сочтут уместным и необходимым прийти к вам и передать определенную информацию. Однако обычно Мастера, Учителя и Любимые Сущности предпочитают сохранять анонимность, чтобы мы научились полагаться на саму энергию Хроник, а не на конкретных сущностей, с ними связанных.

В третьей главе мы подробнее обсудим роль Владык Хроник, Мастеров, Учителей и Любимых. Однако, как вы уже могли предположить из предыдущего описания, работа с Хрониками Акаши требует понимания и приятия концепции перевоплощения.

Согласно Хроникам, все души вечны. С этой точки зрения Хроники представляют собой архив каждой души из каждой ее жизни в качестве человеческого существа на земном плане и ее развитие сквозь время и пространство. Человеческое воплощение осуществляется в качестве определенного проявления идеальной программы души.

Традиционная терапия часто необходима для получения основных знаний и решения основных проблем. Но когда вы готовы пойти дальше основ, Хроники Акаши значительно превосходят могущество традиционной терапии... Я очень благодарна за то, что получила этот мощный и удивительный инструмент, способствующий моему самопознанию и помогающий мне стать тем человеком, которым мне предназначено быть.

Кэтрин

Суть человеческого существования заключается в физическом воплощении совершенного «Я», уже существующего в Акаше на уровне души. Чтобы осознать свою духовную природу, суметь воплотить это осознание в физической форме и стать своим оптимальным выражением на земном плане, нам необходимо время. В сущности, нам требуется множество жизней. В Хрониках мы можем видеть и отмечать свои различные воплощения. Так что, фактически, Хроники Акаши одновременно являются идеальной программой, соответствующей уровню души, и каталогом жизней индивидуальной души, постепенно развивающей осознание себя как духовного существа, Божественного по своей природе и воплощенного в физическом земном мире.

Легко понять, почему Акашу часто называют Хрониками. Акаша устроена таким образом, что мы, люди, можем взаимодействовать с этим духовным источником и получать знания, наставления и понимание в земном времени и пространстве. Чтобы мы могли получить доступ к Хроникам, они структурированы по нашим официальным именам. Таким образом, в какой бы жизни мы ни находились, мы можем войти в них и найти программу, или Хронику своей индивидуальной души, и изучить путь для ее реализации.

Хотя Хроники Акаши каждой души существуют повсюду одновременно и доступны целиком, нет смысла получать полный доступ к Хроникам души во время одного сеанса работы с ними. Такая информация была бы слишком обширной и безграничной, а ее расшифровка стала бы практически невозможной и принесла бы больше вреда, чем пользы.

Каждое имя обладает конкретным вибрационным свойством, так что, открывая Хроники определенной души, мы используем то имя, которое душа носит в текущей жизни. Вибрация имени открывает нам доступ к той части Хроник, которая является наиболее актуальной во время сеанса. Не удивительно, что Хроники Акаши сравнивают с космическим Интернетом, где мы можем найти через поисковик конкретную информацию, открывая Хроники отдельного человека.

Энергия Хроник активируется сформированным, или сказанным, словом. Процесс идет, когда человек описывает информацию, полученную от Хроник во время работы с ними. Устные слова способствуют движению энергии, созданию связи с рассказываемой историей и мыслями, ощущениями и дальнейшими действиями клиента. Когда вы обращаетесь к собственным Хроникам и описываете словами происходящее — мысленно, письменно или устно, вы также облегчаете путь потоку энергии и информации.

Хроники Акаши постоянно меняются и расширяются. Когда со временем наши души развиваются, Хроники редактируются, чтобы отражать наше развитие.

Они постоянно совершенствуются по мере того, как мы настраиваемся на свое совершенство и проявляем его в своей земной жизни. Таким образом, мы можем считать Хроники промежуточным звеном между всеми прошлыми, настоящими и будущими возможностями и вероятностями. С их помощью мы можем обрести понимание и найти направление, внутренне открываясь на своем пути к своему оптимальному «я» в физическом мире.

Хроники Акаши не агрессивны и не контактны. Они не настроены на определенную личность или сущность, и никакие человеческие организации или учреждения не могут ими владеть или управлять. Таким образом, они не являются собственностью какой-либо религии или школы метафизической мудрости, а доступны для всех.

Так как Акаша является первичной субстанцией, из которой формируются все мысли, Хроники интерпретируются различными культурами, религиями и системами верований по-своему. Но все они едины в восприятии самой энергии Акаши, которая проявляется и понимается всеми как любовь, свет, умиротворенность, красота, гармония, радость, сила, порядок и сбалансированность.

Кто использует Хроники Акаши и почему?

Веками Хроники Акаши были прерогативой мистиков, святых и ученых. И не напрасно. Из Хроник можно получить бесконечное могущество и мудрость, и их доверяли только тем, кто был достаточно хорошо подготовлен, чтобы взять на себя ответственность за эти глубокие знания. В восточной и западной традициях существовали школы мистерий, готовившие искателей эзотерического знания. Процесс обучения был очень строгим и изнурительным, чтобы гарантировать святость такой работы и защитить одновременно и самого посвященного, и это измерение сознания.

Однако времена изменились. Коллективное сознание человеческой расы росло, развивалось и созревало. Человечество перешло от эры зависимости от духовного «родителя» к духовной самостоятельности и ответственности. Эта духовная самостоятельность появилась благодаря тем людям, которые знали, что имеют прямой доступ к своему духовному источнику, и использовали свою независимость, чтобы углублять эту связь. Пока мы продолжаем прокладывать новые пути к Хроникам Акаши и в них, к своему Свету притягивается большее, чем когда-либо, число людей. Сегодня любой человек, сознательно посвятивший себя поиску и распространению Божественного Света и исцеления, может обратиться к этой совокупности мудрости, знаний и наставлений.

В середине XX века единственным человеком, публично читавшим Хроники Акаши, был Эдгар Кейси (1877-1945). Его называли «спящим пророком», поскольку он получал доступ к Хроникам в состоянии сна, который позволял ему изменить сознание и войти в Акашу. Находясь в этом состоянии, Кейси передавал информацию, а кто-то записывал его слова. Пробуждаясь, он возвращался к обычному состоянию сознания и не помнил ничего из произошедшего.

В течение сорока трех лет Кейси проводил ежедневные сеансы работы с Хрониками Акаши. Сегодня эти послания, число которых превышает 14000, общедоступны и содержат в себе множество информации о самих Хрониках, а также ответы на тысячи вопросов, связанных со здоровьем и духовностью. Сегодня для нас работа Кейси особо примечательна тем, что он популяризировал Хроники Акаши. Хотя теософ Е.П. Блаватская (1831-1891) и антропософ Рудольф Штайнер (1861-1925) также упоминали Хроники Акаши в своих книгах, только работа Кейси в первой половине XX века сделала обращение к Хроникам обычной практикой для процесса развития сознания.

Сегодня тысячи людей установили устойчивую связь с Хрониками Акаши. Некоторые работают с ними исключительно в целях личностного роста и развития, а другие ищут в Хрониках поддержку своих творческих начинаний — это и фотография, и гончарное дело, и живопись, и литературная деятельность, и сочинение музыки. Деловые люди обращаются к Хроникам для помощи в управлении компанией или выстраивании карьеры, а родители используют их, чтобы получить наставления и поддержку в воспитании детей.

Я прочла об Эдгаре Кейси еще в детстве, но только после того, как я пережила клиническую смерть, кто-то посоветовал мне сходить на сеанс чтения Хроник Акаши. Я практиковала внетелесный опыт и искала нечто, за что можно зацепиться, какое-то безопасное пространство. После сеанса я научилась читать Хроники сама. Хроники стали моим маленьким якорем.

Ронда

Как получить доступ к Хроникам Акаши?

Многообразие методов, используемых в настоящее время людьми для получения доступа к Хроникам Акаши, соответствует многообразию способов, которыми можно устанавливать связь с духовными ресурсами. Молитва Пути, о которой я расскажу вам в этой книге, является частью традиции произнесения священной молитвы для получения доступа к Хроникам. В соответствии с этой традицией люди открывают себе путь к Хроникам через световые и звуковые вибрации произносимых слов. Различные молитвы, созданные людьми, являются чем-то вроде врат, ведущих к различным областям Хроник.

Если одни люди для получения доступа к Хроникам используют молитвы, то другие делают это через гипноз. Третьим удавалось открывать Хроники с помощью символов техники исцеления, известной как Рэйки. И — да, некоторые проникали в Хроники, погружаясь в медитацию или применяя другие формы развития сознания.

Любой способ установки сознательных отношений с Хрониками Акаши уместен и хорош. Самое главное — чтобы выбираемый вами метод соответствовал вашей сущности и позволял вам проводить наиболее комфортные и эффективные сеансы работы с Хрониками. Если вы выбрали эту книгу, значит, вас привело к методу Молитвы Пути потому, что именно этот метод может вам подойти. Вас не привело бы к этому способу, не будь он для вас эффективным. Так что расслабьтесь — вы на верном пути. Когда вы будете готовы сделать первые шаги и открыть свои Хроники Акаши, вы получите Божественные наставления и поддержку. В конце концов, Вселенная на вашей стороне и желает вашего успеха!

Благодаря своему опыту работы учителем и чтецом Хроник Акаши я поняла, что большинство из тех, кого привлекла Молитва Пути, ранее уже сталкивались с энергией Хроник Акаши. Однако этот опыт мог быть случайным, и вновь испытать нечто подобное было непросто, так что Хроники не стали для них надежным духовным источником. А сознательное и намеренное использование метода Молитвы Пути, которая, по существу, является духовным кодом, позволит вам управлять процессом, и вы будете открывать Хроники, когда пожелаете. В сущности, использование Молитвы Пути дает вам возможность получать осознанный, ответственный, непосредственный и намеренный доступ к Хроникам для себя и других. Впервые за всю человеческую историю это стало возможным.

Один мой друг посоветовал мне посетить сеанс чтения Хроник Акаши, но мне было страшно. Наконец я назначил встречу, потому что у меня возник серьезный вопрос относительной моей работы, связанной с творчеством. Этот сеанс изменил мою жизнь! Теперь у меня есть своя студия, и я установил прочную связь со своими творческими способностями.

Хома

Хотя Хроники Акаши всегда оставались доступны, открытыми для всех они были не всегда. Долгое время они были прерогативой небольшой группы избранных, взаимодействовавших с ними самостоятельно или от имени своих сообществ.

Рассуждая о Хрониках Акаши в рамках течения Нью Эйдж, мы имеем в виду, что в эту эпоху обычные люди могут выбирать свои собственные духовные ресурсы, включая Хроники, и следовать своим собственным путем. Дни духовной незрелости, «кормления с ложечки», духовного притеснения и страданий закончены. Мы вошли в новое время: мы начинаем устанавливать осознанные отношения со своим собственным духовным могуществом. Сто лет назад это было невозможно. Фактически, это сочли бы возмутительным.

Любопытно, что даже сегодня существует не так много книг о Хрониках Акаши. Более того, эта книга первая в своем роде, ведь в ней содержится подробное описание метода чтения Хроник Акаши.

Во второй половине XX века появилось несколько книг, определяющих и описывающих Хроники Акаши. Их появление совпало с первым этапом осознания массовым сознанием Хроник и их потенциала в качестве духовного ресурса.

Из книг первого этапа я могу посоветовать вам две. Первая написана Робертом Чейни, основателем Фонда Астара, калифорнийской школы метафизической мудрости. В его книге «Хроники Акаши: прошлые жизни и новые направления» (Akashic Records: Past Lives & New Directions) Хроники уподобляются компьютерной системе, а их различные элементы описываются компьютерными терминами.

Автор второй книги — Кевин Годесчи из Ассоциации исследований и просвещения, которая изучает и популяризирует работу Эдгара Кейси. Книга Тодесчи «Эдгар Кейси и Хроники Акаши» (М.: «София», 1998.) блестяще описывает работу Кейси с Хрониками, ту информацию, которую он получал во время сеансов, а также способы ее использования.

Среди книг, опубликованных позже, я советую вам прочитать удивительную новую работу физика Эрвина Ласло «Наука и поле Акаши: интегральная Теория Всего» (Science and the Akashic Field: an Integral Theory of Everything). В этой книге применяется научный подход к обнаружению и подтверждению существования Хроник Акаши, или А-Поля.

Я написала книгу об использовании Хроник для того, чтобы дать вам удобный инструмент, нечто такое, с помощью чего вы сможете продвигаться вперед по духовному пути. Время пришло. Это наш отрезок истории, и мы — тот самый авангард Новой Эры, личности, берущие на себя ответственность за свою собственную духовную осознанность и сознательный отношения с Богом в нашем собственном понимании. Это не ченнелинг в его устаревшем виде. Как чтецы Хроник Акаши, мы служим каналами, позволяя энергии Хроник проходить через наши тела, сердца и умы. Мы получаем и передаем энергию непосредственно от Акаши, а не от сущностей или личностей из других измерений.

Как я уже говорила, большинство людей, приходящих ко мне на консультацию или на занятия, на каком-то глубоком уровне уже знакомы с Хрониками. Они отвечают на внутренний порыв, понимая, что пришло время для активного и осознанного духовного развития. Хроники всегда соответствуют тому уровню, на котором находится человек. Вас могло привлечь к этой книге только в том случае, если пришло ваше время научиться читать Хроники. Возможно, начав использовать их, вы обнаружите, что они кажутся вам знакомыми. Чувствуйте себя как дома.

Когда я впервые открыла свои собственные Хроники, я почувствовала, как меня со всех сторон окружил Свет, и я знала, что оказалась дома. Это был невероятный опыт. Мое сердце забилось так сильно, что ему потребовалась пара минут, чтобы успокоиться.

Нэнси

Как получить доступ к Хроникам Акаши с помощью этой книги?

Чтобы получить доступ к Сердцу Хроник Акаши, в этой книге мы будем использовать метод Молитвы Пути.

Как я уже говорила в предисловии, Молитву Пути мне передали мои Мастера, Учителя и Любимые в сентябре 2001 года, и я впервые рассказывала о ней своей помощнице Кристине как раз в тот момент, когда 11 сентября рухнули башни-близнецы Мирового Торгового Центра. В то время коллективное сердце человечества открылось, ибо это была самая агрессивная точечная атака на Америку за всю ее историю. Мы утратили свое прежнее чувство неуязвимости, а на его место пришло ощущение ранимости.

Являясь современным мировым лидером движения за внутреннее духовное пробуждение, в этом вопросе американский дух находится в авангарде всего человечества. Удар по лидеру всегда сказывается на всей группе. Когда ранили сердце Америки, то почувствовало боль, а затем и открылось сердце всего человечества, и эта конкретная молитва — фокальная точка человеческого внимания. Она придает устойчивость и стабильность открывшимся в сердце вратам и позволяет глубже проникнуть в него. Поскольку в тот день открылось столько человеческих сердец, потянувшихся друг к другу из разных уголков Земли, я верю, что эта молитва также открыла путь в ядро, в Сердце Хроник, где среди всей мудрости Акаши царит безусловная любовь.

Зачем нужно использовать молитву для получения доступа к Хроникам Акаши? Поскольку Хроники существуют в сфере духа, они являются духовной сущностью, так что к этой конкретной области сознания лучше всего получить доступ через духовный акт молитвы. Как духовный метод, молитва задействует все наше существо: ментальный процесс направления и фокусировки мыслей, физический акт их проговаривания и эмоциональная реакция, которую мы ощущаем как ответ на послание или вопрос. Все эти аспекты сочетаются друг с другом, чтобы породить духовный опыт, с помощью которого мы можем пересечь время и пространство и установить осознанный контакт с Божественным Духом. Так что даже если нам кажется, что мы не соприкасаемся с духом во время молитвы, сам по себе процесс является признанием духовной истины и желанием жить и действовать здесь и сейчас.

Обучая за последние несколько лет методу Молитвы Пути сотни студентов, я наблюдала за тем, как они используют его для погружения в новое высшее измерение сознания — не только применительно к себе, но и к тем, чьи Хроники они читают. Это удивительный и чудесный процесс, и его влияние чувствуется по всей планете. И сейчас я очень рада, что могу предложить вам метод Молитвы Пути.

Глава 2. Основные принципы и правила чтения Хроник Акаши

В этой главе я расскажу о некоторых принципах, которые облегчат вашу работу с Хрониками. Они призваны помочь вам подготовиться к самому просветляющему опыту из возможных. Они способствуют доброму и уважительному общению, ответственному использованию времени и надлежащему сочетанию Хроник с другими духовными системами. Эти принципы также помогут вам сформулировать свои вопросы до сеанса. В них содержится описание той информации, которую вы можете получить, а также данные о способах ее получения.

При составлении принципов я пользовалась несколькими различными источниками, включая Мэри Паркер, своих собственных Мастеров, Учителей и Любимых, а также свой опыт, накопленный за время обучения других работе с Хрониками. С годами я обнаружила, что некоторые методы работы с Хрониками способствуют более точному и эффективному чтению, и я передаю эту информацию вам, чтобы ваш опыт был успешным.

Как подготовиться к работе с Хрониками Акаши?

Выбранный вами образ жизни не влияет на способность открывать доступ к Хроникам Акаши. Однако поиск наилучшего подхода к чтению Хроник требует осознанного и взвешенного решения, основанного на осознанном и взвешенном выборе.

Следующие принципы помогут вам сделать выбор, который позволит ответственно отнестись к работе с Хрониками. Они облегчат ваш переход в поле сознания Акаши и окажут поддержку в получении как можно более четкой и полезной информации.

Хотя я строго придерживаюсь этих принципов при подготовке к сеансу, я ни в коем случае не требую от вас изменить ваш образ жизни или ежедневно следовать этим принципам. Если, например, вам нравится употреблять алкоголь, это ваш личный выбор. Я просто советую вам воздерживаться от принятия алкоголя в течение двадцати четырех часов перед работой с Хрониками. В первом принципе вы найдете объяснение тому, почему это так важно.

Принципы работы с Хрониками Акаши

1. Не принимайте алкоголь или какие-то наркотические и лекарственные препараты за двадцать четыре часа до обращения к Хроникам.

Обычно насчет химических препаратов существует такое мнение: если вы принимаете вещества, назначенные вам доктором и необходимые вашему телу для исцеления и поддержания равновесия, это не помешает вашей способности читать Хроники. Однако наркотики, принимаемые для развлечения, и алкоголь станут помехами в работе с Хрониками, потому что вредят вашему энергетическому полю, делая его края зыбкими или неустойчивыми, что искажает ваше восприятие. (Представьте, что находитесь в комнате смеха. В кривых зеркалах вы не видите своего четкого отражения, поскольку они искажают ваше восприятие.)

Хотя в некоторых обстоятельствах искаженное восприятие может считаться приемлемым, оно неуместно и свидетельствует о безответственности при работе с Хрониками Акаши, при которой вашей целью является поиск истины.

2. Используйте свое нынешнее официальное имя, открывая свои Хроники.

Каждое имя обладает уникальной энергетической вибрацией. Именно используя вибрации своего нынешнего официального имени, вы можете получить доступ к Хроникам. Чтобы сеанс получился наиболее глубоким и эффективным, следует использовать полное имя — например, Сьюзетт Джоанн Бейли вместо Сьюзи Бейли или Сьюзи Дж. Бейли. Когда вы официально меняете свое имя (в случае брака или развода, к примеру), вы изменяете свою вибрацию в Хрониках Акаши, а также направление, в котором может пойти ваша жизнь. Так что используйте то имя, которое упоминается в ваших документах, даже если оно отличается от того, как вас называют в повседневной жизни. Если на этот счет у вас появляются какие-то сомнения, спросите себя: «Под каким именем я значусь в документах налоговой службы?» Этот принцип также применим в том случае, когда вы проводите сеанс для других людей.

3. Несите ответственность за время, проведенное в Хрониках.

Чтобы в период начальной адаптации к пребыванию в Хрониках в вашем сознании произошел полный сдвиг, важно тратить на сеанс достаточное количество времени. Этот сдвиг позволит вам прочно укрепиться в поле Акаши и получать максимально точную информацию.

Лучше всего проводить в Хрониках от пятнадцати минут до часа. Если вы пробудете там меньше пятнадцати минут, это будет скорее не сеанс работы с Хрониками Акаши, а гадание на скорую руку, чтобы получить односложный ответ. (См. стр. 61, чтобы узнать, какие вопросы лучше всего задавать во время работы с Хрониками и почему вопросы, требующие только односложного ответа, менее эффективны, чем вопросы со словами «как» и «почему».)

4. Заземляйтесь после каждого сеанса.

Когда вы выходите из Хроник Акаши или закрываете их, ваше сознание возвращается на человеческий уровень. Чтобы предупредить чувство дезориентации после этого изменения, сделайте что-нибудь, чтобы заземлиться:

• выпейте стакан воды;

• ополосните лицо;

• перекусите;

• выйдите на улицу и обнимите дерево;

• походите босиком.

В общем, сделайте то, что подходит вам и уместно в данных обстоятельствах. Вам необходимо заземляться, чтобы вернуть свое сознание в настоящий момент и к полному осознанию окружающего мира. Я использую для этого два приема: выхожу гулять с собакой или выношу мусор. Оба действия помогают мне отстраниться от сеанса и вернуться в реальность.

5. Сочетая Хроники Акаши с другими системами, уважайте оба метода.

И если принципы и приемы определенной системы вступают в противоречие с работой с Хрониками, не используйте обе системы одновременно. Например, вы хотите совместить чтение Хроник с каким-либо ритуалом, требующим принятия галлюциногенных грибов. Но вы знаете, что должны воздерживаться от алкоголя и наркотиков в течение двадцати четырех часов перед обращением к Хроникам. Поскольку принципы двух систем противоречат друг другу, не практикуйте их одновременно. Так вы будете уважать методы каждой системы и поддержите их чистоту и эффективность.

Принципы работы с Хрониками Акаши для других

1. Прежде чем открыть Хроники для другого человека, получите его разрешение.

Открывайте Хроники другого человека только тогда, когда он просит вас об этом. Всегда понимайте, что вход в Хроники Акаши возможен «только по приглашению», так что не говорите людям, будто им необходимо провести консультацию, не принуждайте их давать согласие, если им не по душе эта идея. Знайте, что каждый человек волен решать, хочет ли он обратиться к Хроникам. Даже когда кажется, что душа, или Высшее «Я», человека страстно желает провести сеанс, но человек лично не может или не хочет просить об этом, значит, время еще не пришло и работа с Хрониками не принесет пользы.

2. Соблюдайте строжайшую конфиденциальность.

Если вы хотите проводить сеансы работы с Хрониками Акаши для других людей, возможно, вы обладаете природной чувствительностью к их потребностям, особенно к желанию сохранить ваш разговор в тайне. Разумеется, вы будете соблюдать присущую этой работе конфиденциальность и не станете обсуждать результаты сеансов с другими людьми. Здесь, как и везде, также применимо Золотое правило: поступай с другими так, как хочешь, чтобы поступали с тобой. Если когда-нибудь вы и сами приходили на сеанс к специалисту, то особенно будете ценить этот принцип.

3. Излагайте всю полученную информацию максимально позитивно, по-доброму и с уважением.

Целью каждого сеанса является возвышение и развитие клиента — раскрытие его истинного «Я» и потенциала. Мягко и уважительно говорите все то, что передают вам Мастера, Учителя и Любимые данного человека, даже если это вам неудобно, кажется незначительным или не имеет для вас смысла. Иногда человеку необходимо услышать именно то, на что вы решите не обращать внимания.

4. Не открывайте Хроники людей, не достигших восемнадцати лет.

В каждой культуре есть свои традиции относительно момента взросления ребенка. В США совершеннолетие, как правило, наступает в 18 лет.

Метод Молитвы Пути соблюдает культурные нормы Соединенных Штатов, ведь данная система зародилась именно в этой стране. Пока ребенок не достигнет восемнадцатилетия, он официально находится под ответственностью своих родителей или опекунов и не может принимать самостоятельных решений.

Поскольку работа с Хрониками Акаши требует принятия на себя ответственности за свои действия (и карму), дети должны ждать до 18 лет, прежде чем получить консультацию. Однако это не означает, что родители не могут открыть собственные Хроники и задать вопросы по поводу воспитания детей. Можно получить ценную информацию о том, почему дети появились в нашей жизни, как нам лучше всего способствовать их развитию и какие уроки мы можем извлечь из отношений с ними.

(Иногда меня спрашивают, можно ли открыть Хроники для «зрелого» человека семнадцати с половиной лет. Я всегда отвечаю одно и то же: если этот ребенок по-настоящему стал зрелым, он поймет, почему так важно подождать еще повода.)

Рекомендации для первых тридцати дней

Как только вы приняли сознательное решение изучить метод Молитвы Пути, у вас начинается процесс посвящения и наступает «переходной тридцатидневный период». Так что, если вы просто откроете эту книгу, прочтете молитву и начнете использовать ее, вероятно, вы не добьетесь желаемых результатов сразу. Однако если вы потратите время, чтобы прочесть всю книгу, и решите работать с ее принципами и основными правилами, вы обязательно войдете в этот переходной период, который обеспечит энергетическую поддержку ваших начинаний.

Прочитав эти принципы и основные правила, возможно, вы решите, что еще не готовы открыть свои Хроники Акаши. Это нормально. Тридцатидневный переход начинается с того момента, как вы решаете попытаться войти в Хроники. Вы знаете, какое значение для вас имеет эта попытка, и таково ваше решение, так что все зависит только от вас.

Если в вашей жизни происходит нечто такое, что оттягивает все ваше внимание, и в течение какого-то времени вы не можете работать с Хрониками, не волнуйтесь. Хроники подождут, пока вы не будете готовы начать все заново. Ваш тридцатидневный период начнется вновь. В это время Владыки Хроник будут осторожно направлять вас на пути в удивительный новый духовный мир.

Когда на этом начальном этапе вы приступаете к проведению сеансов для других людей, уменьшить волнение вам помогут следующие принципы.

Для первых тридцати дней работы с Хрониками Акаши

1. Предлагайте другим провести с ними сеанс.

Как только вы научитесь открывать доступ к Хроникам Акаши, быстрее всего привыкнуть к проведению сеансов поможет как можно более частая практика. Таким образом, только в этот тридцатидневный период разрешается предлагать людям консультации, а не ждать, пока вас попросят об этом.

Говорите людям, что недавно научились читать Хроники, и просите у них разрешения попрактиковаться с ними. Если они согласятся на сеанс — замечательно. Если будут колебаться или откажутся, считайте это определенным сигналом и оставьте их в покое. Обратитесь к кому-нибудь другому.

2. Не берите деньги за сеансы.

Бесплатные сеансы в первые тридцать дней будут говорить о том, что вы еще находитесь на этапе обучения и процесс чтения может не всегда проходить идеально. Этот подход даст вам простор для развития, а также избавит от напряженной необходимости показывать впечатляющий результат. Когда вы начнете брать деньги за сеансы, обязательно спросите своих Мастеров, Учителей и Любимых, какая сумма оплаты будет уместна.

3. Не смешивайте чтение Хроник с другими системами или дисциплинами.

Прежде чем сочетать чтение Хроник и любую другую систему, важно понять, что такое Хроники и что они делают. В противном случае, возможно, вы не сумеете понять, с помощью какой именно системы добились результата. (Как говорят: «Прежде чем смешать коктейль, нужно знать, что находится в каждой бутылке».)

Какие вопросы лучше всего задавать при работе с Хрониками?

Один из самых важных ключей к точному и эффективному чтению Хроник — выбор подходящих вопросов. Некоторые вопросы помогут получить от Хроник большое количество информации, а другие не принесут никаких или почти никаких знаний, или вы просто не услышите именно тот ответ, который был вам нужен.

Вот три принципа формулировки вопросов:

1. Избегайте вопросов, начинающихся с «когда».

Время в Хрониках не имеет значения, потому что они вечны. Они существуют повсюду одновременно и всегда — здесь и сейчас. Поэтому ваши Мастера, Учителя и Любимые не привязаны к земным времени и пространству и не ограничены ими. Так что если вы попросите их предсказать, когда что-то произойдет, они не дадут вам желаемого ответа. Возможно, вы даже почувствуете разочарование, как это произошло с придуманной Мэри Маргарет.

Мэри Маргарет: Мастера, Учителя и Любимые, когда я найду любовь всей своей жизни?

Разумеется, Мэри Маргарет хочет услышать какие-то разумные и определенные сроки, например: «Ты встретишь любовь всей своей жизни в следующие три месяца».

Но Мастера, Учителя и Любимые не привязаны к земному времени и не дадут ей конкретного ответа. Они могут сказать нечто вроде этого:

Мэри Маргарет, ты найдешь любовь всей своей жизни после того, как простишь своего бывшего мужа и отпустишь его раз и навсегда. На бумаге вы развелись три года назад, твой муж переехал и нашел новую женщину. Однако в своем разуме и сердце ты не сдвинулась с места. Ты все еще цепляешься за эти отношения, испытывая злость и обиду, и это мешает тебе продолжать жизнь. Пожалуйста, прости всех участников этой ситуации и иди вперед. Чем скорее ты сможешь это сделать, тем скорее освободишься и найдешь новую любовь и здоровые и удовлетворительные отношения.

Но Мэри Маргарет такой ответ совсем не по душе!

Мэри Маргарет:

Что? Нет!!! Не этого ответа я ждала! Не это я ожидала услышать! Я спрашивала не о себе. Я спрашивала о любви всей своей жизни и о том, когда я встречу своего мужчину...

Вы поняли суть: вопросы, требующие предсказаний с привязкой к точному времени, не подходят для работы с Хрониками Акаши, особенно если затронутой в вопросе проблеме для разрешения требуется целая жизнь!

2. Избегайте вопросов, требующих односложных ответов.

Вопросы, требующие ответа да или нет, также неэффективны при работе с Хрониками, потому что результат в конечном счете зависит от вас. Он определяется вашим выбором и жизненными обстоятельствами. Вот еще один пример, на этот раз про вымышленного Томаса.

Томас:

На этой неделе мне предложили новую работу. Стоит ли мне соглашаться на нее?

Томас ожидает простого односложного ответа: да или нет. Однако Мастера, Учителя и Любимые приготовили другой ответ. Он основан на их знании о том, что для достижения настоящего удовлетворения Томас должен сам принять решение, а не основываться на их мнении. Томас должен заглянуть внутрь себя, чтобы решить, кто он такой, какая работа ему нравится и лучше всего у него получается. Затем он должен взвесить все плюсы и минусы своей нынешней работы и предложенного места. Далее ему следует решить, какая работа больше всего соответствует его целям и потребностям. Тщательно обдумав все эти факторы, Томас в конце концов получит ответ. И на этом этапе ему не требуется помощь извне, чтобы узнать, что делать. Так что вместо да или нет он может услышать от Мастеров, Учителей и Любимых следующее:

Что ж... Почему ты в первую очередь думаешь об этой работе и о том, что может случиться, если ты согласишься на нее? Давай обдумаем возможности новой работы, а затем сравним ее с реалиями нынешней. Во-первых, ответь на вопросы о новой работе. Какие преимущества ты получишь, если согласишься на нее? Какие в ней недостатки? Насколько требования к этой должности соотносятся с твоими нынешними способностями и интересами? Совпадают ли они с твоими нынешними потребностями? Будут ли они способствовать достижению твоих будущих целей? А теперь давай рассмотрим твою нынешнюю работу...

Существует гораздо большее количество слов, чем просто да или нет. Но вы понимаете: вопросы, требующие односложного ответа, не очень эффективны при работе с Хрониками. Они лишают людей собственного выбора, перекладывая процесс принятия решений — ив конце концов результат — на кого-то другого. А Хроники дают людям силу, помогая им обдумать ситуацию, увидеть истину, а затем самостоятельно решить, что им кажется правильным. Иными словами, Хроники ни к чему не принуждают. Мастера, Учителя и Любимые расширят ваши взгляды на вопрос и помогут взвесить все варианты, но они не примут решение за вас и не скажут, что вам следует делать. Они всегда предоставят ответственность вам, как и должно быть.

Испытанием для человеческих существ на этой планете является поддержание максимально прочной связи с моментом Сейчас. Когда мы сосредоточены на какой-то точке в будущем или позволяем кому-нибудь говорить нам, что должно произойти, мы выпадаем из данного момента и перестаем нести ответственность за себя. Но когда мы спрашиваем точку зрения Мастеров, Учителей и любимых, они помогают нам обрести силу, чтобы быть теми, кем нам нужно быть в каждую конкретную минуту. Роль Хроник Акаши — предоставлять нам истину, информацию и поддержку.

Так что если вам действительно нужен ответ, привязанный ко времени, вы можете обратиться к ясновидящим, гадалкам и астрологам. А если вам нужен односложный ответ, вы можете воспользоваться маятником.

3. Задавайте вопросы, начинающиеся со слов что, почему и как.

Наиболее подходящие для работы с Хрониками вопросы начинаются со слов что, почему или как. Например, вместо того чтобы спросить: «Когда я встречу свою любовь?» или «Стоит ли мне продолжать отношения со своим партнером?», попробуйте задать один из следующих вопросов:

• Почему мы с моим партнером вместе?

• Чему мы должны научиться?

• Что хорошего и что плохого в наших отношениях в данный момент?

• Наши отношения натянуты (распались, невозможно восстановить). Почему так произошло?

• Чего я не вижу и почему я не вижу этого?

• Как я могу изменить свою точку зрения и увидеть то, что мне нужно увидеть?

• Что мне нужно сделать прямо сейчас, чтобы обрести умиротворение, прощение и исцеление?

Чего мне следует ожидать, когда я впервые открою свои Хроники Акаши?

Первый опыт открытия Хроник уникален для каждого человека, так что лучше всего иметь как можно меньше ожиданий. Но все-таки позвольте рассказать о том, чего вы можете ожидать? Первое событие произойдет во время произнесения Открывающей молитвы: ваше обычное человеческое сознание объединится с Божественным вселенским сознанием.

Впервые открыв свои Хроники, вы либо почувствуете, либо не почувствуете этот сдвиг. Однако будьте уверены: когда вы закончите молитву, сдвиг произойдет. Как я говорила в предисловии, этот сдвиг не будет значительным, его не будут сопровождать странные и сенсационные явления вроде говорения чудными голосами, закатывания глаз, входа в ваше тело неких сущностей или замещения вас ими. Это будете вы, обычный вы, говорящий своим обычным голосом. Единственное отличие будет заключаться в содержании ваших слов, ведь вы будете получать информацию от поля Акаши, являющегося иным энергетическим измерением.

На этом этапе, возможно, вас заинтересует, могут ли какие-то негативные или темные сущности войти в ваше сознание и прицепиться к вам, пока вы находитесь в Хрониках Акаши.

Я отвечаю: нет. Категорическое и абсолютное «нет».

Как вы сами поймете из моих объяснений молитвы, вы будете взывать только к силам Света и приглашать только Святой Дух Бога. Так что сила Божественного Света и Святого Духа будет поддерживать и защищать вас от всего, что не принадлежит Свету.

Почувствуете ли вы Свет? Может, да, а может, и нет. Но я повторяю: будьте уверены, что находитесь в его высоких и тонких частотах и вам совершенно нечего бояться.

Какую информацию я смогу получить и как я ее получу?

Люди, открывая доступ к Хроникам Акаши, получают разнообразную информацию. Однако у всех ее видов есть одно важное сходство: они всегда вдохновляют человека, для которого проводится чтение. В разделе про вопросы на стр. 61 я объясняла, какие ответы вы не получите от Хроник. Мне хотелось бы добавить, что вы также не получите информацию, которая будет каким-либо образом высмеивать, принижать или осуждать вас. Если вы почувствуете осуждение, находясь в Хрониках, знайте: оно исходит от вас, и попросите Мастеров, Учителей и Любимых помочь показать вам истинную сущность вашей души как Божественного духовного создания.

Что касается способа получения информации, то вы можете обнаружить, что при первом открытии Хроник послания будут приходить к вам только одним путем. Возможно, вы будете видеть цвета или слышать слова. Однако после регулярного посещения Хроник улучшится ваша способность уверенно находиться в Свете, и вы сможете получать информацию различными способами. Например:

• Вы можете «слышать» информацию в своей голове. Вы услышите слова, фразы или более длинные отрывки (мои ученики называют это «потоковое аудио»). Иногда люди спрашивают, как «звучат» Мастера, Учителя и Любимые. Как вы можете ожидать, их звучание отличается для каждого сеанса и является, по существу, таким же уникальным, как человек, для которого вы читаете Хроники. Так что иногда они говорят очень официальным тоном, а иногда — повседневным. Иногда они очень серьезны, а иногда — шутливы. Иногда они говорят метафорами, а иногда — очень буквально. Иногда они используют метод Сократа, отвечая на ваши вопросы еще большим количеством вопросов, пока вы не найдете ответ сами. Однако они всегда полны сострадания. Они объективны и не осуждают вас, способствуя развитию и исцелению вашей души.

• Вы можете «видеть» что-то перед своим мысленным взором. Вы можете видеть цвета, ауры или энергетические поля, образы, символы, формы или «потоковое видео» определенного события.

• Вы можете испытывать в своем теле различные эмоциональные или физические ощущения. Вы можете почувствовать, например, покалывание, возбуждение, жар или холод. Если ваши ощущения неприятны, просто примите их. Поймите, что они не могут повредить вам или как-то повлиять на вас и долго не продлятся. Поблагодарите Мастеров, Учителей и Любимых за то, что они предоставили вам информацию таким способом. Дайте им знать, что получили послание, а затем попросите их остановить это чувство.

Сейчас вы уже имеете общее представление о принципах и основных правилах работы с Хрониками Акаши, а также знаете, каким образом можно получать от них информацию. Теперь мы перейдем к третьей главе, где подробно объясняется метод Молитвы Пути, используемый для получения доступа к Сердцу Хроник Акаши. В ней также содержится дополнительная информация о том, чего вам следует ожидать, впервые открыв Хроники. Но прежде, чем вы перейдете к этой главе, пожалуйста, несколько минут обдумайте то, что уже прочитали, и решите, подходит ли это вам.

Если вы считаете, что работа с Хрониками совсем не для вас, пожалуйста, передайте эту книгу тому, кто хотел бы исследовать Хроники.

Если вы желаете когда-нибудь поработать с Хрониками, но сейчас момент кажется вам неподходящим, тогда отложите книгу до тех пор, пока не будете готовы.

Если вы чувствуете, что можете работать с Хрониками прямо сейчас, я приглашаю вас продолжить чтение с открытым сердцем и разумом.

Как я уже говорила, работа с Хрониками целиком зависит от вашего решения. Только вы сами знаете, какая практика лучше всего будет способствовать вашему духовному развитию и обретению внутреннего могущества, а также когда именно вы будете готовы к этому. Владыки Хроник прекрасно все понимают и уважают ваше решение.

Глава 3. Метод Молитвы Пути

Метод Молитвы Пути, используемый для получения доступа к Сердцу Хроник Акаши, — это процесс, позволяющий вам установить сознательные отношения с Хрониками с целью развития своей духовной осознанности. Как видно из его названия, это вибрационный путь, созданный словами и звуками молитвы. Молитва Пути служит энергетическим мостом, прямым путем доступа к Сердцу Хроник Акаши.

Когда вы произносите Открывающую молитву, энергетические вибрации звуков ее слов и фраз возводят мост Света, который позволяет вам совершить безопасный переход от обычного человеческого сознания к Божественному вселенскому сознанию. Затем, когда вы произносите Закрывающую молитву, ваше сознание возвращается обратно в обычное, «старое» состояние.

С того дня как я получила Молитву Пути от своих Хроник Акаши, я никогда не испытывала страха. Я не боялась исследовать или испытывать эту молитву на себе и своих учениках. Я строго придерживаюсь убеждения, что мне следует делиться с другими людьми любыми духовными ресурсами, оказавшимися полезными для меня, моих учеников и клиентов.

Я верю, что Молитва Пути передана мне потому, что я готова максимально распространять ее и видеть, какие положительные результаты она может дать. Я знаю, что подходящим кандидатом меня делает сочетание таких моих личных качеств, как любопытство, готовность и желание служить. Однако я также знаю, что, если бы я пренебрегла этой возможностью, молитву передали бы кому-то другому, ведь человеческое развитие достигло той точки, когда Вселенское Сердце должно открыться, а Вселенская Душа — через открытое сердце каждого человека на планете — вести ко всеобщему объединению и развитию.

Прочитав Молитву Пути, вы заметите, что она написана на традиционном христианском языке. Поскольку некоторые очень щепетильны в этом вопросе, я хотела бы рассказать о словах и их контексте. Молитва пришла ко мне на Среднем Западе Соединенных Штатов, в западном полушарии планеты. Слова отражают наиболее привычный язык и понятия этого региона, чтобы молитва могла быть максимально доступна для обычного населения. Бог — это общее слово, описывающее Божественное Присутствие в этой части света. И используя словосочетание Святой Дух, я имею в виду Дух Божий, противопоставленный индивидуальной личности или персонифицированной Божьей Силе.

Ниже вы найдете снабженную комментариями версию Молитвы Пути, которую будете использовать для получения доступа и толкования своих собственных Хроник. Комментарии поясняют не только значение молитвы, но и то, что происходит с произнесением каждой строчки. На стр. 82 есть версия этой молитвы без пояснений. Вы можете заложить эту страницу и использовать ее для открытия своих Хроник в будущем.

Сейчас вам лучше всего прочитать сначала версию с комментариями, чтобы научиться проводить процесс чтения собственных Хроник. (В следующей главе мы рассмотрим молитву, которую вы будете использовать для проведения сеансов для других людей. Она лишь немногим отличается от приведенного ниже варианта.)

Прочитав и поняв молитву, вы будете готовы впервые открыть свои Хроники. Сначала не нужно задавать никаких вопросов — просто несколько минут посидите в этой энергии, привыкните к этому ощущению и понаблюдайте. Затем, когда вы закроете Хроники, я дам вам упражнение, во время которого вы вновь откроете Хроники и зададите свой вопрос.

***

Понимание метода Молитвы Пути:

• обращение к Хроникам для себя

• Молитва Пути для получения доступа к Сердцу Хроник Акаши

ОТКРЫВАЮЩАЯ МОЛИТВА

Когда вы проводите сеанс для себя, произнесите следующие фразы вслух:

(1) Мы призываем Силы Света,

(2) прося о наставлении, совете и мужестве познать Истину,

(3) которая открывается для нашего высшего блага и для высшего блага

(4) всех, кто связан с нами.

В первой строчке молитвы и ваше конечное существо (та личность, которой вы являетесь в этой жизни), и ваше бесконечное существо (ваша вечная душа) взывают к высшим сферам Света и настраиваются на них. Этим вы устанавливаете связь с Хрониками Акаши через вертикальный столб Света.

Эта связь начинается в сорока пяти сантиметрах над вашей макушкой, в восьмой чакре. Эта чакра, также известная как чакра души, является точкой взаимодействия между планом души и физическим планом. Свет, проходя через вашу восьмую чакру и спускаясь в седьмую, становится плотнее и начинает принимать форму. К тому времени как он достигает седьмой чакры, его вибрация достаточно плотна для того, чтобы вы смогли идентифицировать ее как уникальную вибрационную Хронику своей индивидуальной души.

В строках со второй по четвертую вы просите о трех вещах: о наставлении, совете и смелости, чтобы безбоязненно и добровольно получать Истину (а не предсказания) на максимуме своих способностей и во имя всеобщего высшего блага.

(5) О Святой Дух Божий,

(6) защити меня от любых проявлений эгоизма

(7) и направь мое внимание на предстоящую работу

Сильнее всего вашей работе с Хрониками препятствуют страх, излишнее самомнение и эгоизм (поиск признания и одобрения для поддержки хаотичного «я»). Они притягивают отвлекающие факторы и уменьшают вашу способность прочно стоять в Свете и получать информацию.

Когда вы проговариваете строчки с пятой по седьмую, Святой Дух помогает вам перенаправить свое внимание с себя и своих действий на чтение Хроник.

Не позволяя себе отвлекаться на личные вопросы, вы, в сущности, обеспечиваете себе упомянутую в шестой строчке защиту, ведь, если ваше внимание верно направлено во время пребывания в Хрониках, вы никогда не подвергнетесь внешнему воздействию. У вас будет иммунитет ко всему, что не принадлежит Свету, пока вы руководствуетесь желанием служить тому человеку, чьи Хроники вы читаете.

(Сейчас вы выполняете сеанс для себя. Однако в будущем вы можете делать это для других.)

Сосредоточение внимания на работе с Хрониками будет поддерживать вас в настоящем, что позволит вам прочно стоять в столбе Света и облегчит прохождение сеанса и потока информации.

(8) Помоги мне познать себя в Свете Хроник Акаши,

(9) увидеть себя глазами Владык Хроник,

(10) дай мне возможность разделить мудрость и сострадание, которые мои Мастера, Учителя

(11) и Любимые дают мне.

Вслух произнося строчки с восьмой по одиннадцатую, вы просите Святой Дух помочь вам увидеть себя таким, каким вас видят, знают и любят в Хрониках Акаши. Говоря «я» и «мне», вы имеете в виду того себя, который ведет повседневную жизнь в физическом измерении.

Важно четко понимать, с кем вы имеете дело, двигаясь по Хроникам. Сейчас настало время поговорить о Владыках Хроник, Мастерах, Учителях и Любимых, а также об их роли и функции в Акаше.

Владыки Хроник

Владыки Хроник — это группа Световых Существ, работающих скорее на вселенском уровне, а не с отдельными душами. Световые Существа — это не физические создания, задействованные на каждом уровне осознания. Они порождают и усиливают высшие качества Света в каждом уголке нашей Вселенной. Со временем эти высшие качества Света превращаются в улучшенное качество жизни всех людей. Они также способствуют повышению вероятности понимания высших истин о себе и других.

Функцией Владык Хроник является поддержание целостности и чистоты Хроник Акаши. Поэтому именно они решают, кому можно войти в Хроники, а кому нельзя. Они также выбирают информацию, которая может быть открыта во время отдельного сеанса.

Приняв такое решение, они передают эту информацию Мастерам, Учителям и Любимым той души, которая ищет совета. Иногда они придерживают информацию, если она не принесет пользы или время для нее не пришло. Вот почему иногда мы не получаем ответов на определенные вопросы.

(Если вы добрались до этой части книги, значит, Владыки Хроник решили, что вам пора получить доступ к Хроникам Акаши.)

Мастера

Мастера также являются группой Световых Существ. Как и Владыки Хроник, они никогда не имели физического тела. Но в отличие от Владык, работающих на вселенском уровне, они сотрудничают с индивидуальными душами. Ваши конкретные Мастера были с вами с момента зарождения вашей души, они отвечают за ее непрерывный рост и развитие. Иными словами, они должны наставить вас на путь и удерживать вас на нем.

Когда ваша душа зародилась, вы вместе с Мастерами выбрали для нее план на все времена: «Моя душа усвоит эти конкретные уроки, постепенно осознавая себя Богом». Основываясь на выбранных вашей душой уроках, ваши Мастера призывают определенных Учителей и Любимых, чтобы они помогали вам в усвоении этих уроков в различных ситуациях и жизнях.

Так что, в зависимости от того урока, над которым вы работаете в данное время, открывая Хроники, чтобы обсудить его, ваши Мастера взывают к Учителям и Любимым, способным лучше всего помочь вам. Как у вас может быть более одного Мастера, так и под опекой одного Мастера может находиться не одна душа.

Учителя

Учителя раньше могли иметь, а могли и не иметь физического тела. В отличие от Мастеров, ваши Учителя не пребывают с вами на протяжении всего существования души. Они специализируются на конкретных уроках и остаются с вами, пока вы не усвоите данный урок и не интегрируете сознание этого Учителя — будь то определенный период в одной жизни или же совокупность нескольких воплощений. Как только вы усвоили урок и интегрировали сознание данного Учителя, он продолжит свою работу с другими душами.

Если ваши Учителя когда-либо имели физическое тело, возможно, они были обычными людьми, пока жили на Земле, или какими-то известными персонажами вроде Иисуса, Будды или Матери Терезы. В любом случае, Учителя Хроник Акаши предпочитают сохранять инкогнито, ибо не желают создавать у вас зависимость от них или их прежних земных личностей. Как вы узнаете далее, то же самое относится и к Любимым.

Поскольку Хроники Акаши должны быть путем к духовной и эмоциональной зрелости, задачей ваших Мастеров, Учителей и Любимых является помощь в укреплении доверия к Божественной Сущности и энергии Хроник, а не к определенному существу или личности.

Любимые

Любимые — это люди, которых вы знали в этой жизни, ныне покойные. Хотя они посвятили себя росту и развитию вашей души, ваши Любимые не обязательно связаны с вами на эмоциональном уровне. Возможно, они были вашими дальними родственниками или знакомыми, которые при жизни наблюдали за вами издалека, но после смерти решили активно помогать и служить вам. Как и Учителя, Любимые предпочитают не называть себя, чтобы вы не зависели от них как от личностей, которых вы знали в своей жизни. Однако они могут представиться во время сеанса, если почувствуют, что ваша осведомленность об их присутствии поможет вам в данный момент. Даже если они называют свое имя, они никогда не ведут сеанс. Скорее они просто подходят поздороваться, а потом отступают назад.

У каждого человека есть Любимые в Хрониках Акаши — даже у душ, чьи земные тела умерли при рождении или  прожили очень короткое время. В подобных случаях ранее умершие члены семьи этой души — дедушка, например, — будут играть роль Любимого этого человека.

Теперь, когда мы знаем, кто встретит нас в Хрониках, давайте вернемся к молитве.

Прочтите эту часть про себя:

(12) Помоги мне познать (ваше нынешнее официальное имя) в Свете Хроник Акаши,

(13) увидеть (ваше нынешнее официальное имя) глазами Владык Хроник,

(14) и позволь мне разделить мудрость и сострадание, которые Мастера, Учителя

(15) и Любимые (ваше нынешнее официальное имя) предлагают (ему или ей).

(16) помоги мне познать (ваше нынешнее официальное имя) в Свете Хроник Акаши,

(17) увидеть (ваше нынешнее официальное имя) глазами Владык Хроник,

(18) и позволь разделить мудрость и сострадание, которые Мастера, Учителя

(19) и Любимые (ваше нынешнее официальное имя) предлагают (ему или ей).

Мысленно читая строчки с двенадцатой по девятнадцатую, вы погружаетесь в расширенное состояние сознания. Этот уровень находится в физическом измерении, но способен воспринимать образы и вибрации измерения Хроник Акаши. Одновременно с этим:

• Вибрация вашего нынешнего официального имени взывает к Хроникам вашей души. Владыки Хроник берут ваши Хроники и передают их вашим Мастерам, Учителям и Любимым. Те, в свою очередь, «загружают» определенную информацию, которая понадобится вам для этого сеанса.

• Энергия из Сердца Хроник Акаши спускается через вашу макушку и отпечатывает свою вибрацию глубоко за вашим сердечным центром. Ваш сердечный центр является приемником для той информации, которую вы получите от Хроник. С завершением этого энергетического закрепления завершится и ваш сдвиг в сознании.

В строках 15 и 19 вы говорите «ему» или «ей», а не «со мной», поскольку вы ищете информацию о том человеке, которым являетесь в этой жизни, а также обо всех личностях, которыми ваша душа была за все время своего существования. Так что во время сеанса есть небольшое различие между вашей конечной сущностью чтеца (наблюдателя) и бесконечной душой, чьи Хроники вы читаете.

Объявите об открытии Хроник, произнеся эту часть вслух:

(20) Теперь Хроники открыты.

Сдвиг сознания полностью завершен. Теперь у вас есть доступ к Хроникам Акаши и вашим Мастерам, Учителям и Любимым.

ЗАКРЫВАЮЩАЯ МОЛИТВА

Когда вы будете готовы завершить сеанс работы с Хрониками, скажите вслух:

(21) Я хотел бы поблагодарить Мастеров, Учителей и Любимых

(22) за их любовь и сострадание.

(23) Я хотел бы поблагодарить Владык Хроник Акаши за их точку зрения.

(24) И я хотел бы поблагодарить Святой Дух Света за все знания и исцеление.

(25) Теперь Хроники закрыты. Аминь.

(26) Теперь Хроники закрыты. Аминь.

(27) Теперь Хроники закрыты. Аминь.

Получить доступ в Хроники Акаши — это одновременно честь и привилегия, и вы должны относиться к этому серьезно. Разумеется, вам захочется выразить благодарность всем Световым Существам, сделавшим этот опыт возможным.

Точно так же как вам потребовалось время для выхода из обычного состояния сознания, так вам потребуется время и для возвращения в него. Этот сдвиг, или переход, является чем-то вроде путешествия, а у каждого путешествия есть начало, середина и конец. Произнесение строчки 25 знаменует начало сдвига, строчки 26 — середину, а строчки 27 — конец.

Как только вы закрыли Хроники, не забудьте заземлиться тем способом, который подходит именно вам. (Вы можете найти некоторые примеры на стр. 55-56.)

Как я уже говорила, эта молитва вновь появится на стр. 82, чтобы вы могли использовать ее для открытия и закрытия своих собственных Хроник.

Молитва Пути для получения доступа к Сердцу Хроник Акаши при проведении сеансов для себя

ОТКРЫВАЮЩАЯ МОЛИТВА

При проведении сеанса для себя прочтите вслух:

Мы призываем Силы Света,

прося о наставлении, совете и мужестве познать Истину,

которая открывается для нашего высшего блага и для высшего блага всех, кто связан с нами.

О Святой Дух Божий,

защити меня от любых проявлений эгоизма и направь мое внимание на предстоящую работу.

Помоги мне познать себя в Свете Хроник Акаши,

увидеть себя глазами Владык Хроник и дай мне возможность разделить мудрость и сострадание,

которые мои Мастера, Учителя и Любимые предлагают мне.

Прочтите эту часть про себя:

Помоги мне познать (ваше нынешнее официальное имя) в Свете Хроник Акаши,

увидеть (ваше нынешнее официальное имя) глазами Владык Хроник,

и позволь мне разделить мудрость и сострадание, которые Мастера, Учителя

и Любимые (ваше нынешнее официальное имя) предлагают (ему или ей).

Помоги мне познать (ваше нынешнее официальное имя) в Свете Хроник Акаши,

увидеть (ваше нынешнее официальное имя) глазами Владык Хроник

и позволь мне разделить мудрость и сострадание, которые Мастера, Учителя

и Любимые (ваше нынешнее официальное имя) предлагают (ему или ей).

Объявите об открытии Хроник, произнеся эту часть вслух:

Теперь Хроники открыты.

ЗАКРЫВАЮЩАЯ МОЛИТВА

Скажите вслух:

Я хотел бы поблагодарить Мастеров, Учителей и Любимых

за их любовь и сострадание,

я хотел бы поблагодарить Владык Хроник Акаши за их точку зрения.

И я хотел бы поблагодарить Святой Дух Света за все знания и исцеление.

Теперь Хроники закрыты. Аминь.

Теперь Хроники закрыты. Аминь.

Теперь Хроники закрыты. Аминь.

(Краткую версию Молитвы Пути вы найдете в приложении на стр. 207.)

Сейчас вы, возможно, спрашиваете себя, как ангелы, святые, духи-наставники и другие Световые Существа, о которых вы слышали или с которыми сталкивались, связаны с Хрониками Акаши. Поскольку Акаша — это Все Сущее, первичная субстанция, порождающая всё, то Световые Существа вроде ангелов и святых пребывают в Акаше. Но они обитают не в Хрониках Акаши, а в другом мире. Хотя их энергия находится в Акаше, к этим Световым Существам нельзя получить прямой доступ через Хроники, поскольку их работа отличается от работы Мастеров, Учителей и Любимых.

Как я уже говорила, задача Мастеров, Учителей и Любимых — поддерживать нас в стремлении взять на себя личную ответственность за свою жизнь. Когда мы работаем с Хрониками Акаши, через нас проходит сила и энергия Хроник. Затем мы используем полученную информацию и ясность для того, чтобы позаботиться о себе. Так что в некотором смысле мы работаем с Хрониками, чтобы «воспитать» себя.

Когда же мы взываем к ангелам, святым и другим Световым Сущностям, мы перекладываем ответственность на них и они заботятся о нас. Как бы мы ни поступили, решение будет беспроигрышным. Ведь что поддерживает весь мир ангелов и других Световых Сущностей — угадайте? Правильно, Акаша — Все Сущее!

Ангелы и святые

Чем ангелы и святые отличаются от Мастеров, Учителей и Любимых из Хроник Акаши? Ангелы похожи на Мастеров, потому что обе группы работают непосредственно с людьми. Разница, однако, в том, что у Мастеров Хроник нет индивидуальных личностей, а у ангелов есть конкретная индивидуальность, личность и могущество. Так что человек может воззвать к определенному ангелу, например Михаилу, Рафаилу или Ариилу, и попросить его использовать свои уникальные силы для помощи в решении отдельной проблемы. Каждый человек может в любое время обратиться к ангелам за помощью, но некоторые люди, у которых очень развито ясновидение, могут получать доступ к ангельским сферам и обрести возможность «двустороннего общения».

Святые функционируют приблизительно так же, как Учителя Хроник. Но Учителя могли иметь физическое тело, а могли и не иметь его, их чаще всего невозможно каким-то образом выделить в Хрониках, а все святые когда-то жили на Земле и обладали конкретными личностями и ролями. Подобно тому как люди просят помощи у определенных ангелов, они могут обращаться и к определенным святым.

Чтение своих Хроник Акаши в первый раз

Теперь, узнав метод Молитвы Пути, вы готовы открыть свои Хроники.

Сначала подготовьтесь и найдите спокойное место, где вас точно никто не побеспокоит.

Затем успокойтесь и заземлитесь. Для этого вам лучше всего при подготовке к работе с Хрониками использовать медитацию Столба Света (см. стр. 32). Эта медитация приведет вас в состояние достаточной гармонии с самим собой и прочной гармонии со своим окружением.

Когда вы закончите эту медитацию, сделайте несколько глубоких вдохов и сосредоточьте свое внимание на предстоящей работе.

Прочтите Открывающую молитву со стр. 82.

Не задавайте никаких вопросов сразу после того, как скажете: «Теперь Хроники открыты». Просто посидите некоторое время и понаблюдайте за тем, что происходит.

Поскольку ваше первое путешествие в Хроники будет совершенно новым и уникальным, попробуйте не давать ему никаких оценок. Знайте, что это будет для вас идеальный опыт, основанных  на том, кто вы есть и что вам нужно в данный момент. Помните, что Владыки Хроник знали и любили вас с тех пор, как возникла ваша душа. Поэтому вы можете верить, что они рассказали вашим Мастерам, Учителям и Любимым о том, как наилучшим способом встретить вас в Хрониках.

Проведя в Хрониках пять-десять минут, прочтите Закрывающую молитву со стр. 83. Возможно, после этого вам захочется заземлиться.

Затем в течение некоторого времени обдумайте свой опыт и (или) сделайте какие-то заметки.

Теперь необходимо заземлиться, чтобы вернуть свое сознание в физический мир и повседневную жизнь с целью полноценного участия в их событиях.

Разница между Хрониками Акаши и интуицией

Впервые открыв доступ к Хроникам Акаши, новые ученики часто задают вопросы о разнице между получением информации от Хроник и от своей интуиции. Их обычно интересует:

• Есть ли разница между открытием Хроник для получения информации и обращением за этой информацией к своей интуиции?

• Если разница есть, в чем она заключается?

• Какой способ лучше?

Если коротко, то да, разница есть. Вы можете увидеть ее на собственном опыте, выполнив следующее упражнение:

Упражнение: Хроники Акаши и интуиция

Часть первая: Обратитесь к своей интуиции

• Вспомните вопрос, который волнует вас в последнее время. Он должен быть актуальным и насущным в данный момент вашей жизни. Формулируя вопрос, не забывайте, что вопросы со словами как, что и почему помогут вам получить более полные ответы, чем те, что требуют только односложных ответов.

• Запишите свой вопрос на чистом листе бумаги, оставив внизу много свободного места для ответа.

• Теперь обратитесь к своей интуиции и задайте свой вопрос. (Если слово интуиция пугает вас, назовите это как-нибудь еще, например Высшее «Я», внутренняя мудрость, внутренний голос, предчувствие — что угодно, на что вы можете настроиться, чтобы получить ответ.) Затем или записывайте полученный ответ по мере того, как он приходит к вам, или сначала получите, а затем запишите его.

Часть вторая: Обратитесь к Хроникам Акаши

• Когда почувствуете, что получили полный ответ от интуиции, вернитесь на стр. 82 и произнесите Молитву Пути, чтобы открыть доступ к Хроникам Акаши.

• После того как вы скажете: «Теперь Хроники открыты», — попросите своих Мастеров, Учителей и Любимых ответить на тот же самый вопрос. И снова записывайте ответ либо по мере получения, либо после получения всего послания.

• Закончив писать, сравните оба ответа. Они почти одинаковые? Заметно разнятся? Один из ответов удивляет вас? Почему? Или почему нет?

После выполнения этого упражнения на занятиях мои ученики рассказывают интересные истории. Некоторые из них говорят, что получили схожие ответы от интуиции и от Хроник. Но гораздо больше тех, кто получает разные ответы — разные, но не противоречащие друг другу. В качестве примера я приведу два реальных ответа, которые получила Джули на свои вопросы.

Джули:

Когда мой муж Эдриан впервые занялся стрельбой из лука, я подумала, что это здорово. Это спорт, требующий сосредоточенности, точности и умения, и мне казалось, что он добьется в нем успехов. Он действительно их добился, и довольно быстро. Однако вскоре  ему стало скучно стрелять по бумажным мишеням. Он захотел поохотиться на оленя. Я была поражена, напугана и не могла в это поверить. Как он мог охотиться на таких прекрасных животных? Кому бы пришло в голову убить Бэмби, не говоря уж о том, чтобы приготовить и съесть его? Меня раздирали противоречия. Я не хотела препятствовать своему мужу, но возражала против его увлеченности новым занятием, которое казалось мне бессмысленным.

Эдриан впервые пошел на охоту в эти выходные. Когда он уехал, я успокаивала себя тем, что ему не хватит умения подстрелить оленя в первый же раз, но вчера ему это удалось. Мой вопрос довольно прост: «Мне так не по душе охота моего мужа на оленей! Что стоит за этим неприятным ощущением?»

Как я и сказала, Джули записала свой вопрос. Она задала его своей интуиции и получила ответ:

Интуиция Джули:

Тебе не по себе от того, что твой муж охотится на оленя, поскольку ты никогда не смогла бы убить животное из спортивного интереса. Ты считаешь животных священными созданиями, у каждого из которых есть свое место и назначение на планете. Как кто-то может часами сидеть в укрытии на дереве, ожидая оленя, а затем в одно мгновение отнять у него жизнь?.. Эдриан говорит, что его побуждения не агрессивны и не эгоистичны: он убил оленя, чтобы съесть его мясо. И, благодаря оленя за отданную жизнь, он обещал, что не потратит ее впустую. Он также верит, что помогает контролировать популяцию оленей, чтобы сотни этих животных не погибли от голода во время зимы. Но какими бы справедливыми и вескими ни были эти доводы, убийство оленя с помощью лука и стрелы — это нечто такое, чего ты бы никогда не сделала. Кроме того, ты раньше никогда не ела оленину и сейчас определенно не собираешься начинать.

Поблагодарив свою интуицию, Джули открыла Хроники Акаши. Она задала тот же самый вопрос своим Мастерам, Учителям и Любимым:

Джули:

Мне так не по душе охота моего мужа на оленей! Что стоит за этим неприятным ощущением?

Джули слушала Мастеров, Учителей и Любимых, пока они объясняли ей, что происходит. Простите за каламбур, но они попали в десятку. Вот что они сказали:

Хроники Джули:

Да ладно, Джули. Не обманывай себя. Ты ешь курятину, индюшатину, рыбу. Ты бы ела суши каждый день, если  бы могла. Откуда, по-твоему, берется все это мясо? И многих из этих животных убивают далеко не так гуманно, как твой муж убил того оленя... Твое неприятие нового увлечения Эдриана охотой не связано с убийством и поеданием животных. Давай посмотрим на твой дискомфорт с другой точки зрения и подумаем не о самой охоте, а о том, как охота влияет на ваши отношения. На что ты в последнее время больше всего жаловалась?

Джули мысленно ответила, что они с мужем проводили вместе не так много времени, как ей хотелось бы.

Хроники Джули:

Да. Ты. хочешь, чтобы у вас с мужем было поменьше дел и вы могли бы чаще быть вместе. А каков твой самый большой страх, связанный с Эдрианом?

Джули ответила, что больше всего она боится, что с Эдрианом что-то случится и она потеряет любовь всей своей жизни.

Хроники Джули:

Да, в этом вся суть. Ты боишься потерять любовь всей своей жизни. Теперь ты понимаешь, что вызывает у тебя эти неприятные ощущения? Ты считаешь, что у Эдриана и так слишком много дел, которые отнимают его у тебя, а теперь он увлекся еще одним. Охота на оленей не только надолго отнимает его у тебя, но и может быть для него опасной. Так что твои страхи подстегиваются. Что, если за такой долгий путь он попадет в автокатастрофу? Что, если он упадет из укрытия на дереве и покалечится? Что, если никто его не найдет, а телефона под рукой не будет? Что, если другой охотник попадет в него стрелой и ранит или еще хуже?..

Понимаешь, Джули? Твой дискомфорт мало связан с убийством оленя и вызван твоими страхами. Ты не хочешь терять своего дорогого Эдриана, пусть даже только на выходные. Ты не хочешь тратить время вдали от него, особенно на «бессмысленное новое увлечение», которое может угрожать безопасности твоего мужчины.

И кстати, о бессмысленных новых увлечениях: этот мужчина поддерживает тебя, Джули. Он во всех отношениях твой самый преданный фанат и группа поддержки. Он рядом с тобой, чем бы ты ни занималась, даже если твои увлечения ему не очень приятны. Так почему не поддержать его также, как он поддерживает тебя?

Ты не всегда должна соглашаться с тем, что он делает. Но не заставляй его чувствовать себя виноватым из-за его нового хобби, ведь оно тебе не нравится вовсе не из-за оленей, а из-за твоих страхов. Поделись своим беспокойством о безопасности с мужем, пусть он пообещает тебе всегда держать сотовый телефон в кармане — полностью заряженным.

Не только расскажи ему о своих тревогах, но и признай их истинную подоплеку. Ты очень любишь его, ценишь время, проведенное вместе, и скучаешь по нему, когда его нет рядом. Но сейчас ты также знаешь, что ни одно из ваших хобби или увлечений не может затмить вашу страсть друг к другу. Если вы оба счастливы на личностном уровне, то вы будете счастливы как пара. После того через что вы прошли, чтобы быть вместе, никто никуда не уйдет, и это правда. Просто знай это и расслабься.

Вот у вас есть два четких примера ответов, которые Джули получила от своей интуиции и от Хроник. Обратите внимание, что второй ответ не противоречит первому. Просто в нем ситуация рассматривалась с другой точки зрения и содержалось больше подробностей. Интуиция Джули дала ей ответ с более узкой и кратковременной перспективы, а ответ, полученный от Хроник, вписывался в более широкий «исторический» контекст. (Если бы это было необходимо, исторический контекст мог охватывать другую жизнь. Однако для этого ответа потребовалось заглянуть только на несколько десятилетий в прошлое.)

Давайте рассмотрим оба метода по отдельности начиная с интуиции. Интуитивная информация содержится внутри вас. Она обитает во внутренней Божественной искре. Вы устанавливаете контакт с этой искрой внутри себя, и полученный ответ или сведения связаны с вашими переживаниями или чувствами в данный момент. Поскольку вы способны смотреть на все только со своей ограниченной человеческой перспективы, получаемая вами информация связана с этим временем и этой жизнью. И приходящие к вам ответы решают ближайшие проблемы или помогают вам разобраться с теми предчувствиями или мыслями, которые являются вам как гром среди ясного неба. В зависимости от того, насколько вы полагаетесь на свою интуицию, ответы порой могут быть неясными и неуверенными, а иногда и вовсе могут не приходить. А когда приходят, вы можете даже не знать, откуда они взялись, так что они не обязательно вызовут длительные перемены, основанные на более глубоком понимании.

Однако у интуиции есть очень важная функция. Именно она подсказывает вам свернуть здесь, чтобы избежать несчастного случая или дорожной пробки. Она может сказать: «Не торопись выходить из дома», чтобы вы не пропустили важный телефонный звонок.

Иногда у вас появляется какое-то предчувствие: «Смотри в оба! Это нуждается в твоем внимании прямо сейчас!», и это помогает вам избежать человека или ситуации, не служащих вашему высшему благу.

Теперь давайте рассмотрим Хроники. Мудрость Хроник приходит извне и лежит за пределами вашего «я». Вы обращаетесь к Божественному сознанию и получаете ответы и информацию с точки зрения всей Вселенной и всех жизней, которые когда-либо прожила ваша душа. Так что, когда ваша интуиция говорит вам о чем-то не имеющем видимой причины или же вовсе молчит, вы можете найти ясность в Хрониках. Когда вы делаете это, ваши Мастера, Учителя и Любимые дают вам информацию, которая поможет вам увидеть проблему или вопрос с разных сторон и под разными углами. Новая информация и перспектива позволят вам изменить свое мышление и эффективнее справляться с ситуациями, а во многих случаях даже значительно изменить их к лучшему.

Чтобы увидеть отличие между интуицией и Хрониками, вы можете представить себя актером на сцене. Когда вы пользуетесь своей интуицией, вы стоите в луче единственного направленного на вас прожектора. Хотя этот луч освещает вас в этой жизни, он не показывает остальную часть сцены (т.е. все те жизни, что прожила ваша душа). Однако иногда вы получаете доступ к Хроникам Акаши, Божественный Режиссер нажимает на выключатель и проливает Свет на все, что есть вокруг вас. Внезапно вы начинаете видеть гораздо больше! Вы видите, кто еще участвует в этой сцене (кармической проблеме) и как их слова и действия сказываются на вас — как в этой жизни, так и в других, если они тут задействованы. В этот момент просветления вы свободны решать, желаете ли вы переделать сцену, изменив свои следующие реплики и действия.

Как Хроники Акаши поддерживают ангелов, святых и других Световых Сущностей, имеющих свои функции и цели, так они поддерживают и вашу интуицию, также обладающую своей ролью и назначением. Иными словами, если бы Хроники Акаши были океаном информации, то ваши интуитивные предчувствия можно было бы сравнить с каплями воды из этого глубокого и широкого океана. Они происходили бы из того же источника и имели бы то же содержание, что и океан, но обладали бы меньшими размерами и возможностями.

Распространенные вопросы и опасения, связанные с Хрониками Акаши

Когда люди впервые начинают работать с Хрониками Акаши, они иногда сомневаются в себе и в самом процессе. «Может ли все быть настолько просто? — спрашивают они. — Как я могу быть уверен, что нахожусь в Хрониках? Вправе ли я вообще быть там? Достоин ли я этого? Достаточно ли у меня для этого способностей? Достаточно ли развита моя интуиция? Исходит ли на самом деле получаемая мной информация от Мастеров, Учителей и Любимых — или я все это выдумываю?» Давайте ответим на некоторые из этих вопросов.

Может ли все быть настолько просто?

Конечно, да. Ваше участие в этом процессе — произнесение МОЛИТВЫ Пути с осознанным и обдуманным намерением — действительно настолько просто. Но не забывайте, что получение доступа к Хроникам Акаши — дело рук не одного человека. В этом участвуете вы, Силы Света, Святой Дух Божий, Владыки Хроник, а также Мастера, Учителя и Любимые. Когда вы проявляетесь и выполняете свою часть работы, появляются и все эти Световые Сущности. Они в буквальном смысле сближают небеса и Землю, чтобы способствовать сдвигу в вашем сознании и получению доступа к Хроникам Акаши. Так что гарантией того, что после слов «Теперь Хроники открыты», вы каждый раз будете оказываться в Хрониках, являются ваша готовность и искреннее желание, подкрепленные группой небесных помощников. Все действительно просто.

Вправе ли я находиться в Хрониках? Достоин ли я этого?

И снова я отвечаю: да. Каждый человек на этой планете имеет право обратиться к Хроникам, потому что все мы являемся священными Детьми Божьими, чьи имена записаны в Божьей Книге Жизни — Хрониках Акаши. Однако не каждый человек имеет стремление или желание получить доступ к Хроникам. Как я уже говорила, если вас привлекло к этой книге, и более того, вы дочитали до этого места, значит Владыки Хроник «позвонили вам по межгороду», а вы сняли трубку, — так что считайте это своим именным приглашением.

Достаточно ли развиты мои способности и интуиция?

Как вы увидели из примера Джули, получаемая из Хроник информация исходит от Божественного сознания вне вашей интуиции, которое превосходит ее по размерам, так что совершенно не важно, считаете вы себя достаточно интуитивными или нет. Это не значит, что после продолжительной работы с Хрониками ваша интуиция не станет сильнее. Обычно так и происходит, ведь использование Хроник помогает вам укрепить свою связь со Светом. Это увеличивает вашу способность воспринимать Божественные наставления как в Хрониках, так и вне их. Это означает, что для работы с Хрониками не требуется интуиция или определенные способности и вам не обязательно быть умелым чтецом. Что действительно поможет вам стать чтецом, так это ваша способность направлять все свое внимание на работу и получаемые наставления. Если вы позволите посланию проходить через себя без всяких преград, это будет лучшим даром, который вы только можете преподнести или иметь.

Получение помощи от своих Мастеров, Учителей и Любимых

Если вы произнесли Молитву Пути с осознанным и обдуманным намерением, то вы оказались в Хрониках. Если вы отстранились и получаете полные любви наставления, а не личные мысли или суждения, значит, вы черпаете информацию из Хроник. Все действительно настолько просто.

Но если вам нужно больше уверенности, вы можете прямо сейчас задать своим Мастерам, Учителям и Любимым некоторые вопросы. Произнесите Молитву Пути со стр. 82, чтобы открыть свои Хроники Акаши. А затем по одному задавайте следующие вопросы:

• Что поможет мне быть более восприимчивым к Хроникам Акаши?

• Что поможет мне быть более восприимчивым к своим Мастерам, Учителям и Любимым?

• Что в настоящее время блокирует мою восприимчивость и как я могу от этого избавиться?

Вы опять можете записывать ответы по мере того, как получаете их, или сначала получить ответ целиком, а затем записать его. Закончив писать, вы можете сразу же закрыть Хроники или оставить их открытыми и провести следующую медитацию для совершенствования своего пребывания в Хрониках.

Как и для медитации Столба Света, найдите себе удобный стул в тихой комнате. Сядьте, держа спину прямо и поставив ноги на пол, положите руки ладонями вверх на колени или на подлокотники. Затем прочитайте следующую медитацию в удобном для вас темпе.

Медитация

Попросите своих Мастеров, Учителей и Любимых помочь вам войти в ваши Хроники Акаши... Войдя в Хроники, начните исследовать пространство вокруг себя... Слева направо, справа налево... Сверху вниз, снизу вверх... Делайте легкие движения своим физическим телом, чтобы ощутить Тело Света, окружающее вас в ваших Хрониках.

Находясь в своих Хрониках, отметьте присутствие своих Мастеров, Учителей и Любимых. Вы можете испытать некое чувство, например любовь, умиротворение или спокойствие.

Иногда это ощущения теплоты или мягкости. Иногда это яркий свет. А иногда — чувство сильной или едва заметной поддержки.

Ваше осознание самого себя в Хрониках открывает новое измерение и расширяет пространство, освобождая для вас много места.

Не торопясь, исследуйте это измерение: пройдите сквозь макушку вниз, через Третий глаз, через горло к сердцу.

Пока вы изучаете свое физическое тело, Свет Акаши проходит через вас. Он простирается от теменной до корневой чакры, чтобы служить силовым полем, удерживающим энергию на месте.

Хотя Акаша заполняет все ваше физическое тело, в основном она сосредоточена в области между макушкой и сердцем. Поместите себя на макушку и посмотрите вниз, на дно своего сердечного центра. Это чистое озеро, зеркальная платформа — место, где Акаша укореняется в вас. Когда Свет Акаши устанавливает связь с этой платформой, она становится вратами в ваш внутренний мир. Свет вашей индивидуальной души отражается от этой платформы и поднимается обратно вверх по столбу Света... Представьте, как ваш Свет усиливается и укрепляется Светом Акаши.

Он окружает вашу горловую чакру, но не вторгается в нее и не вредит ей. Свет доступен, но не навязчив. Окутывая вашу горловую чакру, он служит бесконечным источником, поддерживающим вербальное выражение вашей души в мире.

Поток Света затем проходит позади вашего Третьего глаза, окутывает и поддерживает его. Если этот центр вашего тела утомлен, он может отдохнуть в Свете Акаши.

А сейчас попросите своих Мастеров, Учителей и Любимых дать вам любой совет по поводу вашей работы. Это возможность развить осознанное сотрудничество с Мастерами, Учителями и Любимыми. Если вы хотите задать им какие-то вопросы, можете сделать это прямо сейчас.

Если вам кажется, что ваше видение потускнело или же вы не чувствуете поступающую к вам энергию, измените позу, отведя плечи назад, чтобы открыть сердечный центр и позволить Свету глубже проникнуть в это пространство.

Готовясь закрыть Хроники, знайте, что этот путь был установлен, и вы очистили свой внутренний Столб Света. Вы, как действующее лицо и инструмент Хроник Акаши, чисты. И сейчас вам доступен неисчерпаемый источник помощи в вашей работе.

А теперь верните свое сознание к настоящему моменту и этой книге — и закройте Хроники Акаши.

Вскоре после первого занятия по Хроникам Акаши я поняла, что использование Хроник ляжет в основу всей моей работы. За последние несколько лет с помощью своих Мастеров, Учителей и Любимых (которых я ласково называю своими Лучшими Друзьями Навсегда) я работала с Хрониками, чтобы получать послания для себя и других, изучать энергии фэн-шуй сотен домов и коммерческих предприятий, написать книгу о фэн-шуй и почти пятьдесят детских книг.

Джули

Различные способы использования Хроник

Существует множество хороших способов, с помощью которых люди используют Хроники Акаши себе во благо. Некоторым больше подходят одни способы и почти или совсем не подходят другие. Я приведу несколько примеров того, как вы могли бы работать с Хрониками. Не забывайте, что до окончания переходного тридцатидневного периода не рекомендуется смешивать работу с Хрониками с другими системами и дисциплинами.

Чтение Хроник других людей

Как вам известно, вы можете читать свои собственные Хроники или Хроники других людей. Когда вы открываете Хроники другого человека, вы должны заручиться его согласием. Используйте официальное имя этого человека, как описано в принципе 2 на стр. 54, а также вариант Молитвы Пути со стр. 82.

Чтение Хроник животных

Чтение Хроник домашнего питомца может дать вам полезную информацию о его характере и потребностях. Но как получить разрешение на прочтение Хроник животного? Просто спросите его, и оно вам ответит!

Побудьте с животным какое-то время и скажите ему, что хотите сделать. Если животное не желает, чтобы вы работали с его Хрониками, оно может отвернуться от вас, выйти из комнаты или закрыть глаза. Если оно дает свое разрешение, оно может заглянуть вам в глаза, придвинуться поближе или сесть рядом с вами или у вас на коленях.

Если животного нет поблизости, разрешение открыть его Хроники вам может дать его владелец. Если у животного есть документы с официальным именем — Гарольд Джеймсон Троттер, например, — используйте его для открытия Хроник. Однако если у животного нет официальных бумаг, используйте обычную кличку — Булька, Малыш или просто говорите «Ежик, который приходит к вам во двор».

Иногда, если основная работа человека связана с животными или он очень любит их, ему легче прочитать Хроники животных, чем остальным людям. Если обращение к Хроникам животных вам не удается — ничего страшного. Читайте дальше, чтобы узнать о других способах работы с Хрониками.

Чтение Хроник дома

Если вы получите разрешение от человека, чье имя вписано в документы владения домом или его аренды, вы можете прочитать Хроники этого дома, чтобы узнать о его истории, цели и энергии. Если дом продается, если владелец выставил его на продажу и подписал контракт с риелтором, он, по существу, говорит: «Этот дом можно осматривать на любом уровне». Тогда вы можете открыть Хроники Акаши этого дома без разрешения. Однако если дом обрел нового владельца, «публичный доступ» больше не возможен и вы должны получить разрешение хозяина, чтобы открыть Хроники этого дома. Когда вы обращаетесь к Хроникам дома, называйте его прямой адрес, включая улицу, город, штат и почтовый индекс.

Если большинство из нас понимает, что у животного могут быть свои Хроники Акаши, потому что оно, очевидно, обладает жизненной силой, то чтение Хроник дома может оказаться сложнее, ведь он кажется неподвижным и безжизненным. У каждого дома на самом деле есть своя энергия и присутствие, однако эта энергия больше похожа на энергию земли, а не человека или животного. И все равно, энергию дома можно прочесть и расшифровать в Хрониках Акаши.

Открывая Хроники дома, вы, возможно, увидите какие-то его идеалы, потенциалы и возможности. Вы также можете понять, как этот дом способен поддерживать своих обитателей и чего он не примет. Однако если вам кажется, что вы не можете прочесть Хроники Акаши данного дома, не беспокойтесь. Работа с Хрониками дома на самом деле является второстепенной по сравнению с поиском информации об этом доме в Хрониках владельца.

Чтение Хроник общественных памятников, зданий, парков, городов или участков земли

Вы можете свободно найти в Хрониках информацию об объектах, зданиях или местах с официальными названиями (Вашингтонский Монумент, Стоунхендж, Сикстинская капелла и т.д.). Одна из моих учениц часто спрашивала, почему она, посещая город Банф, чувствует себя там как дома. Открыв Хроники Банфа, города в канадской провинции Альберта, она узнала, что провела там прошлую жизнь, полную любви и смысла. Благодаря этой информации ее следующий визит в Банф стал особенным по сравнению с предыдущими.

Чтение Хроник компании или отдела компании

Если вы владеете своим бизнесом, в Хрониках Акаши вы можете найти информацию о том, как подобрать персонал и поддерживать ваших работников, как лучше всего организовать условия работы и какие действия принесут компании больше всего пользы в данное время. Чтобы открыть Хроники своей компании, используйте ее зарегистрированное название.

Если вы не владеете компанией, но являетесь официальным начальником одного из ее отделов, вы можете открыть Хроники только этого отдела. Для этого используйте название компании и своего отдела, например: расчетный отдел средне-западного регионального офиса продаж компании GreenGrow International в городе Дирфилде, штат Иллинойс.

Благодаря Хроникам Акаши я смогла оставить свою работу в некоммерческой организации и составление заявок на получение гранта и открыла свой магазин одеял в Миссисипи. Мне очень помогло, что я так доверяла Хроникам и полагалась на них. Я словно стала отчетливее слышать и чувствовать своих наставников. Когда Хроники открыты, я слушаю их. Они могущественны, практичны, реальны, подвижны и очень просты.

Анна

Чтение Хроник пациента или клиента

Некоторые люди, работающие с энергией, любят открывать Хроники отдельных клиентов, чтобы найти лучший способ помочь им. Как всегда, чтецы должны получить разрешение клиента и узнать его официальное имя, прежде чем открыть его Хроники. Если получение разрешения невозможно, в качестве альтернативы целитель может открыть собственные Хроники и спросить, как лучше всего помочь тому или иному клиенту. То же самое касается учителей, работодателей или лидеров групп, которые планируют занятие или встречу и хотели бы провести их наиболее эффективно.

Использование Хроник для творчества

Многим людям нравится открывать свои Хроники перед творческой работой. Например, некоторые используют Хроники, чтобы писать стихи, книги или музыку. Другие лепят скульптуры или рисуют. Третьи танцуют. Этот метод использования Хроник варьируется в зависимости от индивидуальных потребностей и характера. Например, некоторым людям сложно проводить много времени в Хрониках. Им проще всего открыть Хроники, получить вдохновение и совет, закрыть Хроники и приступить к творчеству. Другим  же удобнее открыть Хроники, попросить о помощи и вдохновении, а затем заняться делом!

Использование Хроник для обучения

Людям нравится использовать Хроники, чтобы узнавать о чем-то на более глубоком уровне. Например, ученики, которые действительно хотят понять сложный текст, будут читать его с открытыми Хрониками. Это может принести прозрение. Читать вместе с Мастерами, Учителями и Любимыми — это все равно что читать книгу, где кто-то подчеркнул основные идеи и сделал множество заметок на полях — и все это для вашего образования!

Также с открытыми Хрониками очень весело учиться рисовать, посещать религиозную службу или слушать музыку. Просто убедитесь, что это нечто приятное и успокаивающее, например классическая музыка, а не какофония вроде психоделического рока. Также не забывайте закрывать Хроники, когда закончите учиться или слушать.

Обучение работе с Хрониками — это исследование возможностей. Я советую вам попытаться читать Хроники различных людей, мест и объектов, чтобы понять, что лучше всего подходит именно вам. Постарайтесь не сравнивать свой опыт с работой других чтецов Хроник, ведь у каждого человека относительно работы с Хрониками свои силы, способности и интересы.

Теперь, когда вы прочитали о нескольких способах использования Хроник, настало время спросить своих Мастеров, Учителей и Любимых, какой метод или методы наиболее эффективны для вас. Открыв свои Хроники, вы можете задать следующие вопросы:

• Как мне лучше всего использовать метод Молитвы Пути в данный момент?

• Каковы мои уникальные дары, таланты и способности и как мне лучше всего использовать их в Хрониках?

Отнеситесь к ответам очень серьезно и принимайте их во внимание во время своей работы с Хрониками Акаши.

Глава 4. Чтение Хроник Акаши для других людей

Иногда наше человеческое ограниченное восприятие заставляет нас забыть истину о том, кто мы есть. Мы забываем: кого бы, как нам кажется, мы ни увидели в зеркале, на самом деле мы являемся вечными существами Света, суть которых — целостность, благополучие и доброта.

Хроники очень добры к нам, и даже когда мы получаем информацию, которую не хотим слышать, мы чувствуем сильное облегчение и благодарность за ясность и простоту изложения. Хроники — это безопасное и комфортное место.

Провожу я сеанс для других или кто-то выполняет его для меня, метод Молитвы Пути каким-то образом избавляет меня от любых тревог, связанных с ожиданием прозрения или возможностью помочь другим испытать его. Важное осознание приходит к нам просто и естественно.

Джин

Читая Хроники Акаши других людей, вы оказываетесь в уникальной и чудесной позиции, поскольку можете напомнить им, кто они такие, и хотя бы мельком показать, какими Бог и их Мастера, Учителя и Любимые видят, знают и любят их. Когда люди начинают видеть Свет в себе и в других, они могут избавиться от своих давних убеждений и представлений и заменить их прощением и исцелением.

Как вы могли уже догадаться, если вы предпочтете читать Хроники других людей, ваш опыт каждый раз будет иным. Вы не только будете получать разную информацию для каждого человека. Сами способы получения и передачи информации каждый раз будут другими. Все дело в том, что индивидуальные Мастера, Учителя и Любимые человека точно знают, что и как сказать, чтобы максимально эффективно донести до него послание. Так что если у некой Джейн, например, наиболее развито зрительное восприятие, то ее Мастера, Учителя и Любимые могут показать ей картинку или сцену, которую вы ей опишете. Эта картинка или сцена могут даже не иметь для вас смысла, но не удивляйтесь, если Джейн скажет: «Точно! Да! Все идеально сходится!» Самое важное в этом случае — никак не оценивать информацию и передавать ее в том виде, в каком вы ее получаете. Если вы будете так поступать, ваш клиент сможет свободно решать, что это для него значит и как с этим поступить.

В некоторых случаях, особенно если информация, которую вы передаете во время сеанса, довольно щекотливая или неловкая, вы можете обнаружить, что вместе с клиентом каким-то образом сопротивляетесь ей. Это нормально. В вас всего лишь говорит страх, и подобное иногда будет иметь место. (Вот почему мы в Открывающей молитве просим о смелости для познания Истины.) В первую очередь вам необходимо вспомнить, что Мастера, Учителя и Любимые — любящие Существа Света, которые говорят только истину и чьей единственной задачей во время сеанса работы с Хрониками Акаши является помощь в развитии и просветлении души.

Так что вы можете попросить Мастеров, Учителей и Любимых клиента помочь вам обоим почувствовать себя в безопасности, чтобы вы могли передавать, а другой человек — свободно получать информацию и наставления. Будет весьма уместно сделать паузу во время сеанса и про себя снова произнести Открывающую молитву, чтобы избавиться от страха и неуверенности и укрепить свою связь со Светом. Вы также можете налить себе воды или вместе сделать несколько глубоких вдохов, чтобы ослабить физическое или эмоциональное напряжение. В любом случае, цель этой короткой паузы — разорвать энергетическую структуру страха и преобразовать его в безопасность и спокойствие.

Открывая Хроники другого человека, вы используете метод Молитвы Пути, однако молитва и сам процесс слегка изменятся, чтобы включить в нее другого человека. Я объясню эти отличия ниже, в снабженной комментариями молитве. На стр. 119 вы найдете молитву без комментариев, которую можно использовать для работы с другими людьми.

Метод Молитвы Пути при работе с другими людьми

Молитва Пути для получения доступа к Сердцу Хроник Акаши при работе с другими

ОТКРЫВАЮЩАЯ МОЛИТВА

Когда вы проводите сеанс для другого человека, прочитайте эту часть вслух:

(1) Мы призываем Силы Света,

(2) прося о наставлении, совете и смелости познать Истину,

(3) которая открывается для нашего высшего блага и высшего блага

(4) всех, кто связан с нами.

В первой строчке молитвы вы взываете к высшим сферам Света и настраиваетесь на них от своего имени и от имени другого человека. Призывая Силы Света, вы (чтец) устанавливаете связь с Хрониками Акаши через вертикальный столб Света так же, как при чтении Хроник для себя.

В строках 2-4 вы просите о тех же трех вещах, о которых просили и для себя, — о наставлении, совете и мужестве, чтобы бесстрашно и с готовностью принимать Истину (а не предсказания) на максимуме своих способностей и во имя всеобщего высшего блага. Разница лишь в том, что сейчас вы просите об этом от себя и от того человека, Хроники которого вы читаете.

Скажите вслух:

(5) О Святой Дух Божий,

Скажите про себя:

(6) Защити меня от любых проявлений эгоизма

(7) и направь мое внимание на предстоящую работу.

Строки 5-7 при работе с другим человеком мы читаем иначе. Проводя сеанс для себя или для другого человека, всегда читайте пятую строчку вслух. Однако когда вы работаете с клиентом, произносите шестую и седьмую строки про себя. Эта короткая и молчаливая молитва должна быть услышана только вашими Мастерами, Учителями и Любимыми. Так вы просите их защитить вас от всего, что не принадлежит Свету и помочь вам служить тому человеку, с Хрониками которого вы работаете. Кроме того, эта часть молитвы позволит информации поступать более гладко и эффективно.

Прочтите эту часть вслух один раз:

(8) Помоги мне познать (повседневное имя человека) в Свете Хроник Акаши,

(9) увидеть (повседневное имя человека) глазами Владык Хроник

(10) и позволь мне поделиться мудростью и состраданием, которые Мастера, Учителя

(11) и Любимые (повседневное имя человека) предлагают (ему или ей).

В строках 1-7 вы начали устанавливать вертикальный столб Света, чтобы связаться с Хрониками Акаши.

Теперь, когда вы произносите вслух строки 8-11, вы устанавливаете горизонтальную связь между собой и другим человеком так, чтобы оба вы оказались внутри некоего защитного шара или кокона Света. Горизонтальная связь устанавливается, когда Свет нисходит из Сердца Хроник Акаши в вашу восьмую чакру, а затем спускается через теменную и передается другому человеку через ваш сердечный центр.

Вы используете повседневное имя человека в строках 8-11, потому что имеете в виду личность, ведущую обычную жизнь в физическом измерении. Это имя, которым человек ежедневно сам себя называет, так что оно удобное и знакомое и не режет слух. (Особенно это важно в том случае, когда человек чувствует беспокойство, связанное с сеансом. Услышав свое обычное имя, он сможет расслабиться.)

Прочтите про себя:

(12) Помоги мне познать (нынешнее официальное имя другого человека) в Свете Хроник Акаши,

(13) увидеть (нынешнее официальное имя другого человека) глазами Владык Хроник

(14) и позволь поделиться мудростью и состраданием, которые Мастера, Учителя

(15) и Любимые (нынешнее официальное имя другого человека) предлагают (ему или ей).

(16) Помоги мне познать (нынешнее официальное имя другого человека) в Свете Хроник Акаши,

(17) увидеть (нынешнее официальное имя другого человека) глазами Владык Хроник и позволь поделиться мудростью и состраданием, которые Мастера, Учителя

(18) и Любимые (нынешнее официальное имя другого человека) предлагают (ему или ей).

Про себя читая строки 12-19, вы переходите в расширенное состояние сознания. Это состояние находится на уровне физического измерения, однако вы способны улавливать более тонкие образы и вибрации из измерения Хроник Акаши. Одновременно с этим происходит следующее:

• Вибрация нынешнего официального имени человека взывает к Хроникам его души. Владыки Хроник открывают Хроники этого человека и передают их его Мастерам, Учителям и Любимым. Те, в свою очередь, «загружают» определенную информацию, которую вы передадите человеку во время этого сеанса.

• Как и во время проведения сеанса для себя, энергия от Сердца Хроник Акаши спускается через вашу макушку и отпечатывает свою вибрацию глубоко за вашим сердечным центром. Ваш сердечный центр является приемником для той информации, которую вы получите от Хроник для себя или кого-то другого. С закреплением этой энергии завершится и ваш сдвиг в сознании.

Объявите об открытии Хроник, сказав вслух:

(19) Теперь Хроники открыты.

Сдвиг в вашем сознании полностью завершен. Теперь у вас есть доступ к Хроникам Акаши человека и к его Мастерам, Учителям и Любимым.

ЗАКРЫВАЮЩАЯ МОЛИТВА

Когда будете готовы завершить сеанс работы с Хрониками, скажите вслух:

(21) Я хотел бы поблагодарить Мастеров, Учителей и Любимых

(22) за их любовь и сострадание.

(23) Я хотел бы поблагодарить Владык Хроник Акаши за их точку зрения.

(24) И я хотел бы поблагодарить Святой Дух Света за все знания и исцеление.

(25) Теперь Хроники закрыты. Аминь.

(26) Теперь Хроники закрыты. Аминь.

(27) Теперь Хроники закрыты. Аминь.

Получить доступ к Хроникам Акаши этого человека — одновременно честь и привилегия. Разумеется, вам захочется выразить благодарность всем Световым Сущностям, сделавшим этот опыт возможным.

Вам потребовалось время для выхода из обычного состояния сознания — точно так же вам потребуется время и для возвращения в него. Этот сдвиг, или переход, является чем-то вроде путешествия, а у каждого путешествия есть начало, середина и конец. Произнесение строчки 25 знаменует начало сдвига, строчки 26 — середину, а строчки 27 — конец.

Как только вы закрыли Хроники этого человека, не забудьте заземлиться тем способом, который лучше всего вам подходит.

Важной частью работы с Хрониками является проведение сеансов для других людей. Занимаясь этим чудесным делом, мы работаем с людьми и говорим о том, чего они ищут. Этот опыт полезен для чтеца так же, как и для его клиента.

Джессика

Советы по работе с другими людьми

Помните, что никого и никогда не следует принуждать к сеансам. Однако если вас просят об этом, вот несколько деталей, которые сделают этот и любой другой сеанс максимально эффективным.

Перед началом...

• Если вы будете проводить сеанс при личной встрече, найдите тихое место в своем доме или офисе, где вы с клиентом будете чувствовать себя комфортно и безопасно. Убедитесь, что вас не побеспокоят коллеги, члены семьи или домашние животные и не отвлекут другие факторы. Если вы не уверены, в какой обстановке лучше всего проводить сеанс, вы можете спросить у своих Хроник:

«Как мне организовать и поддерживать безопасную обстановку для работы с Хрониками?»

• Если вы будете проводить сеанс по телефону, убедитесь, что аккумулятор полностью заряжен, и заранее подготовьте записывающее устройство. (Некоторые чтецы Хроник любят записывать свои сеансы, а потом посылать своим клиентам цифровой файл. Записывать сеанс или нет — решать вам.)

• Если вы будете брать плату за работу, убедитесь, что договорились об этом заранее, чтобы в назначенное время вы могли сосредоточить всю свою энергию и внимание на сеансе и своем клиенте.

• Чтобы сеанс проходил организованно, а поток информации был плавным, просите своих клиентов заранее подготовить вопросы. (Нет необходимости передавать эти вопросы вам до сеанса. Они должны подготовить их для себя.) Если они спросят вас, какие вопросы лучше всего задавать, объясните им, что для получения максимального количества информации следует спрашивать «как?», «почему?» и «что?», а ответы на вопросы, связанные со временем, легко прогнозируемые или требующие односложного ответа, сообщат немного информации или не сообщат вовсе.

• Напомните себе, что цель каждого сеанса — вдохновить и возвысить человека, открыть его истинную суть и потенциал с точки зрения Хроник Акаши, а также дать ему ясность, направление и исцеление.

Во  время...

• Проведение сеансов для других людей — это привилегия, накладывающая на вас определенную ответственность. Особенно если вы работаете со знакомым вам человеком. Используйте эту возможность, чтобы поддержать человека, а не помешать ему, осудить или принести вред. (Иными словами, не важно, что вы думаете о парне своей сестры. Держите свои мысли и мнения при себе и передавайте только информацию от Мастеров, Учителей и Любимых сестры.)

• Способность различить свои личные чувства и Хроники появится с практикой. Однако четким сигналом того, что вы высказываете свои персональные наблюдения, может послужить настойчивое стремление заставить человека последовать вашему совету, а также злость в случае сопротивления с его стороны. Вы можете понять, что не читаете Хроники, если переключаетесь с человека на самого себя и рассказываете о том, как сами справились с подобной ситуацией. Если вы каким-то образом заговорили о себе, значит, вы отвлеклись от Хроник. Когда такое происходит, просто сделайте паузу и вновь тихо прочитайте Открывающую молитву. Это исправит ситуацию, и вы сможете продолжить работу.

• Если человек начинает задавать вопросы о других людях, желая, например, знать их мысли и побуждения или понять, как можно заставить их вести себя определенным образом, сделайте паузу и напомните человеку, что читаете Хроники его индивидуальной души. Так что, если некая Трикси желает получить информацию о некой Труди, вы можете рассказать ей только о ее отношении к Труди.

• Если вы начинаете чувствовать, что сбиваетесь с Хроник или так и не получили к ним полный доступ, несмотря на правильное произнесение молитвы, мысленно попросите Мастеров, Учителей и Любимых о помощи. Или, как я уже говорила, снова прочтите Открывающую молитву, чтобы перенаправить свое внимание и укрепить связь со Светом.

Как я уже говорила, во время работы с другим человеком вы оба должны быть окружены коконом Света. Так что вы должны привыкнуть к тому, что время от времени, когда человека будут охватывать эмоции, вы будете чувствовать энергетический заряд. Не беспокойтесь, если это произойдет. Поскольку вы будете смотреть на ситуацию с позиции Хроник, вы сразу же поймете, что не должны испытывать этих чувств и эмоций или цепляться за них. Вы должны лишь понять их, чтобы помочь человеку поработать с ними и избавиться от них. К тому времени как вы произнесете Закрывающую молитву, эмоциональный заряд исчезнет, как и ваша энергетическая связь с человеком. Вы никогда не возьмете на себя проблемы этого человека и не сохраните в себе после сеанса эмоционального влияния этих проблем.

Молитва Пути для получения доступа к Сердцу Хроник Акаши при проведении сеансов для других

ОТКРЫВАЮЩАЯ МОЛИТВА

При проведении сеанса для другого человека, прочтите вслух:

Мы призываем Силы Света, прося о наставлении, совете и смелости познать Истину,

которая открывается для нашего высшего блага и высшего блага всех, связанных с нами.

Скажите вслух:

О Святой Дух Божий,

Скажите про себя:

защити меня от любых проявлений эгоизма, и направь мое внимание на предстоящую работу. Помоги мне познать (повседневное имя человека) в Свете Хроник Акаши, увидеть (повседневное имя человека) глазами Владык Хроник и позволь мне поделиться мудростью и состраданием, которые Мастера, Учителя и Любимые (повседневное имя человека) предлагают (ему или ей).

Прочтите эту часть про себя:

Помоги мне познать (нынешнее официальное имя человека) в Свете Хроник Акаши,

увидеть (нынешнее официальное имя человека) глазами Владык Хроник

и помоги поделиться мудростью и состраданием, которые Мастера, Учителя

и Любимые (нынешнее официальное имя человека) предлагают (ему или ей).

Помоги мне познать (нынешнее официальное имя человека) в Свете Хроник Акаши,

увидеть (нынешнее официальное имя человека) глазами Владык Хроник

и позволь поделиться мудростью и состраданием, которые Мастера, Учителя

и Любимые (нынешнее официальное имя человека) предлагают (ему или ей).

Объявите об открытии Хроник, произнеся эту часть вслух:

Теперь Хроники открыты.

ЗАКРЫВАЮЩАЯ МОЛИТВА

Скажите вслух:

Я хотел бы поблагодарить Мастеров, Учителей и Любимых за их любовь и сострадание.

Я хотел бы поблагодарить Владык Хроник Акаши за их точку зрения.

И я хотел бы поблагодарить Святой Дух Света за все знания и исцеление.

Теперь Хроники закрыты. Аминь.

Теперь Хроники закрыты. Аминь.

Теперь Хроники закрыты. Аминь.

После...

• Иногда вы можете почувствовать, что продолжаете получать информацию даже после завершения чтения. Дело в том, что, хоть вы и «перекрыли кран», закрыв Хроники человека, в энергетических «трубах» еще остается немного энергии и информации. Повторите вслух Закрывающую молитву, и поток информации полностью прекратится.

• Если вы думаете и тревожитесь о человеке долгое время после сеанса, повторите вслух Закрывающую молитву, чтобы успокоить свой ум.

Развитие «высоты сознания»

Когда вы проводите чтение Хроник для других, ваша цель — влюбиться в каждую душу! Для этого вам необходимо развить «высоту сознания», которая позволит вам смотреть на сидящего перед вами человека с более высокой и широкой перспективы Мастеров, Учителей и Любимых. Иными словами, если вы продолжите искать Свет и следовать ему, получая информацию о человеке, Свет будет все укрепляться и расширяться, перемещая вас от одной истины к другой.

Если во время сеанса вам станет трудно поддерживать высоту сознания, вы можете получить помощь от Мастеров, Учителей и Любимых клиента, спросив: «Где здесь Свет? Пожалуйста, покажите. Поддерживайте мою связь со Светом, чтобы я мог помочь этой душе подняться до ее следующей наилучшей версии самой себя — до следующего качественного уровня». Затем спокойно ждите, пока Мастера, Учителя и Любимые не покажут вам то, что вам нужно увидеть.

Разумеется, сохранять высоту сознания вы должны не только во время проведения сеансов для других людей. Во время чтения Хроник для себя вам также следует придерживаться этой перспективы. Слышите ли вы критику, сарказм или осуждение, открывая Хроники Акаши? Звучит ли информация так, словно исходит не от ваших Мастеров, Учителей и Любимых, а скорее от вас самих? Попросите, чтобы вам показали истину о вас самих и ответы, которые вы ищете. Если вы почувствуете сопротивление или же негативные мысли не отступят, знайте, что вам нечего бояться. Вы окружены Светом и Любовью, вас наполнили смелостью познать истину, а это, в конце концов, всегда полезно и позитивно.

Следующую медитацию вы можете использовать, чтобы укрепить высоту сознания. Откройте Хроники Акаши перед выполнением медитации. Затем прочтите следующие слова — медленно, делая паузы между абзацами, чтобы закрыть глаза или представить себе каждый образ или идею.

Медитация

Откройте свое осознание для отношений с собственными Хрониками Акаши.

Откройтесь для присутствия своих Мастеров, Учителей и Любимых... Насколько сможете, будьте открыты для их мудрости и сострадания к вам. Это группа, чья преданность вам настолько глубока и непоколебима, что вы ничем не можете напугать или оттолкнуть их. Они всегда будут рядом.

Узнайте у своих Мастеров, Учителей и Любимых, как они видят вас в качестве действующего лица Хроник Акаши — как они воспринимают ваши отношения с Хрониками и как вам помогает работа с Хрониками.

Вас призвали в Акашу в данный момент, потому что вы такой, как есть. Спросите своих Мастеров, Учителей и Любимых:

«Почему сейчас? Почему именно эта личность? Почему это воплощение?»

Что они говорят о роли Хроник в преобразовании планеты в настоящее время? Как они видят ваше участие посредством Хроник в преображении и исцелении жизненной силы на планете на данном этапе?

Позвольте себе осознать столб Света, спускающийся сверху и окружающий вас со всех сторон. Представьте свой индивидуальный столб Света и позвольте ему слиться со столбом Света, установленным всеми учениками Акаши. Он здесь... сейчас... закреплен и простирается так далеко, как может охватить ваше сознание...  а затем продолжается еще дальше.

Войдите в столб света и выгляните наружу. Там вы увидите точки Света, распространяющиеся по всему земному шару. Это души пробуждаются, открывают Свет в самих себе и начинают видеть его в других. Смотрите, как Свет распространяется — душа за душой.

Свет расширяется, увеличивается, ускоряется — настолько, что весь континент покрывается точками Света, связывающимися с другими точками Света и распространяющимися по всему миру, пока самой очевидной и доминирующей силой на планете не станет Свет вечной души.

Да будет так.

Теперь вернитесь к настоящему моменту и к этой книге. Закройте свои Хроники Акаши.

От инициации до начинающего практика

Поздравляю! Если вы дошли до этого места в книге, вы уже знаете, как использовать метод Молитвы Пути для получения доступа к Сердцу Хроник Акаши. Теперь, когда вы обрели это знание, вы можете использовать информацию из части второй, чтобы совершенствовать свою работу в Хрониках, в то же время проводя сеансы с другими людьми как чтец-практик.

Часть II

Использование Хроник Акаши для исцеления себя и других

Глава 5. Энергетическое исцеление в Хрониках Акаши

Добро пожаловать на следующий уровень работы с Хрониками Акаши. Он подразумевает углубленное понимание того, как Хроники помогают людям в исцелении.

Прежде чем приступить к энергетическому исцелению, может оказаться полезным вспомнить значение слова «исцеление»: преодоление нежелательного состояния; восстановление изначальной чистоты или целостности; возвращение к здоровому состоянию. Эти формы исцеления естественным образом имеют место в Хрониках, поскольку каждый сеанс работы с ними позволяет нам увидеть себя такими, какими нас видят, знают и любят Мастера, Учителя и Любимые, — чистыми и крепкими. Когда во время чтения мы видим свою чистоту и безупречность и узнаем эту истину о себе, это знание становится первым шагом к исцелению. Это помогает нам приступить к восстановлению своей изначальной чистоты и целостности, к возвращению в наше естественное состояние. Так начинается исцеление.

Здесь вы можете спросить себя: если для того, чтобы начать процесс исцеления, нужно взглянуть на себя по-другому, то почему я не могу сделать этого самостоятельно? Почему именно Хроники Акаши скажут мне, кем я являюсь? Я уже знаю, кто я такой.

Ответ одновременно и прост, и сложен. Когда мы, люди, смотрим на свою жизнь, наше восприятие ограничено данным физическим телом в данных земных условиях, в данном человеческом воплощении — и целиком сводится к нему.

С нашей человеческой точки зрения мы видим болезнь и несовершенство. Нам часто кажется, словно чего-то не хватает или что-то не так: мы как будто не совсем полноценны. А когда у нас появляется возможность увидеть свою подлинную сущность с точки зрения Хроник, мы наблюдаем совершенно иную картину. Как выражение Божественного Источника, нашей подлинной сутью по самой своей природе является вечная целостность, вечное здоровье и вечная благодать. Мы не только полноценны, мы — все это и многое другое! На уровне души всегда так и есть.

На плановом медицинском обследовании у меня обнаружили серьезные проблемы с сердцем. Я сама медицинский работник, и этот диагноз оказался как гром среди ясного неба. Я поняла, что нужно найти способ вылечить свое сердце. Тогда я и узнала, как использовать Хроники Акаши для самолечения. Так я установила новый диалог со своим сердцем. Оно открылось и получило целительный Свет.

Лаура

Мы — Божественные Существа в физических телах, переживающие человеческий опыт на этой планете.

Хроники Акаши проливают свет на эту истину и помогают нам вспомнить и выразить это, чтобы нам не пришлось оставаться в капкане иллюзии.

Один из величайших парадоксов духовного путешествия состоит в том, что на уровне души мы всесторонне совершенны, а на уровне физическом можем страдать от некоторых весьма реальных ограничений вроде душевных или физических недомоганий, хронических болезней, финансовых трудностей или проблем в отношениях. Ступая по своему духовному пути, мы должны удерживать внутри себя эти вроде бы противоположные истины. Наша бесконечная душа совершенна и безупречна, и в то же время конечное человеческое «я» может страдать от смертельной болезни.

Одним из вариантов разрешения этого парадокса можно признать тот факт, что эти две истины существуют одновременно в двух разных измерениях. Истина о совершенстве, свойственная уровню души, пребывает в невидимом внутреннем измерении, а физическая истина о заболевании находится в видимом, внешнем измерении. И все же они не исключают друг друга; они просто сосуществуют до тех пор, пока мы не покинем свое физическое тело и не станем духовными и полностью целостными сущностями в конце этого воплощения.

Понимание этого духовного парадокса позволяет нам признать, что все наши болезни и несчастья не являются ни наказанием, ни отображением состояния души. Скорее это события, с которыми мы, будучи людьми, сталкиваемся с целью научиться любить себя и других, несмотря на все болезни или несчастья, а порой и благодаря им.

Как происходит энергетическое исцеление в Хрониках Акаши?

Как помочь клиенту вспомнить о его изначальной целостности?

Итак, в отличие от других энергетических целителей, во время чтения вы, работая с Хрониками Акаши, не отправляете, не направляете, не убираете энергию клиента и не манипулируете ею. Вы открываете его Хроники и просите Свет Акаши открыть истинную суть этой души, чтобы во время сеанса (и в какой-то мере после него) этот человек увидел себя с высоты сознания, которое представляют Хроники.

Как чтец, вы просто «нажимаете кнопку», которая запускает процесс этого просветления. Когда вы излагаете истину, Свет Хроник усиливается и информация передается вашему клиенту с энергией ваших слов. Энергия и информация, зарегистрировавшись в сознании клиента, вызывают сдвиг, расширение и раскрытие, которые способствуют исцелению на любом необходимом уровне — ментальном, физическом, эмоциональном, духовном, энергетическом, душевном — или на любой их совокупности.

Хотя ваш клиент может не сразу осознать, что какое-либо исцеление происходит, вы как специалист понимаете, что большая часть исцелений в Хрониках начинается с едва заметных проблесков в сознании человека. Они затем приводят к глубоким сдвигам, которые позволяют людям избавляться от нездоровых мыслей и привычек и заменяют их на те, что значительно обогащают их жизнь. И в каждом случае появлению этих исцелений способствует осознание истины о том, что мы никогда не бываем отделены от Источника нашего Творения. Следовательно, мы всегда — в каждое мгновение и, несмотря на все земные обстоятельства — являемся хорошими, целостными, процветающими и здоровыми. Заново осознавая эту истину, пребывающую на уровне души, мы оказываемся в состоянии благодати, которое поддерживает непрерывное исцеление — поначалу пусть даже на самом незаметном из уровней.

Большую часть жизни я провела ощущая себя неудачницей и все время была в поисках себя. Для этого я читала всякие руководства и духовные книги, посещала семинары и изучала различные духовные мировоззрения. Все помогало, но я не могла полностью удовлетворить свое стремление к состоянию единства и внутренней умиротворенности. Это напоминало перевязку открытой раны, которая никак не могла затянуться, и когда обстоятельства изменялись, она открывалась снова.

Я внутренне колебалась, прежде чем освоить сознательный доступ к Хроникам Акаши, ведь я интуитивно чувствовала, что меня ожидают глубокие перемены. Но на первом же чтении я моментально наполнилась ощущением полного единства и умиротворения. Впервые я почувствовала, что нашла свой дом. И сейчас я продолжаю называть Хроники домом, и благодаря этому духовному источнику я полагаюсь на любовь, приятие и мудрость, которые поддерживают и направляют меня по холмам и долинам жизни, позволяя понять, что я нахожусь в правильном месте.

Жанет

В чем состоят мои обязанности и ответственность как практикующего чтеца Хроник Акаши?

Можно, например, представить себя в качестве реставратора, а клиентов — в роли кристально прозрачных сосудов, которые покрылись вековой пылью. На некоторых собралось столько пыли, что трудно рассмотреть спрятанную за ней красоту. При внешнем осмотре они даже могут показаться некрасивыми или ущербными. Но после очистки ультразвуком пыль исчезает и можно увидеть их совершенство. Эту работу надо проводить осторожно: если слишком быстро или сильно увеличить скорость вибраций, то можно повредить некоторые сосуды. Но если делать это с правильной скоростью, то пыль мягко устранится и они восстановят свою изначальную целостность.

Цель человека, работающего с Хрониками Акаши, прежде всего обеспечить передачу их энергии и лишь потом — информации.

Важен именно такой порядок, ведь в основе потока информации лежит энергетическая вибрация Хроник. И «окуная» своих клиентов в эту энергию и предоставляя им информацию, вы даете им возможность «стряхнуть пыль», чтобы они смогли увидеть свою истинную сущность под Светом Хроник.

Ваша роль может показаться внешне простой, но подготовка к тому, чтобы стать хорошим чтецом, необычайно важна и может занять некоторое время и потребовать определенных усилий. Ваша подготовка — непрекращающийся внутренний процесс, который подразумевает понимание себя на уровне души и такое же глубинное осознание своей целостности и благополучия.

Во время работы со своими и чужими Хрониками происходит естественное исцеление. Осознанно, ответственно и намеренно помещая себя в энергию Хроник, вы начинаете этот целительный процесс.

Всякий раз, когда вы открываете Хроники, вас окружают и наполняют умиротворенность, любовь, свет и добро, насыщая вас и ваше энергетическое поле высшим качеством жизненной силы Акаши. При этом частота энергетических вибраций внутри и вокруг вас ускоряется, равно как и любых вибраций, готовых к такому переходу. Вы воспринимаете эти вибрации как возвышенные чувства и ощущения.

Всякий раз как вы заглядываете в Хроники Акаши, энергия Акаши соприкасается с вашей человеческой энергией и вызывает своего рода искру, ведь Свет Акаши (невероятно быстрый и утонченный, но неразрушимый) встречается с вашей более медленной и тяжелой человеческой энергией. При этом более тонкие и светлые энергии объединяются и создают ускоренную вибрацию, а более тяжелые и плотные энергии, связанные с негативными эмоциями и повторяющимися мыслями, отпадают и поглощаются энергетическим полем Земли. Там они преобразуются в энергетические структуры, более полезные для нашего физического плана.

Итак, просто находясь в Хрониках, вы осуществляете энергетическую настройку, которая помогает вам очистить и повысить свою собственную энергию и эффективнее помочь клиенту.

Как я уже упоминала в рассказе о Молитве Пути, взаимодействие энергий человека и Акаши начинается на высоте около сорока пяти сантиметров над макушкой, в восьмой чакре. В этой точке энергия Акаши протекает по пустотелой трубке или столбу Света, через которую поток попадает в ваше бесконечное внутреннее измерение. Оно связывает вас со Вселенной через человека, которым вы являетесь в данном воплощении.

В этом измерении вы можете обнаружить свои нынешние эмоции, структуру и процессы своего ума, ресурсы своей воли, свои мечты, свою душу, свои взаимоотношения с Божественным и все остальные частички себя, о которых вам известно, но которых вы не можете увидеть своими физическими глазами.

Когда тяжелые, плотные энергии ускоряются или отпадают, они всегда используются в благих целях в других ситуациях. Энергия, будь она обозначена как «положительная» или «отрицательная», никогда не теряется и не тратится понапрасну. Каждая атомная частичка энергии пригодится в нужном месте, и Свет Акаши способствует отправке энергии на ее место во Вселенной.

Для нас, людей, этот опыт обычно предстает в форме эмоциональных или ментальных сдвигов. Во время эмоциональных сдвигов более плотные и медленные энергии, выраженные в виде печали, страха, отчаяния, обиды, гнева и фрустрации, преобразуются в высшие, более быстрые энергии, проявляющиеся как счастье, удовлетворенность, свобода и радость.

Находясь в Хрониках — даже если вы выполняете чтение для кого-то другого, — вы можете пройти через такой сдвиг. Поэтому если вы испытывали печаль или неопределенность по поводу чего-либо до того, как вошли в Хроники, то после сеанса вы можете обнаружить, что внезапно обрели ясность и надежду. А если не могли принять какое-либо решение, вы вдруг сможете понять, как вам поступить.

До сих пор я описывала подготовку сквозь призму Хроник Акаши. Есть и другая ее разновидность, которая подразумевает ваше активное и намеренное участие. Чтобы эффективно работать с Хрониками и добиться в чтении максимального мастерства, нужно взять ответственность за себя, свое место в жизни и свое отношение к ней. Чем большую ответственность за решение своих личных проблем вы принимаете и чем лучше освобождаете от них свой разум и тело, тем больше места внутри себя вы расчищаете для принятия Света и здоровья.

Поясню: ответственность за себя не нужно путать с принятием вины за убеждения и поступки других людей. Вы отвечаете лишь за самих себя и за максимальное приложение своих сил. И в этом смысле ответственность означает приятие своей жизни без всяких обвинений и понимание того факта, что все обладает Божественным предназначением, даже если это не всегда очевидно. В таком контексте приятие не является ни знаком ухода от реальности, ни поражением. Напротив, оно означает обретение умиротворенности и способность сказать себе:

«Это я, такой, как есть, а это моя жизнь. Я изменю все, что смогу, и отпущу то, что не могу изменить. В любом случае, я делаю все, что в моих силах.

И тем самым вношу вклад в высшее добро для всех. Мне больше не нужно искать кого-то другого, кто сделал бы мою жизнь лучше. Я принимаю ответственность за свою жизнь и буду самостоятельно делать выбор.

И я буду наслаждаться результатами этого выбора, пребывая здесь, на Земле».

Для достижения умиротворения и принятия личной ответственности вам понадобится заглянуть внутрь себя и найти те структуры мышления, чувствования и поведения, которые вызывают у вас боль. К счастью, в этом процессе вам помогут Хроники Акаши. С помощью своих Мастеров, Учителей и Любимых вы можете безопасно исследовать себя и честно взглянуть на те области, над которым нужно поработать. Затем вы сможете приступить к внесению таких изменений в свою жизнь, которые поддерживают ваше новое духовное направление, полнее открывают вас Свету и позволяют жить, исходя из сострадания и добродетели.

Во время работы со своими Хрониками вы узнаете, что испытать величайшее облегчение, свободу, радость и умиротворение можно, переместив внимание с других и их действий на исследование себя. Спросите себя «Как я реагирую? Какова моя роль в данной ситуации? Почему я не даю себе проявлять доброту и любовь?» Вы начнете открывать возможности для исцеления себя.

Работа с Хрониками Акаши не только изменила мою жизнь к лучшему, но и буквально спас¬ла мне ее. Сейчас я стал счастливым и свободным, достиг понимания себя и причин, по которым я здесь. Я бесконечно признателен своим Мастерам, Учителям и Любимым и самой энергии Хроник.

Пол

Благодаря работе с Хрониками я ближе узнал себя. Жизнь наполнена смыслом, целями и ясностью и при этом чудесна и загадочна. Чувство отчуждения и давления, преобладавшее в моей жизни, уходит благодаря моей работе с Хрониками.

Я гораздо лучше могу принимать людей такими, какие они есть, и понимаю, что не должен исправлять их. Смягчились суждения, которые создавали стену между мной и остальными. Они остались, но их энергия с агрессивной и критической сменилась приятием и добротой.

Хома

Процесс познания и исцеления себя бесконечен. Это как школа, работающая круглый год. И обучение в ней продолжается, все течет и меняется. В одни периоды вы будете ощущать умиротворение, счастье и свободу. В другие будет казаться, что вы застряли в старых понятиях и схемах поведения и почти не видите прогресса. Такие моменты неизбежны для всех людей. Просто найдите спокойное место и откройте свои Хроники Акаши. Ваши Мастера, Учителя и Любимые будут счастливы оказать поддержку и помочь в восстановлении гармонии и равновесия.

Порой эта работа может показаться изнурительной, но она является необходимой для ответственного чтеца Хроник. Продолжая движение по этому пути личной ответственности, вы будете больше понимать и любить себя и других. Вы начнете излучать эти качества — они сделают вас маяком Света и исцеления для всех, с кем вам придется иметь дело.

Ваши умения и успех в роли чтеца Хроник будут зависеть от ваших отношений с самим собой, своим собственным процессом исцеления и от вашего желания следовать силам Света. Выполняя все это, вы с помощью чтения Хроник Акаши естественным образом осознаете свой потенциал излучения любви и добродетели в свой мир и помощи другим в обретении понимания, доброты и могущества.

Глубже погружаясь в энергетическое исцеление Хрониками, вы обнаружите, что уровень вашей подготовки определяет вашу способность к невмешательству, чтобы ваши клиенты могли исцелиться максимально эффективно. Вы также узнаете, что сами ваши знания и понимание процесса будут способствовать исцелению клиентов.

Этому есть несколько причин:

• Выполнение работы, связанной со своим собственным исцелением, из первых рук предоставляет вам знания об этом процессе. Осваивая три уровня энергетического исцеления (мы о них скоро поговорим), вы быстрее сможете распознавать энергетический сдвиг, который происходит на каждом из них. Ваше умение замечать эти сдвиги во время работы с самим собой в будущем поможет распознавать их и в работе с клиентами. Следовательно, вы сможете помочь своим клиентам быстрее приспособиться к повышенной энергии Света и глубже укоренить ее целительную вибрацию.

• Выполнение работы, связанной со своим собственным исцелением, вызовет доверие к процессу, что поможет устранить из него помехи. Помните, в Открывающей молитве говорится «Защити меня от любых проявлений эгоизма и направь мое внимание на предстоящую работу»? Если вы доверяете процессу и своей способности осуществлять его, вы сможете уверенно находиться в Свете и фокусироваться на своем клиенте, не отвлекаясь на пустые беспокойства или страхи.

• Что касается избавления от помех, то выполнение в Хрониках энергетического исцеления самого себя — лучший способ добиться ясной высоты сознания. Хорошо развитая высота сознания поможет освободиться от собственной «пыли», что избавит вас от суждений, предубеждений и реакций — в Хрониках и вне их.

• Если вы позволите своим чувствам выйти на поверхность во время чтения, поток Света нарушится, и ваша способность распознавать истину душевного уровня о человеке или ситуации заблокируется. Однако, когда вы расчистите свои предубеждения и познаете истину о себе, вам будет гораздо легче увидеть истину о другом человеке.

Не судите клиента со своей человеческой точки зрения, а скажите себе:

«Поскольку у этой души Божественная сущность, как и у моей, я знаю, что этот человек добродетельный и целостный. Я буду следовать за Светом, пока не увижу подлинную сущность этой души и не помогу ей тоже увидеть ее». В каком-то смысле этот процесс похож на поиски клада: будучи уверенным, что здесь есть клад, вы будете копать — ведь вам известно: чем глубже вы забираетесь, тем ближе вы к богатству. Но если у вас плохие инструменты, все становится намного более сложным — а порой и вовсе невозможным.

Давайте подведем итоги. Ваша роль как чтеца Хроник — использовать их энергию и информацию для распознавания душевной истины о своей собственной сущности, а также и о сущности клиента. Во время чтения это знание произведет сдвиг в энергии и взглядах вашего клиента, и он тоже ее увидит, а затем сможет произойти исцеление. В этом ваша роль и ваша цель — хотя, к сожалению, это может не быть осознаваемой целью клиента!

Несмотря на то, что на каком-то базовом уровне все души желают испытать свою целостность и Единство со всем Сущим, не все люди, приходящие к вам на сеанс, осознают это стремление. Иными словами, они не «чувствуют любовь» прямо сейчас — к себе и другим. И если вы, например, работаете с неким Джо и начинаете рассказывать, насколько он любим (ведь такова его истинная сущность по словам Мастеров, Учителей и Любимых), ему может показаться, что ваши слова совершенно неуместны, и он отвергнет их, настаивая, что все это ложь. Особенно если он пришел узнать об «ошибке», которую он, по его мнению, постоянно совершает, — его отношение к себе в такой момент будет далеко от позитивного и теплого. И поскольку информация из Хроник, которой вы делитесь с Джо, не совпадет с тем, что ему о себе «известно», на энергетическом уровне он не сможет ее принять.

Как быть в такой ситуации? Прежде всего, не поддавайтесь. Все нормально. Джо ведет себя нормально. С вами все нормально. Признайте истину, которая кроется в поведении Джо, и не позволяйте этому направить вас с пути Света к вашим собственным мыслям, страхам и суждениям. Наоборот, будьте устойчивы. Сделайте глубокий вдох, выпейте воды и (или) снова произнесите про себя тихую часть молитвы. (Помоги мне познать Джозефа Алана Вудсайда в свете Хроник Акаши. увидеть Джозефа Алана Вудсайда глазами Владык Хроник и позволь поделиться мудростью и состраданием, которые предлагают ему Мастера, Учителя и Любимые.) Можно также сократить молитву до «Помогите!» и довериться Мастерам, Учителям и Любимым Джо, которые удержат вас в Свете, чтобы вы могли получить их наставления.

В такие моменты очень важно понимать, что Джо, возможно, впервые за долгое время услышал о себе нечто хорошее и несоответствие в его восприятии может быть настолько разительным, что он не может и не хочет принять эту истину. Например, на одном уровне он может почувствовать, что вы вмешиваетесь в его «комфортные» и знакомые представления о себе. Он словно смотрит в зеркало и ожидает увидеть то, что всегда там видит, но изображение, которое вы ему показываете, пугает его своей необычностью.

На другом уровне Джо может чувствовать, что, вооруженные лазерным Светом Акаши, вы проделываете дыры в иллюзорной картине, которую он создал, чтобы рационализировать свое нежелание понимать, прощать, изменяться, выбирать, исцелять и идти вперед... Но ведь он пришел на сеанс, правда? Несмотря на все брыкания Джо, вечная душа, ныне известная как Джозеф Алан Вудсайд, пришла за исцелением. Эта храбрая душа взывает к помощи, так как не может все сделать в одиночку. И вы откликнулись на этот зов.

Именно в такие моменты весь опыт целительной работы в Хрониках, выполненной вами для себя, поможет вам как практикующему чтецу. И именно тут вы должны использовать то, что я называю тремя уровнями исцеления с помощью Хроник Акаши.

Три уровня исцеления с помощью Хроник Акаши

Постоянное решение каких-то проблем требует постоянного развития души. Иными словами, чтобы человек получил в Хрониках какое-нибудь исцеление, ему сначала нужно добиться устойчивого сдвига в восприятии самого себя. В итоге это новое восприятие может привести к сдвигу в отношении к себе. Но иногда, как в случае с Джо, люди не могут испытать такой сдвиг, пока вы, практикующий чтец Хроник Акаши, не проведете их через три уровня исцеления.

Это понимание истории с точки зрения клиента, поиск причин и обстоятельств и осознание истины на уровне души.

Уровень 1: Разберитесь в истории с точки зрения клиента

Здесь вы работаете на уровне проблемы и ее физических проявлений. Люди приходят к вам на чтения потому, что самостоятельно не могут справиться с какой-либо проблемой или ситуацией. Они испытывают разочарование, злость, боль, замешательство и даже отчаяние, — вы можете оказаться их последней надеждой. Так что первое, что вы должны сделать, открыв Хроники клиента, — это выслушать его историю. Пусть он опишет вам свою проблему так, как видит ее на данный момент, — в чем дело, как и когда все началось, кто еще в ней замешан и какие трудности она вызвала.

Слушая, полностью принимайте и самого человека, и его историю без осуждений и предубеждений, ведь вы знаете, что этот человек делал лучшее из того, что мог. Вам также известно, что вы слушаете промежуточную истину, описанную с точки зрения этого человека, и совсем не обязательно, чтобы это была истина уровня души.

Так как энергия передается со сказанными словами, признание проблемы на вербальном уровне будет первым шагом клиента к исцелению.

Приведу пример. Скажем, к вам на сеанс приходит Джилиан. Узнав ее нынешнее официальное имя, вы произносите Открывающую молитву, чтобы получить доступ к Хроникам Джилиан. Открыв ее Хроники, вы говорите «Я вижу, что вы расстроены. Можете рассказать, в чем дело?» Затем Джилиан рассказывает, что чувствует себя плохо из-за затянувшегося развода. Она расстроена, обозлена и лишена сил. Далее она описывает подробности развода: как и почему он начался и как он влияет на ее жизнь.

Пока Джилиан рассказывает, вы слушаете ее историю и вникаете в нее с ее точки зрения. Вместо того чтобы осуждать Джилиан, ее мужа или сам процесс развода, просто оставайтесь с ней и ее историей. Не задействуйте свой опыт и не сравнивайте ее с кем-то из знакомых. Просто сидите и слушайте и будьте открытым проводником, который вовремя сеанса принимает и передает информацию.

Может показаться, что на этом уровне работы с Джилиан ничего не происходит. Но если она может рассказать вам свою историю, а вы — выслушать ее без осуждения, то происходит первая стадия исцеления. При этом вы, открыв Хроники Джилиан, «стучитесь» в их дверь и просите их войти в ваше сознание и окружить вас с Джилиан Светом. Затем, попросив Джилиан рассказать свою историю, вы начинаете процесс исцеления.

Когда она начинает говорить, энергия ее слов позволяет Свету Акаши усилиться и ускорить свою вибрацию. Чем больше вы прислушиваетесь к Джилиан с состраданием и пониманием, тем быстрее вы позволяете Свету выполнять его работу и тем быстрее вы вдвоем позволите себе войти в резонанс с ускоренной вибрацией Света. Когда произойдет это ускорение, вы с Джилиан получите энергетический «толчок», необходимый для перехода на второй уровень.

Уровень 2: Поиск причин и обстоятельств

Этот уровень исцеления приводит вас в область причин и условий. Когда клиент закончит свой рассказ, вы можете попросить Хроники открыть его причины и условия. Иногда причина может быть физической, — например, кто-либо родился с определенной болезнью или заболел раком, много лет проработав с асбестом. Иногда причина может оказаться ментальной или эмоциональной, — например, кто-либо имеет определенное убеждение или отношение к чему-либо, из-за чего нечто происходит или не происходит. А иногда причина может быть «невидимой» и вытекать из определенного опыта, выбора или убеждения прошлой жизни или из родовых влияний.

Некоторые проблемы можно решить на втором уровне, когда для исцеления достаточно лишь информации о причине или условии. Иными словами, когда проблему представляет недостаток понимания, решением будет информация. Например, рассказывая на первом этапе свою историю, Ларри описывает свою проблему как хронический ларингит, которому врачи не могут найти ни причины, ни лекарства. И вы просите Мастеров, Учителей и Любимых Ларри открыть вам причину его болезни.

Они показывают одну из его прошлых жизней, в которой душа, известная сейчас как Ларри, была повешена за публичное высказывание своих убеждений, а вы передаете Ларри подробности этого опыта, как только получаете их. Когда вы заканчиваете, Ларри говорит «О Боже! Теперь я все понял. Этот ларингит появился несколько лет назад после митинга, который я организовал. Сначала я обвинял себя в этом: мне казалось, что я много кричал и повредил голосовые связки. Но когда врачи обследовали меня, эта версия отпала. Сейчас я понимаю, что латентный страх быть повешенным за публичные высказывания привел к потере голоса в тот день — и буквально, и фигурально говоря, ведь это был последний митинг, который я организовал или посетил».

Этот момент истины — все, что нужно Ларри для исцеления. Он увидел, что может избавиться от страха перед высказыванием своих убеждений, ведь ему известно, что в этой жизни его не повесят за публичные выступления. Энергия Акаши, переданная посредством энергии вашего голоса, позволяем Ларри осознать, что ни с ним, ни с его голосом никаких проблем нет. Он избавляется от своего страха и получает чувство умиротворения. И со временем он восстанавливает не только физический голос, но и храбрость, необходимую для выступления на будущих собраниях.

Хотя информация, полученная на этом уровне, может оказаться исключительно полезной — и, вероятно, как в случае с Ларри, будет достаточной для разрешения проблемы, — она все еще считается промежуточной истиной, ведь вы рассматриваете определенную душу в контексте прошлого человеческого воплощения, а не ее подлинную суть в качестве Божественного вечного существа.

Если информации, полученной на этом этапе, недостаточно для решения проблемы или даже для ее облегчения, то пора перейти к уровню 3.

Уровень 3: Осознание душевной истины

На первом уровне нужно было услышать клиента, а на третьем — познать его. Третий уровень — вотчина базовой, неизменной истины душевного уровня. На этом уровне вы как чтец сможете увидеть человека таким, каким его видят, знают и любят в Хрониках Акаши. Работа на этом уровне позволит вам подняться над земной и обыденной проблемой человека и перейти в царство Божественного сознания. С этого уровня вы сможете увидеть, что все нынешние проблемы клиента — наркомания, заболевание, развод, последствия несчастного случая — на самом деле совершенны и необходимы, так как представляют собой самый эффективный способ для развития его души.

Давайте вернемся к Джо. Если вы будете говорить с ним на этом уровне, то вы можете сообщить ему, насколько мужественной и сильной душой считают его Мастера, Учителя и Любимые, ведь она выбрала такой сложный урок или путь. Даже если он все еще отнекивается, услышав о своей добродетели, поскольку до сих пор с трудом понимает истину, вы без проблем увидите в Джо его потрясающую душу. Вы также без труда поймете, что, хотя Джо может считать свою «форму» грязной или порочной, в ней всегда присутствует потенциал и средство для изменения. И если Джо не может «отряхнуться» от грязи прямо сейчас, не нужно торопить его. По какой-либо причине он испытывает потребность держаться за нее. Поторапливая или надавливая на Джо в данный момент, можно просто нанести ему вред. И вместо того чтобы осуждать его за подобные чувства, просто продолжайте сообщать ему истину, которую открывают его Хроники.

Например, можно сказать ему, что даже если ему не известно об этом сейчас, его Мастера, Учителя и Любимые знают, что он представляет собой нечто гораздо большее, чем физическое тело и сложившиеся обстоятельства. Они знают, что его душа никогда не может заболеть и что если сейчас он ощущает себя довольно далеким от Бога, он все равно связан с Ним и со всем Божественным творением. С энергетической точки зрения то, на чем мы фокусируемся, расширяется, и, позволяя Джо фокусироваться на этих истинах, вы предоставляете ему возможность открыть свое сердце и расширить свои представления о себе.

Общаясь с Джо, помните: энергия Хроник Акаши передается посредством звука вашего голоса. Вам не нужно как-либо направлять эту энергию; Свет пойдет туда, куда ему нужно, и принесет то, что должен принести. Пока вы передаете истину о Джо, он будет находиться в резонансе со своей вибрацией и начнет получать исцеление — даже если оно подразумевает примирение с его промежуточной человеческой болезнью или несовершенством. Даже если это означает понимание того факта, что иногда именно сама болезнь или несовершенство ведут к глубокому исцелению души и богатейшему опыту, связанному с познанием Бога.

Завершая работу на третьем уровне и подготавливаясь к закрытию Хроник, важно помнить: результаты сеанса от вас никак не зависят. Ваша ответственность начинается и заканчивается вашей духовной формой, которая должна быть как можно лучшей, чтобы не нарушать целостность Хроник и помогать каждой душе в ее путешествии.

А как поступить с тем, что вы передали своим клиентам, — решать только им самим. Кто-то уйдет после сеанса и тут же забудет о нем. Кто-то постепенно усвоит информацию и применит ее, как сможет. А кто- то сразу же решит изменить свою жизнь. Опять же, вы не можете управлять их решением. Избавившись от убеждения в обратном, вы защититесь от «любых проявлений эгоизма». Придерживайтесь убеждения в том, что на каком-то уровне каждый человек поймет истину в совершенно нужное время — если не в этом воплощении, то в следующем, или в следующем, или в следующем... Вы меня поняли.

Как работать с тремя уровнями исцеления?

Следующие упражнения помогут вам освоиться на трех уровнях исцеления.

Первое упражнение поможет вам попрактиковаться в работе со своими собственными Хрониками.

Второе упражнение поможет вам попрактиковаться в работе с кем-то другим.

Заметьте: хотя я для облегчения разбила каждое упражнение на три отдельные части, чтобы помочь вам в обучении, работа на всех трех уровнях должна происходить в ходе одного сеанса.

Упражнение: Три уровня исцеления (работа в своих собственных Хрониках Акаши)

Уровень 1: Расскажите свою историю со своей точки зрения

1. Подумайте о проблеме или ситуации, которая актуальна для вас прямо сейчас и по поводу которой вы хотели бы получить какую-либо помощь.

2. Используйте Открывающую молитву со стр. 82 для доступа к своим Хроникам Акаши.

3. Расскажите своим Мастерам, Учителям и Любимым свою историю. (Запишите ее или проговорите вслух — как вам удобнее.) Описывая проблему со своей точки зрения, включайте такие детали: как и когда все началось, кто в ней замешан, какое влияние она на вас оказала и какие затруднения вызвала.

4. Описывая проблему, часто делайте паузу и спрашивайте у себя:

• В каком свете я сейчас себя вижу? Осуждаю ли я себя каким-то образом? (Я хороший или плохой; я прав или неправ; мне надо было подумать, сказать или сделать так или вот так.)

• В каком свете я вижу проблему или ситуацию? Осуждаю ли я ее каким-то образом? (Это глупо, это неправильно, я каждый день чувствую себя отвратительно, такого не должно быть. Или же: мои действия были совершенно оправданны, остальные были неправы!)

5. Если вы обнаружите, что каким-либо образом осуждаете себя, то попросите своих Мастеров, Учителей и Любимых помочь вам понять, что в данный конкретный момент вы не видите всей картины целиком и не понимаете ни своей, ни чужой истинной сущности. Также попросите своих Мастеров, Учителей и Любимых помочь вам увидеть, что эта ситуация не является ни плохой, ни хорошей; она просто есть. Точно так же ваши ощущения по поводу себя и этой ситуации не являются ни хорошими, ни плохими; они просто есть. Разумеется, они есть! И какими бы они ни были, в данный момент с ними все в порядке — так что завершайте свой рассказ без каких- либо суждений.

6. Закончив рассказ, вы, скорее всего, испытаете сдвиг. Он может проявиться как облегчение, словно взгляд на проблему без предубеждения помог сбросить с сердца камень — в буквальном смысле очистить сердечное пространство от тяжелой энергии — и дышать стало немного легче. Вы также начнете видеть себя и свою проблему с расширенной и более сострадательной точки зрения.

7. В этом состоянии расширенной осознанности произнесите Закрывающую молитву со стр. 83, чтобы выйти из своих Хроник Акаши.

Уровень 2: Спросите о причинах и  обстоятельствах

1. Напомните проблему или ситуацию, которую описывали на первом уровне. (Если вы делали это письменно, то можете просмотреть свои записи.) Затем используйте молитву на стр. 82, чтобы открыть свои Хроники Акаши.

2. Попросите своих Мастеров, Учителей и Любимых показать вам причину проблемы. Если вам потребуется какая-либо помощь, вот некоторые вопросы, которые могут вам пригодиться:

• Проблема началась в этой жизни? Если да, то в чем ее причина? (Была ли она наследственной или приобретенной? Из-за того, что я что-то сказал или сделал? Связано ли это с мнением или убеждением, которое у меня было или есть до сих пор? Связано ли это с тем, чего я не замечаю?)

• Какой урок я могу вынести из данной конкретной проблемы и как она помогает в развитии моей души?

• Какую еще информацию вы можете сообщить, чтобы помочь мне изменить нынешнюю точку зрения и сделать шаг к разрешению и исцелению?

Или:

• Моя проблема началась в другой жизни? Если да, то можете ли вы показать мне причины и условия ее возникновения?

• Как и почему я перенес эту проблему в нынешнее воплощение?

• Если проблема исполнила свое предназначение и принесла свои плоды, как мне ее отпустить?

• Если мне еще нужно поработать над этой проблемой в нынешней жизни, что мне необходимо узнать или сделать, чтобы я мог приступить к ее разрешению?

По мере того как ваши Мастера, Учителя и Любимые открывают причину вашей проблемы, вы можете обнаружить, что получили озарение, которое помогло вам сильно изменить свою точку зрения и направиться к исцелению. Когда почувствуете, что такой сдвиг действительно произошел, откройте стр. 83 и закройте свои Хроники Акаши.

Или:

Если вы с трудом понимаете или принимаете слова своих Мастеров, Учителей и Любимых, не прикладывайте усилий. Просто закройте свои Хроники Акаши и немного побудьте с этой информацией. У вас будет еще один шанс прояснить ситуацию, когда вы откроете свои Хроники на третьем уровне.

Уровень 3: Познайте истину душевного  уровня

1. Используйте молитву со стр. 82, чтобы открыть свои Хроники Акаши.

2. Вспомните свою работу на втором уровне. Если той энергии и информации было достаточно, чтобы изменить вашу точку зрения и начать исцеление, попросите своих Мастеров, Учителей и Любимых показать вам, как вас видят, знают и любят в Хрониках. Иными словами, попросите их также показать вам истинную суть вашей души таким способом, чтобы вы смогли ее увидеть. Также попросите их показать вам, как данная конкретная проблема идеальным образом помогла развитию вашей души.

3. Проведите еще некоторое время в своих Хрониках и позвольте себе искупаться в Свете Акаши. Пусть он укрепит и повысит ваши вибрации и поможет вам осознать, кем вы являетесь. Когда почувствуете, что готовы, прочитайте молитву со стр. 83 и закройте свои Хроники.

Или:

4. Если вам все еще трудно понять или принять слова своих Мастеров, Учителей или Любимых, сказанные на втором уровне сеанса, попросите их помочь вам увидеть истину душевного уровня о вашей сущности. Если на данный момент эту истину слишком сложно принять, попросите их помочь вам в принятии того факта, что сейчас вы находитесь там, где и должны быть. Это идеальные обстоятельства для усвоения данного урока души; и в конце концов в свое время вы найдете умиротворение и решение.

5. Когда почувствуете, что готовы, прочитайте молитву со стр. 83 и закройте свои Хроники Акаши.

Упражнение: Три уровня исцеления (при работе с Хрониками Акаши другого человека)

Уровень 1: Поймите историю с точки зрения другого человека

1. Попросите кого-нибудь, кто открыт для чтения Хроник Акаши, помочь вам в этом упражнении. Скажите человеку, что будете выполнять это упражнение с целью попрактиковаться и трижды заглянете в его Хроники. Попросите человека подготовиться к первому сеансу, подумав о проблеме или ситуации, которой он сейчас озабочен.

2. Прежде чем открыть Хроники этого человека, попросите его периодически во время сеанса задавать следующий вопрос: меня как-либо осуждают сейчас? Если когда-либо ответ окажется положительным, человек должен рассказать вам об этом.

3. Используйте Открывающую молитву со стр. 119 и нынешнее официальное имя человека для получения доступа к его Хроникам Акаши.

4. Попросите человека поделиться его историей с вами и Мастерами, Учителями и Любимыми. Когда он будет описывать свою проблему или ситуацию, выделяйте, когда и как она началась, кто в ней замешан, какое влияние она до сих пор оказывает и какие осложнения вызывает.

5. Также во время слушания задавайте себе следующие вопросы:

• Что я испытываю по отношению к этому человеку прямо сейчас? Осуждаю ли я его каким-либо образом? (О, что за жадный, глупый или надоедливый человек! Не удивительно, что люди его избегают. Или: Что он себе думает? Мне он не очень нравится. Или: О, что за приятный, умный или добрый человек! Хотел бы я на него походить! Или: Как она смело и уверенно повела себя со своим хамом-начальником! Она такого обращения не заслуживала. Или: О Боже! Этот парень так похож на моего начальника, коллегу, друга или брата. Мне такой тип хорошо известен!)

• Что я чувствую по поводу этой проблемы или ситуации? Осуждаю ли я ее каким-либо образом?

(Это глупо, это неправильно, этого не должно было произойти, но я ясно вижу, почему так случилось! Или: Спор Джима со своим братом так напоминает конфликт, который был у нас с сестрой. Мне уже известно, что Джим должен сделать, если хочет решить эту проблему.)

Если вы обнаружили, что каким-либо образом осуждаете клиента, попросите его Мастеров, Учителей и Любимых помочь вам понять, что в данный конкретный момент у вас нет полной картины происходящего и вы не видите истинной сути этого человека. Также попросите Мастеров, Учителей и Любимых помочь вам увидеть, что этот человек и его проблема не являются ни хорошими, ни плохими; они просто есть. Затем с этой новой точки зрения продолжайте слушать без осуждения.

Когда человек закончит рассказ, кто-то из вас или же вы вдвоем испытаете сдвиг. Вы можете почувствовать, словно ваше сердце открылось и позволило вам увидеть этого человека с другой точки зрения, без всяких суждений. Человек же может почувствовать, что взгляд на проблему без предубеждений убрал ее из его сердечного пространства — и тоже изменил его точку зрения.

В этом новом состоянии расширения и осознанности прочитайте Закрывающую молитву со стр. 120, чтобы закрыть Хроники Акаши этого человека.

Уровень 2: Ищите причины и обстоятельства

1. Используйте молитву со стр. 119, чтобы открыть Хроники Акаши клиента.

2. Попросите Мастеров, Учителей и Любимых открыть причину проблемы, которую человек описал на первом уровне. Если вам потребуется какая-либо помощь, вот некоторые вопросы, которые могут вам пригодиться:

• Проблема началась в этой жизни? Если да, то в чем ее причина? (Была ли она наследственной или приобретенной? Из-за того, что человек что-то сказал или сделал? Связано ли это с мнением или убеждением, которое у него было или есть до сих пор? Связано ли это с тем, чего он не замечает?)

• Какой урок человек может вынести из данной конкретной проблемы и как она помогает в развитии его души?

• Какую еще информацию вы можете сообщить, чтобы помочь человеку изменить нынешнюю точку зрения и сделать шаг к разрешению и исцелению?

Или:

• Началась ли эта проблема в другой жизни? Если да, то можете ли вы показать причины и условия ее возникновения?

• Как и почему этот человек перенес данную проблему в нынешнее воплощение?

• Если проблема исполнила свое предназначение и принесла свои плоды, как этому человеку ее отпустить?

• Если человеку еще нужно поработать над этой проблемой в нынешней жизни, что ему необходимо узнать или сделать, чтобы приступить к ее разрешению?

3. По мере того как Мастера, Учителя и Любимые человека открывают причину проблемы, он может обнаружить, что получил озарение, которое помогло ему сильно изменить свою точку зрения и направиться к исцелению. Когда почувствуете, что такой сдвиг в человеке действительно произошел, откройте стр. 120 и закройте Хроники Акаши.

4. Если человек с трудом понимает или принимает слова своих Мастеров, Учителей и Любимых, не прикладывайте усилий. Просто закройте Хроники и позвольте человеку некоторое время побыть с новой информацией. У вас будет еще одна возможность добиться ясности, когда вы откроете его Хроники на третьем уровне.

Уровень 3: Познайте истину душевного уровня

1. Используйте молитву со стр. 119, чтобы открыть Хроники Акаши этого человека.

2. Если информации, полученной вами на втором уровне, хватило, чтобы обрести ясность и начать исцеление, можно переходить к следующему шагу. Попросите Мастеров, Учителей и Любимых показать вам, как этого человека видят, знают и любят в Хрониках. Найдите способ донести это до клиента. Иными словами, попросите их также показать вам истинную суть этой души таким способом, чтобы человек смог ее увидеть.

3. Проведите еще некоторое время в Хрониках этого человека и позвольте ему искупаться в их энергии и информации. Пусть Свет Акаши укрепит и повысит вибрацию человека (и вашу), пока вы помогаете ему осознать истину уровня души.

4. Когда почувствуете, что готовы, прочитайте молитву со стр. 120 и закройте Хроники этого человека.

Или:

5. Если человеку все еще трудно понять или принять слова своих Мастеров, Учителей или Любимых, сказанные на втором уровне сеанса, попросите их помочь вам показать ему истину уровня души о его сути. Убедитесь, что вы открыты для признания совершенства и величия своего клиента. Попросите Мастеров, Учителей и Любимых помочь вам и человеку принять и оценить его суть прямо на данный момент, независимо от того, на каком этапе исцеления он находится.

6. Когда наступит подходящее время, прочитайте молитву со стр. 120 и закройте Хроники Акаши.

Глава 6. Исцеление родовых структур в Хрониках Акаши

Все больше работая с Хрониками Акаши для себя и других, вы можете заметить нечто любопытное: причины человеческих проблем в этой жизни часто кроются в убеждениях, мнениях или поведенческих структурах, унаследованных от предков. Исследование своей родословной и избавление от вредных родовых структур будет следующим логическим шагом в рамках целительной работы с Хрониками.

Работа с родовыми структурами в Хрониках естественна и логична, потому что там записаны все прошлые и настоящие события? а также будущие вероятности. Так что вы можете использовать Хроники, чтобы узнать не только о нынешнем влиянии ваших предков на вас, но и о том, как принимать такие решения, которые повлияют на будущие поколения позитивно. В сущности, работа с Хрониками Акаши для исцеления родовых структур поможет вам:

• исследовать истинную природу своих родовых линий;

• устранить унаследованные структуры сознания, мешающие вашему духовному росту, а также развитию всей вашей группы душ;

• настроиться на высшие вероятности вашего рода, чтобы способствовать его эволюции в будущем.

Кто мои предки?

Люди обычно отождествляют своих предков с «семейным древом»: прошлыми поколениями родственников, от которых они непосредственно произошли. Хотя это определение применимо в Хрониках Акаши, там вашими предками могут быть также и души, с которыми связано ваше сознание, но не обязательно происхождение. Более того, если принять истину уровня души о том, что все мы Одно и имеем общую ДНК, то вашим предком будет каждый! Но в этой книге мы будем использовать следующее определение предка: любой, кто связан с вами на уровне души, — не важно, биологически или нет.

Проживая одну жизнь за другой, вы часто перемещаетесь по различным родовым группам душ, объединенных личными целями, всеобщими и целями души. Вы выбираете конкретную группу, чтобы способствовать развитию собственной души и в то же время эволюции всей группы. Поэтому члены одной группы держатся вместе и помогают друг другу проходить те ситуации, благодаря которым они смогут добиться своих целей.

Какими бы ни были второстепенные цели группы, основная цель всегда одна: достичь мира и безусловной любви среди всех ее членов. Обычно этой цели невозможно достичь быстро или даже за одну жизнь. Скорее для этого требуется несколько жизней, в течение которых все вы постепенно, поколение за поколением, развиваетесь, учась находить равновесие со своими кармическими противоположностями. Допустим, например, что две души из одной родовой группы договорились помочь друг другу усвоить урок безусловной любви. В одной жизни первая душа воплощается в выдающегося и богатого предпринимателя, а другая — в психически больного бездомного, мимо которого тот ежедневно проходит. Души играют противоположные роли, что дает им бесконечно много возможностей испытать безусловную любовь. В следующих жизнях обе души продолжают менять роли и выбирать декорации, в которых они будут их разыгрывать, так что они могут побывать по обе стороны кармической монеты. В конце концов, когда обе души испытают весь спектр выражений безусловной любви, между ними воцарится мир и гармония. И тогда каждая душа будет свободна и сможет присоединиться к другой родовой группе, чтобы получить другой опыт и усвоить другие уроки.

Что касается вашей родовой группы в этой жизни, многие ее члены действительно биологически связаны между собой. Но с остальными их объединяет желание достичь общей цели. Как бы ваша группа ни была связана, вы будете вместе — к лучшему или худшему, — пока ваша кармическая работа не завершится и вы не полюбите друг друга. Образ вашего взаимодействия друг с другом будет меняться — от доброго и сострадательного до мстительного и подлого. Это на самом деле не имеет значения, пока вы исполняете свои кармические роли в рамках своих родовых линий. И вы в конце концов полюбите друг друга, когда все будет сказано и сделано.

Как души становятся частью родовых линий?

Ваша родовая группа душ в этой жизни состоит из нескольких пересекающихся родовых линий. В некоторых из них вы решаете родиться, а некоторые выберете позже в своей жизни. Поэтому существует несколько способов, которыми ваша душа может присоединиться к различным родовым линиям. Чаще всего души становятся частью своей основной родовой линии, родившись в ней. В таком случае члены этой линии будут связаны друг с другом генетическим кодом. Также душа может вступить в родовую линию через усыновление. В таком случае возникнут отчетливые кармические связи между усыновленным ребенком, биологическими родителями и приемной семьей.

Брак — еще один способ стать частью родовой линии. Часто говорят, что, заключив брак с человеком, вы получаете и все его семейство. Особенно это верно с точки зрения Хроник Акаши, поскольку не важно, какие именно у вас отношения с этим «семейством», — главное, что вы добровольно решили быть с ними в силу определенных целей души. Даже если вы попытаетесь расстаться с линией своего супруга путем развода, ваша связь не прервется до тех пор, пока ваша работа с бывшим супругом не будет завершена.

Хроники помогают мне найти преграды моему развитию и учат меня преодолевать негативную энергию. Например, я возвела стену между собой и своей семьей, потому что мои попытки помочь на самом деле обижали их. Я не понимала этого и годами чувствовала растерянность, ведь они злились на меня за мое стремление оказать им помощь таким образом. Когда я осознала существующие между нами структуры, десятилетия боли и недопонимания растворились. Сегодня у меня более тесные и нежные отношения со своей семьей, чем когда- либо раньше.

Кэтрин

Так что, если вы развелись некоторое время назад, но по-прежнему таите обиду на своего бывшего супруга, выполните первое упражнение из пятой главы (стр. 152). Выполняя это упражнение, узнайте, что вы можете сделать для исцеления этой обиды. Это исцеление только для вас. Сделайте все, что можно, потому что единственный способ освободиться от человека — мирно расстаться с ним. Если ваше расставание было не спокойным, а, напротив, напряженным, ваша связь не разорвется и будет приносить еще больше страданий. Добившись нейтралитета и мира, вы ослабите нуты и получите больше спокойствия.

Как я уже говорила, души в родовой линии могут быть связаны друг с другом посредством сознания. В этом случае каждая душа в конкретной родовой линии согласилась стать ее частью, чтобы повысить ее коллективное сознание. Если кармическая задача линии, особенно сложна, ее решение может занять несколько жизней. Когда линия завершит выполнение задачи, кармические узы ослабнут, станут неактивными и произойдет исцеление линии. Души смогут свободно двигаться дальше и вступать в другую родовую линию.

Какова моя ответственность перед моими предками?

Тот человек, которым вы являетесь в этой жизни, представляет собой точку, где сходятся все ваши связи и родовые линии, созданные за все существование вашей души. Работая над собой в этой жизни и достигая внутреннего мира и сострадания, вы избавляете от осуждения не только самого себя, но и всех остальных членов своей родовой линии. И чем больше вы это делаете, тем больше вы способствуете развитию и исцелению всей своей родовой группы душ как в настоящем, так и в будущем.

Самый эффективный способ познать себя и исцелить свои кармические конфликты — как с самим собой, Так с другими — работа с Хрониками Акаши с целью обрести посылаемую ими мудрость. Как только вы сможете принять истину души, предлагаемую Хрониками, вы сможете изменить в лучшую сторону прежние убеждения, структуры и реакции. Так что сосредоточьтесь на себе, а не на других и попросите совета относительно того, как видеть в различных ситуациях цель души и конечную кармическую пользу. Также попросите, чтобы вам показали ваши роли и уровень ответственности в рамках ваших родовых линий.

Хроники очень помогли мне решить проблемы в отношениях с одним из моих родственников. Наше общение было неприятным для нас обоих, и в Хрониках я искала оправдание своим негативным чувствам. Однако моя душа захотела, чтобы я молилась за этого человека трижды в день!

Нэнси

Работая над обретением внутреннего мира, вы позволяете происходить глубокому исцелению и трансформации. Даже если вы — единственный, кто осознает происходящее, изменения в вас будут способствовать изменениям в других, и вся ваша линия возвысится. Учась принимать других, вы обнаружите, что вам стало легче делиться тем, что вы можете им дать. В свою очередь, благодаря этому другие будут меньше приставать к вам, требуя желаемое. Когда процесс принятия и отдачи происходит должным образом, все участвующие в нем наслаждаются новым уровнем гармонии и умиротворения.

Даже если в семье вас считают «паршивой овцой», вы можете сделать обстановку более спокойной и терпимой. На самом деле это и есть кармическая обязанность паршивой овцы. Так что не беспокойтесь, если о вас так думают. Вы и вправду немного отличаетесь от остальных. Вы из той редкой и необычной породы, что выделяется из стада, и именно от вас люди не могут отвести взгляда. Когда все смотрят на вас, у вас есть возможность прекратить сопротивление и принять людей, отличающихся от вас. Как это ни иронично, но вы, паршивая овца, можете хотеть любви, понимания и приятия от других, а затем обнаружить, — с точки зрения Хроник, — что именно вы должны давать это в первую очередь тем, кто любит, понимает и принимает вас меньше всех.

Принимая своих предков такими, какими они были или не были, все вы освобождаетесь. Так вы способствуете исцелению своей родовой линии. Любите, принимайте и цените всех членов своей семьи — в первую очередь тех, с кем вам особенно трудно. Хроники дадут вам ясность и энергию для исполнения вашей роли, что поспособствует эволюции вашей текущей родовой линии и всех тех душ, которые присоединятся к вам в будущем.

Как я могу больше узнать о своем роде и его влиянии на мою жизнь?

Следующее упражнение поможет вам больше узнать о своих текущих родовых линиях. Вопросы сформулированы так, что вы можете задавать их, находясь в собственных Хрониках, и легко адаптировать для работы с клиентами. Можете выполнять это упражнение так часто, как хотите, чтобы исследовать различные родовые линии в пределах большой группы душ.

Выполняя каждое упражнение, вы можете обнаружить, что Мастера, Учителя и Любимые предпочитают отвечать на вопросы в том порядке, в каком те записаны. Также они могут совместить несколько вопросов или отвечать на них в другом порядке. Как бы они ни передавали вам информацию, в конце каждого сеанса вы получите все ответы.

Упражнение: Определите божественное намерение своего рода

Часть А

Используйте Открывающую молитву со стр. 83, чтобы открыть Хроники Акаши. Затем задайте своим Мастерам, Учителям и Любимым следующие вопросы об одной из своих родовых линий:

• Кто мои предки?

• Каковы особенности этой конкретной родовой линии?

• Каково Божественное намерение этой линии? (Какова ее цель души? Каковы ее задачи в ближайшей перспективе? Каковы долгосрочные цели?)

• Как вы (мои Мастера, Учителя и Любимые) воспринимаете этих предков в виде группы, развивающейся во времени и пространстве?

Используйте Закрывающую молитву на стр. 84, чтобы выйти из Хроник Акаши. Если вы не вели записи во время сеанса, запишите сейчас ту информацию, которая показалась вам особенно важной и достойной запоминания.

Часть Б

1. Используйте молитву со стр. 83, чтобы снова открыть Хроники.

Затем задайте следующие вопросы:

• Каковы преимущества и обязанности этой родовой линии?

• Каковы лично мои преимущества и обязанности в этой линии?

• Какие наследственные родовые обязательства я правильно взял на себя в этой линии и почему?

• Какие наследственные родовые обязательства я неправильно взял на себя в этой линии и почему?

• Как я могу сбросить с себя родовые обязательства, которые мне не принадлежат и не должны принадлежать?

2. Используйте молитву со стр. 84, чтобы закрыть Хроники. Если вы еще этого не сделали, запишите всю информацию, полученную во время сеанса, которую вам хотелось бы запомнить на будущее.

Упражнение: Исследуйте пространство между жизнями

Часть А

1. Используйте молитву со стр. 83, чтобы открыть свои Хроники.

2. Попросите своих Мастеров, Учителей и Любимых показать вам, что происходит в пространстве между жизнями. Иногда этот мир называют Зоной Выбора или Измерением Выбора, поскольку в этом измерении душа делает выбор относительно своего следующего воплощения. В течение некоторого времени исследуйте это измерение. Как оно выглядит и какие чувства у вас вызывает? Что происходит? Кто или что там находится?

3. Как только вы отчетливо осознаете, где находитесь, и поймете, что всегда можете вернуться в это место и продолжить исследование во время будущих сеансов, попросите своих Мастеров, Учителей и Любимых помочь вам увидеть семью (основную родовую линию), К которой вы принадлежите в данное время. Затем задайте своим Мастерам, Учителям и Любимым следующие вопросы:

• Почему я предпочел именно эту родовую линию другим?

• Чему я могу научиться у них и что могу получить?

• Каковы были мои намерения при выборе этой группы?

• Состоял ли я в этой группе раньше?

• Как эта группа помогает мне достигать цели моей души?

• Существует ли конкретный человек, помогающий мне? Если да, то как он мне помогает?

• Можете ли вы помочь мне понять, как я могу осознать свое намерение на данном этапе своей жизни?

4. Используйте молитву со стр. 84, чтобы закрыть свои Хроники. Если вы еще не сделали этого, запишите всю полученную во время сеанса информацию, которую вы хотели бы запомнить на будущее.

Часть Б

1. Используйте молитву со стр. 83, чтобы открыть свои Хроники. Попросите своих^1астеров, Учителей и Любимых снова отвести вас в Измерение Выбора. Затем задайте им следующие вопросы о семье, частью которой вы сейчас являетесь:

• Что в этой жизни для меня значит почитание предков?

• Как я могу укрепить величие этой конкретной родовой линии?

• Какой вклад я должен сделать во имя будущих потомков этой линии?

• Как я могу обратиться к будущему и привлечь силу этих потомков прямо сейчас?

2. Используйте молитву со стр. 84, чтобы закрыть Хроники. Запишите всю информацию, полученную во время сеанса, которую вы хотели бы запомнить на будущее.

Упражнение: Найдите и устраните нежелательные родовые влияния в настоящем

1. Используйте молитву со стр. 83, чтобы открыть свои Хроники.

2. Попросите своих Мастеров, Учителей и Любимых помочь вам увидеть ограничивающие структуры, унаследованные от предков. Затем задайте следующие вопросы:

• Как появились эти ограничивающие структуры? Какое изначальное намерение стояло за ними? Что произошло?

• Служит ли эта структура каким-то образом мне и высшему потенциалу моей родовой линии?

• Если эта структура больше не нужна, что я должен сделать, чтобы эволюционировать дальше?

• В родовой линии кого из моих родителей таится ключ к моей свободе от этой ограничивающей структуры?

3. Используйте молитву со стр. 84, чтобы закрыть свои Хроники. Запишите всю информацию, полученную во время сеанса, которую вы хотели бы запомнить на будущее.

Упражнение: Исцеление сложных связей или уз

1. Используйте молитву со стр. 83, чтобы открыть Хроники.

2. Попросите своих Мастеров, Учителей и Любимых показать вам члена семьи, с которым вам труднее всего общаться. Затем задайте следующие вопросы:

• Над чем мы с этим членом семьи работаем в этой родовой линии?

• Какова истинная природа сложностей между нами?

• Почему мне так сложно принять этого человека таким, какой он есть?

• Какое происшествие вызвало эту напряженность между нами?

• Какой урок души я стараюсь усвоить в этой ситуации?

• Как я могу принять этого человека и примириться с ним, чтобы начать исцеление этой ситуации?

• Каков высший потенциал этих отношений?

3. Используйте молитву со стр. 83, чтобы закрыть свои Хроники. Запишите всю информацию, полученную во время сеанса, которую вы хотели бы запомнить на будущее.

Глава 7. Исцеление прошлых жизней в Хрониках Акаши

Теперь, когда вы исследовали свою родословную, чтобы понять, кем являетесь сегодня, следующей главой в истории вашей души станет изучение прошлых жизней. Это поможет вам еще лучше понять, кто вы есть в настоящий момент, и станет еще одним способом развития осознанности вашей души.

Поскольку в Хрониках содержатся записи обо всех жизнях и поскольку время и пространство в том виде, в каком вы их знаете, в Хрониках не существуют, нам всегда доступна информация о наших проблемах и их происхождении. Однако, учитывая это, я хочу прояснить, что Хроники не являются чем-то вроде небесного пруда, изобилующего рыбой.

Мы не можем просто открыть Хроники, забросить удочку и поймать информацию о своих различных прошлых жизнях. Владыки Хроник позволят Мастерам, Учителям и Любимым делиться только той информацией, которую мы готовы услышать. Так что, если проблема человека не уходит корнями в его прошлую жизнь, он не получит во время сеанса никакой информации о предыдущих воплощениях. Это может разочаровать некоторых ваших клиентов, которые особенно интересуются реинкарнацией. Однако те, кто хорошо знает о Божественном выборе времени и Божественном доверии, поймут, когда уместно, а когда неуместно получать из Хроник информацию о прошлых жизнях.

Исцеление прошлых жизней в Хрониках похоже на энергетическое исцеление тем, что чтение будет происходить в несколько уровней, чтобы помочь вам:

• исследовать прошлые жизни своей души;

• понять и устранить те структуры сознания, которые вы развили в течение прошлых жизней и которые больше не служат вам;

• настроиться на высшие возможности своей текущей жизни, чтобы облегчить и ускорить эволюцию вашей души до уровня осознанности ее Единства с Творцом.

Что такое прошлая жизнь?

С точки зрения Хроник все души бессмертны. Ваша душа за время своего существования пережила множество воплощений, чтобы испытывать и выражать свою Божественность в различных условиях. Человеческие жизни, прожитые вашей душой до текущего воплощения, называются прошлыми жизнями. (В Хрониках Акаши не поднимается вопрос о переходе из человеческой в животную форму в течение цикла воплощений. Мы видим лишь путь души в ее человеческих воплощениях. В Хрониках не говорится, может ли душа из человеческого существа превратиться в домашнее животное.)

В начале каждой новой жизни ваша душа собирается усвоить определенные уроки и достичь определенных целей. В некоторых случаях ваша душа закончит данный урок за одну жизнь. В конце такой жизни ваша душа отбросит физическое тело и вберет мудрость этого урока в свое сознание. (Если говорить более привычными словами, когда тело умирает, дух продолжает жить и становится более развитым, чем раньше, благодаря своим новым знаниям.)

Допустим, вы — человек по имени Кэти, ваша душа сделала много шагов вперед, чтобы преодолеть предрассудки. Однако во время данного конкретного урока вашей душе по-прежнему нужно работать над этим. В конце своей жизни в качестве Кэти ваша душа отбрасывает физическое тело Кэти, но энергия незаконченного урока все еще остается в виде блока на уровне сознания души. Поскольку этой энергетической преграде некуда деваться, она поселяется в теле и разуме Малика — следующего воплощения вашей души.

Я спросила своих Мастеров, Учителей и Любимых, почему я всегда посещаю самые различные курсы — по искусству, фотографии, подводному плаванию, ходьбе на лыжах, импровизации, развитию голоса, игре на фортепиано — и никогда не становлюсь специалистом ни в одной из этих областей. Поскольку некоторые из этих увлечений требуют много денег и времени, я всегда чувствую вину за подобное поведение. Во время чтения Хроник я узнала, что в прошлой жизни была русской балериной. Всю ту жизнь я посвятила только одному занятию, а в этой я стараюсь попробовать все, что мне захочется. Это звучало абсолютно логично и позволило наслаждаться этой частью своей жизни. Я думаю, что знание дает нам способность понять, словно в «момент озарения», и отпустить — понять и отпустить.

Барбара

Пока Малик растет, некоторые из его убеждений и действий, связанных с предрассудками, будут находиться под непосредственным влиянием проблем, нерешенных Кэти. Родители Малика озадачены его поведением. Они не могут понять, как у Малика могли возникнуть убеждения, настолько отличающиеся от убеждений остальных членов его семьи, если они воспитывали всех своих детей одинаково. В сущности, Малик и сам не всегда понимает, почему он так чувствует и ведет себя. Просто где-то глубоко в нем есть нечто такое, чего он не может объяснить.

Будучи Кэти, а затем Маликом, ваша душа получила возможность увидеть разные виды предрассудков разными глазами, чтобы научиться преодолевать эту проблему. Если ваша душа преуспеет в этой жизни в качестве Малика, она избавится от проблемы и энергетической преграды, усвоит мудрость этого урока и перейдет к изучению чего-то другого. Однако если у Малика ничего не получится, ваша душа может решить вернуться в виде Пьера и попробовать еще раз.

Этот процесс обучения будет повторяться в течение такого количества жизней, какое будет необходимо для того, чтобы душа решила проблему и усвоила урок. Как только проблема разрешится, ваша душа может продолжить свою жизнь или, вернее, жизни и этот урок, а также связанные с ним проблемы больше ее не коснутся.

Здесь важно сделать паузу и обратить внимание на то, что душа энергетически неспособна сделать в своем развитии шаг назад. Человек иногда может возвращаться к старым убеждениям и поведению, но это не означает, что душа регрессирует. Ограничивающее и неприятное поведение и образ жизни (например, нарушение закона, вредные привычки, нищета и насилие) — все это эффективные способы для души научиться любви и приятию себя. Это возможность осознать Божественное Присутствие в любых обстоятельствах. Так что пусть внешние проявления вас не обманывают — никакой деградации нет.

Понимание этой концепции похоже на понимание ретроградного движения планет. Планеты не перемещаются в обратном направлении, но иногда они настолько замедляют свое движение по орбите, что кажется, будто они движутся в противоположном направлении, поскольку все остальные небесные тела вокруг них перемещаются со своей обычной скоростью. Как и небесные тела с ретроградным движением, в некоторых жизнях мы, человеческие небесные тела, действуем медленнее, чем окружающие. Или предпочитаем работать над особенно сложной проблемой, отнимающей у нас все внимание, так что прогресс кажется минимальным. Но не следует заблуждаться на этот счет: во Вселенной существует только прогресс, только расширение, рост и развитие. Иногда эволюция очевидна, а иногда ее невозможно распознать.

Как происходит исцеление прошлых жизней в Хрониках

Исцеление прошлых жизней в Хрониках похоже на энергетическое исцеление, поскольку оба метода основаны на тех же самых трех уровнях: изложение вашей истории, поиск причин и обстоятельств и признание истины уровня души. Однако исцеление прошлых жизней отличается тем, что во время поиска причин и обстоятельств проблемы на втором уровне ваши Мастера, Учителя и Любимые помогут вам встретиться со своим прошлым воплощением (человеком), которым вы были в той жизни, когда возникла эта проблема. Это прошлое воплощение объяснит, как и почему появилась проблема и как вы можете исправить ее сейчас. Затем, увидев истину души на третьем уровне, вы получите возможность попросить свое прошлое воплощение либо слиться с сознанием вашей души, либо вернуться в Свет Хроник.

Как вы можете себе представить, эта работа с Хрониками происходит на глубоком уровне. Попытайтесь выполнить ее только в том случае, если чувствуете себя комфортно и готовы услышать эту информацию. Когда будете готовы, можете использовать следующее упражнение, чтобы ознакомиться с процессом исцеления прошлых жизней в Хрониках. В зависимости от ваших переживаний во время этого упражнения вам может потребоваться или не потребоваться лично проходить через все три уровня исцеления. Однако чтобы познать этот процесс и понять, как использовать все уровни для себя и других в будущем, вам следует прочитать упражнение целиком. При выполнении этого упражнения для другого человека все три уровня и сам процесс будут точно такими же, только вы при этом будете вести сеанс и способствовать его надлежащему развитию.

Упражнение: Исцеление прошлых жизней в Хрониках Акаши

Уровень 1: Расскажите свою историю со своей точки зрения

1. На этом уровне исцеления вы будете работать со своей проблемой и ее физическими проявлениями. Так что вспомните о проблеме в своей жизни, которую вы не смогли решить. Затем используйте молитву со стр. 83, чтобы открыть свои Хроники Акаши.

2. Для начала расскажите свою историю Мастерам, Учителям и Любимым. (Запишите ее или произнесите вслух — как вам будет проще.) Описывая проблему со своей точки зрения, не забудьте о подробностях: как и когда все началось, кто в ней замешан, какие последствия эта проблема уже имела и какие затруднения вызвала.

3. Когда вы говорите или пишете, делайте частые паузы, чтобы проверить, содержится ли в вашем описании осуждение. Если да, напомните себе, что в данный момент вы не понимаете всей проблемы целиком. А затем закончите историю без осуждения.

4. Закончив рассказ, вы, скорее всего, испытаете сдвиг. Он может проявиться как облегчение, словно взгляд на проблему без предубеждения помог сбросить с сердца камень — в буквальном смысле очистить сердечное пространство от тяжелой энергии — и дышать стало немного легче. Вы также начнете видеть себя и проблему с расширенной и более сострадательной точки зрения.

5. Если вам необходимо было лишь выговориться, чтобы избавиться от энергетической преграды, используйте молитву со стр. 84, чтобы закрыть Хроники Акаши.

Или:

Если вы все еще не почувствовали, что проблема разрешилась, оставьте Хроники открытыми и переходите ко второму уровню.

Уровень 2: Спросите о причинах и обстоятельствах из прошлой жизни

1. Для начала попросите своих Мастеров, Учителей и Любимых помочь установить столб Света, который даст вам возможность встретиться со своей душой в прежнем воплощении. Этот столб Света послужит вам комнатой встреч. Вы будете связаны с этим столбом через мост Света, ведущий к нему от вашего сердечного центра на расстояние примерно 45 сантиметров перед вами.

Ваши Мастера, Учителя и Любимые будут поддерживать это пространство во время всего сеанса, чтобы между нынешним (вами) и прошлым воплощениями вашей души сохранялась дистанция. Эта дистанция будет способствовать спокойной и четкой работе. Как только столб Света будет установлен, ваши Мастера, Учителя и Любимые используют его в качестве канала, по которому будут поступать энергия, информация, вопросы и ответы.

2. Вспомните о проблеме, описанной на первом уровне. Затем попросите своих Мастеров, Учителей и Любимых поместить в столб Света того человека, которым вы были, когда возникла эта проблема.

В присутствии своих Мастеров, Учителей и Любимых поговорите со своим прошлым воплощением. (Помните, что ваши Мастера, Учителя и Любимые удерживают этого человека в Свете и сохраняют между вами дистанцию, чтобы вы могли проделать эту работу.) Если вам сложно начать разговор, спросите у этого человека его имя. А потом задайте ему некоторые или все из этих вопросов, чтобы получше узнать о своей проблеме:

• Что во время твоей жизни случилось такого, что вызвало проблему в моей?

• Как и почему эта проблема у тебя возникла?

• Чему эта проблема должна была научить тебя?

• Почему для тебя это было так сложно?

• Почему я все еще не могу справиться с этой проблемой в настоящей жизни?

• Можешь ли ты сказать мне что-то, что поможет мне иначе взглянуть на проблему с целью исцелить ее?

• Что еще ты хотел бы сказать мне?

• Я знаю, что не могу изменить случившееся в твоей жизни, но могу ли я что-то сделать для тебя сейчас? Тебе что-нибудь нужно?

3. Во время разговора постоянно спрашивайте себя, является ли получаемая вами информация практической, полезной и актуальной. Если нет, попросите человека сосредоточиться на вашей проблеме. Если да, продолжайте слушать, пока вас не посетит озарение, которое изменит вашу точку зрения и поможет начать исцеление.

4. Почувствовав изменение точки зрения, вы можете ощутить, что узнали все необходимое и готовы закрыть Хроники. Прежде чем произнести Закрывающую молитву, поблагодарите своих Мастеров, Учителей и Любимых за то, что помогли вам исследовать эту прошлую жизнь с целью найти причину проблемы. Также поблагодарите человека из прошлой жизни, который пришел, чтобы помочь вам в исцелении. Попрощайтесь и посчитайте вслух: «Один... Два... ТРИ!» Когда вы скажете «ТРИ!», один раз хлопните в ладоши. Так вы отпустите того человека и рассеете блокированную энергию, возникшую в вашей душе в связи с этой проблемой. Хлопок также развеет столб Света и мост к нему.

5. Используйте молитву на стр. 83, чтобы закрыть Хроники.

Или:

Если вам сложно примириться с тем человеком, которым вы были, или с тем, что он сделал в течение прошлой жизни, оставьте Хроники открытыми и переходите к третьему уровню.

Уровень 3: Познайте истину души

1. Помните, что все еще находитесь в Хрониках и столб Света, установленный вашими Мастерами, Учителями и Любимыми в начале второго уровня, все еще на месте. Теперь попросите их помочь вам изменить высоту сознания, пока не сможете взглянуть на свое прошлое воплощение с точки зрения Хроник Акаши. Каким бы ни казался вам человек, попросите показать его истинную сущность в Свете Хроник. Попросите заменить осуждение по отношению к этому человеку на любовь к его — к вашей — вечной душе. Попросите заменить иллюзию вашей разобщенности с этим человеком на признание вашего единства. Попросите о возможности перестать отвергать эту часть своей души и принять ее с состраданием.

2. Если это необходимо, поговорите со своим прошлым воплощением еще немного. Попросите его показать вам, что он старался, как мог, и любите его за эти человеческие усилия. Примите его Божественную искру как истину его сущности и перестаньте отвергать его земную форму.

3. Теперь попросите своих Мастеров, Учителей и Любимых расширить ваш сердечный центр, чтобы вы могли пригласить свое предыдущее воплощение в свое сердце. Освободите пространство внутри себя для этого выражения вас и заключите его в объятия своего сердца. Затем спросите свое прошлое воплощение, хочется ли ему остаться и стать частью сознания вашей души или уйти и вернуться в столб Света. Что бы оно ни решило, для вас это будет лучшим способом достичь исцеления, так что верьте: его выбор служит всеобщему высшему благу.

4. Если ваше прошлое воплощение решит остаться, попросите своих Мастеров, Учителей и Любимых помочь в этом процессе. Если оно решит вернуться в Свет, попрощайтесь с ним и отпустите его, посчитав до трех и хлопнув в ладоши. Когда вы закончите, энергия вашей проблемы рассеется, как и столб Света и ведущий к нему мост.

5. Используйте молитву со стр. 83, чтобы закрыть Хроники.

Обычно трехуровнего исцеления прошлой жизни достаточно для того, чтобы избавиться от большинства проблем и устранить их энергетические преграды. Однако, если у вас возникла особенно сложная проблема, вы можете вернуться в Хроники и повторить этот процесс сколько угодно раз, пока не обретете ясность и умиротворение.

Возможно также, что в развитии этой конкретной проблемы участвовали и другие прошлые жизни. В этом случае на втором уровне вы должны попросить показать вам другую жизнь, в которой также существовала эта проблема, и поговорить с другим воплощением своей души, чтобы понять его точку зрения.

Как обычно, убедитесь, что получаемая вами информация практична, полезна и актуальна. Если это не так, вы можете в любой момент закончить сеанс, посчитав до трех, хлопнув в ладоши и закрыв Хроники.

Главное, во время сеанса исцеления вы не должны забывать, что сами контролируете весь процесс. Иными словами, именно вам решать, избавились вы от проблемы или должны продолжать работать над ней. Вы также будете знать, с чем еще вам необходимо разобраться в данное время, так что вы сможете сами устанавливать удобный для себя темп. Нет необходимости торопить процесс. В сущности, если вы будете так делать, это может иметь негативные последствия и только усложнит ситуацию. Так что будьте своим собственным духовным руководителем. Берите информацию, которую вы получаете от Мастеров, Учителей и Любимых, и используйте ее для определения лучшей стратегии исцеления.

Исследование позитивных прошлых жизней в Хрониках Акаши

Хотя исследование прошлых жизней может очень помочь вам в решении существующих проблем, иногда этот процесс способен поддержать вас в изначально позитивных ситуациях. Предположим, например, на работе вас назначили на руководящую должность. Вы в восторге от того, что начальство уверено в ваших способностях и компетентности, однако немного нервничаете. Новая должность подразумевает много неизвестного. Вам хотелось бы иметь наставника — кого-то, кто уже прошел через это, кто может дать вам советы, когда вы займете новый пост. И — знаете что? У вас есть такой наставник. И это вы! Да-да, это вы из той прошлой жизни, когда вы были специалистом по управлению другими. Чтобы получить совет этого специалиста из прошлого, вам нужно лишь отправиться в Хроники и попросить о нем.

Вы можете выполнить следующее упражнение, чтобы исследовать положительную прошлую жизнь в своих Хрониках. Этот процесс является упрощенной версией метода, который вы использовали для исцеления прошлых жизней. Если вы решите исследовать позитивный опыт прошлой жизни во время сеанса с кем-то другим, вы можете использовать описанное ниже упражнение, по необходимости перефразировав вопросы.

Упражнение: исследование позитивных прошлых жизней

1. Представьте себе ситуацию, относительно которой вам требуются знания и совет эксперта из прошлой жизни. Затем используйте молитву на стр. 83, чтобы открыть Хроники Акаши.

2. Попросите своих Мастеров, Учителей и Любимых помочь установить столб Света, который даст вам возможность встретиться со своей душой в прежнем воплощении. Этот столб Света послужит вам комнатой встреч. Вы будете связаны с этим столбом через мост Света, ведущий к нему от вашего сердечного центра на расстояние примерно сорок пять сантиметров перед вами. Ваши Мастера, Учителя и Любимые будут поддерживать это пространство во время всего сеанса, чтобы между нынешним (вами) и прошлым воплощениями вашей души сохранялась дистанция. Эта дистанция будет способствовать спокойной и четкой работе. Как только столб Света будет установлен, ваши Мастера, Учителя и Любимые используют его в качестве канала, по которому будут поступать энергия, информация, вопросы и ответы.

3. Вспомните ситуацию, по поводу которой хотите получить совет. Затем попросите своих Мастеров, Учителей и Любимых поместить в столб Света то воплощение из какой-либо прошлой жизни, которое может лучше всего помочь вам в вашем вопросе.

4. В присутствии своих Мастеров, Учителей и Любимых поговорите со своим прошлым воплощением. (Помните, что ваши Мастера, Учителя и Любимые удерживают этого человека в Свете и сохраняют между вами дистанцию, чтобы вы могли проделать эту работу.) Если вам сложно начать разговор, спросите у этого человека его имя. А потом задайте ему некоторые из этих вопросов или придумайте свои собственные:

• Благодаря чему ты стал таким успешным в своей жизни?

• Какие твои качества способствовали твоему успеху?

• Если некоторые из этих качеств скрыты во мне, как я могу развить и использовать их?

• Существуют ли какие-то подводные камни, которые ты можешь помочь мне обойти?

• Какие еще актуальные советы или информацию ты хотел бы дать мне?

• Скажи мне как эксперт, что я могу сделать, чтобы гарантировать себе земной успех в будущем?

• Каким образом моя душа может извлечь из этой ситуации максимум пользы для своего развития?

5. Во время разговора постоянно спрашивайте себя, является ли получаемая вами информация практической, полезной и актуальной. Если нет, попросите человека сосредоточиться на вашей проблеме. Если да, продолжайте слушать, пока вас не посетит озарение, которое изменит вашу точку зрения и поможет обрести более глубокое понимание.

6. Когда вы почувствуете, что разговор подходит к завершению, можете сделать одно из двух:

• Вы можете пригласить прошлое воплощение стать частью вашего сознания.

Или:

• Вы можете поблагодарить свое прошлое воплощение за помощь в учении и послать этого человека обратно в Свет. Если таков ваш выбор, попрощайтесь и посчитайте вслух: «Один, два... ТРИ!» Когда вы скажете «ТРИ!», один раз хлопните в ладоши, чтобы отпустить этого человека.

7. Используйте молитву на стр. 84, чтобы закрыть Хроники.

Это упражнение одинаково хорошо работает и при исследовании собственных прошлых жизней, и при оказании помощи в этом другим людям. Результаты будут отличаться в зависимости от восприимчивости каждого человека и его уровня понимания. Однако, как мы узнали на примере энергетического исцеления Джо из пятой главы, в каждом случае исцеление обязательно начнется на каком-то уровне, даже если сразу это не будет заметно.

Поработав с Хрониками некоторое время, вы обнаружите, что существует множество методов исцеления и путей исследования. Учитывая, что это книга для начинающих, я рассказала о тех методах, которые, как мне показалось, станут для вас наиболее прочным фундаментом. Они послужат вам трамплином, с которого вы отправитесь в собственное путешествие духовного исцеления и развития.

Глава 8. Жизнь с Хрониками Акаши

Работая с Хрониками, я поняла, что они обладают собственной перспективой, которая позволяет мне со всех сторон рассмотреть бесконечно развивающуюся сущность своей души. Как только я привыкла к этой перспективе — к такой высоте сознания, — я поняла, что работа с Хрониками является для меня важнейшей возможностью посмотреть на себя и на всю свою жизнь под другим углом. Я также начала осознавать некоторые базовые истины, которые я зову своими Абсолютами. С точки зрения Хроник эти принципы абсолютно истинны, абсолютно для каждой души, абсолютно всегда. Я пронумеровала их для ясности, но вы должны понимать, что у них нет определенного порядка, потому что все эти Абсолюты абсолютно одинаковы по своему значению!

Абсолюты

1. Всегда есть нечто большее, чем кажется на первый (человеческий) взгляд.

С человеческой перспективы, которая охватывает только одну жизнь, некоторые люди и события могут показаться мерзкими, ужасными, неправильными и даже кошмарными, как в случаях с природными катастрофами: ураганами, цунами и землетрясениями. И они действительно ужасны. Но с перспективы вечности Хроник Акаши всегда есть нечто большее, чем кажется на первый взгляд, — причины, которых мы не понимаем, и преимущества, которых мы пока не видим.

И хотя это правда, Мастера, Учителя и Любимые никогда не преуменьшают человеческих страданий. Напротив, они дают вам советы, чтобы не только справиться со сложной ситуацией, но и понять ее кармическую ценность. С их помощью мы можем узнать причину своих страданий и чему-то у них научиться. И в конце концов, глядя на все с точки зрения души, мы увидим, что абсолютно все события и все участвующие в них люди играют свою роль, давая вам возможности для развития и обретения цели, ясности и исцеления.

Мы видим примеры этому повсюду вокруг себя. Так, когда воды затопляют город — унося жизни, уничтожая дома и разоряя компании, — жители города протягивают друг другу руку помощи, а чиновники объединяются, чтобы найти способы улучшить инфраструктуру города. Или, допустим, невинного ребенка убивают в перестрелке между бандами. Это шокирует весь район. Однако, оплакав ужасную потерю, соседи объединяются: они проводят ночные религиозные службы и собрания жильцов, организуют дежурство по району и украшают улицы и парки. И в конце концов их район становится гораздо лучше.

Так что, несмотря на изначальную боль и чувство утраты, которые могут вызвать некоторые люди или события, Хроники Акаши покажут, как даже самые ужасающие обстоятельства представляют возможность для трансформации, открывая более важный замысел — замысел, который поможет человеку заглянуть за пределы индивидуальных нужд и увидеть потребности целого, чтобы испытать свойственную ему добродетельность. Когда мы смотрим на события под таким углом, мы понимаем, почему кажется, будто плохое происходит с хорошими людьми. На самом деле эти события вовсе не относятся к конкретной личности и не существует такого понятия, как хороший или плохой человек. Это означает, что никакой человек или группа людей не могут быть выбраны для наказания, расплаты или кармического возмездия (см. Абсолют № 6). Напротив, эти храбрые души и группы душ проходят через страдания, чтобы возвысить сознание планеты.

2. Все мы — Одно.

Все люди существуют в абсолютном Единстве Бога. Мы не можем перестать быть теми, кем уже являемся, или отказаться от пути своей души к Богу. Иными словами, невозможно находиться вне Единства или быть оторванным от него. Вы можете лишь находиться в состоянии осознавания своего существования в Целом. Так что с точки зрения Акаши все души идут к пониманию того, что мы Едины, связаны любящим Светом Божьим и окружены им.

Всё Божественно и все Божественны.

Не только мы все Едины, но и наша внутренняя сущность абсолютно Божественна — хотя в земном мире может казаться, что это совершенно не так. Если мы будем достаточно долго вглядываться в Хроники Акаши, то обнаружим Божественную сущность — точку Света и добра — абсолютно в каждой существующей душе.

3. Каждый человек всегда активно стремится к миру.

С точки зрения Хроник Акаши абсолютно каждый человек желает жить в состоянии мира и сделает многое, чтобы достичь его. С человеческой точки зрения попытки некоторых людей добиться мира имеют мало смысла или вовсе лишены его. Гитлер, Сталин и многие другие лидеры по всему земному шару настолько стремились по-своему обрести внутреннее умиротворение, что уничтожили мир других людей. Хотя их методы кажутся большинству совершенно безумными, с точки зрения Хроник даже эти люди были (и продолжают находиться) на пути к пробуждению своей собственной Божественности и признанию своей связи с Единством. Просто некоторым душам требуется больше жизней, чтобы найти наполненные состраданием пути к миру. Однако это не означает, что они не достигнут цели. В конце концов это удастся каждой душе.

4. Реинкарнация не подразумевает хороших или плохих жизней.

Взглянув на реинкарнацию с высоты сознания, я поняла, что она не связана с плохими или хорошими жизнями — например, с жизнью преступника или жизнью филантропа. Реинкарнация — это путь, который выбирает конкретная душа, чтобы осознавать себя на физическом плане. Этот путь позволяет душе познать свою Божественность и повысить осознанность на протяжении различных жизней и в различных контекстах.

Познавая себя, душа в награду получает многочисленные возможности научиться состраданию и любви к себе, а также к другим душам. Так что в жизни преступника, например, эта душа имеет уникальную и великую возможность избавиться от ложных преград на пути к осознанию своей добродетельности. Она может понять, что преграды существуют в восприятии и поведение основывается на этом восприятии. (Иными словами, какой душа считает себя в этой жизни, такие действия она и будет предпринимать.)

Чем более осознанной становится душа, тем лучше она начинает понимать абсолютную истину о том, что она является физическим выражением бесконечного Света и свободно может быть любящей и щедрой. К подобному осознанию она может прийти за одну жизнь, как, например, в случае с закоренелым преступником, который приходит, чтобы увидеть Свет. Это также может занять несколько жизней. Оба варианта приемлемы. Поскольку времени в известном нам виде в Хрониках не существует, а все души вечны, у нас есть сколько угодно времени и жизней.

5. Карма — это не система поощрений и наказаний.

Узнав, что реинкарнация — это путь всех душ, ведущий к окончательной добродетельности и Единству, я также поняла, что карма не связана с наказанием. Скорее карма является рядом причинно-следственных отношений, дающих нам возможность узнать, какие последствия будет иметь то или иное наше решение. В Хрониках Акаши в основе оценки всегда лежит сострадание. Мастера, Учителя и Любимые никогда не осуждают наши действия, они просто помогают нам понять их. Они знают, что мы стремимся к осуществлению своего потенциала, и не укоряют за то, что мы еще не достигли этой цели. Вместо этого они показывают нам, какие наши побуждения стоят за нашими действиями и какие последствия они могут иметь. И, как и всегда, именно мы должны выбирать те действия, которые собираемся предпринять. Последствия этих действий создадут нашу карму. Она не будет ни хорошей, ни плохой. Она просто будет.

Если не рассматривать карму как систему поощрений и наказаний, мы свободны принимать и понимать самих себя. Так что с выигрышной точки зрения Хроник можно с абсолютной уверенностью сказать, что я — человеческое существо, постепенно осознающее свою добродетельность и врожденную Божественность. Сейчас и всегда я целостна и полна любви — просто не всегда помню об этом.

Но, Боже, я работаю над этим! И то, что я вижу благодаря Хроникам, избавляет меня от потребности в прощении, ведь осуждения не существует. Есть лишь изысканная история любви —История существования моей души. Хотя этот путь временами был наполнен ужасными трудностями и страданиями, он в равной степени был награжден невыразимым изобилием и любовью. И на всем протяжении пути, продолжая ловить проблески своего истинного «я» в глазах других душ, я все больше влюбляюсь в Единство, которым все мы являемся. Как я благодарна за то, что живу сейчас, глядя на мир с высоты этого уровня сознания. Как прекрасны все мы в Свете Хроник Акаши!

Три «без»

Вкратце все сказанное мной можно уложить в три без.

• без страха;

• без осуждения;

• без сопротивления.

Наши Мастера, Учителя и Любимые предпочли бы, чтобы мы придерживались в своей жизни именно этих принципов, если бы только у них было право выбора.

Я понимаю, что все три принципа могут показаться очень трудными для соблюдения! Помните, что эта жизнь представляет собой путешествие.

Мы боимся меньше на пути к отсутствию страха.

Мы осуждаем меньше на пути к отсутствию осуждения.

Мы сопротивляемся меньше на пути к отсутствию сопротивления.

Мы сопротивляемся все меньше, пока не перестаем сопротивляться вовсе. Вот как это устроено.

Без страха

Некоторое время поработав с Хрониками, мы начинаем успокаиваться, поскольку видим: каждая когда-либо возникавшая ситуация либо уже была, либо будет разрешена для всеобщего высшего блага. Этого может не случиться сегодня или даже в этой жизни, но каждая проблема в результате приводит к миру и добродетели. Игра жизни не закончится, пока мы, души, не достигнем этой общей цели.

Мы также видим, что часть нас нерушима. Она живет вечно, и ничто не может уничтожить ее. Мы знаем, что в некоторых жизнях сталкивались с ужасающей нищетой, войной, природными катастрофами и человеческой жестокостью, но остались невредимы. Наша сущность неизменна. Ничто не может отнять у нас неотъемлемую внутреннюю Божественность, и, когда мы осознаем, что такова реальность и истина, страх начинает отступать — ив конце концов нам становится нечего бояться.

Без осуждения

Благодаря Хроникам мы начинаем видеть, что не можем судить Вселенную, не можем судить других и не можем даже судить самих себя! Правда! Мы начинаем видеть, что все люди, включая нас самих, развивают свою осознанность, свою независимость и свою решимость. Нам становится совершенно ясно, что остальные люди вполне дееспособны и мы можем доверить им их собственную жизнь и решения. Мы не несем ответственности за других и не вправе судить их.

Разумеется, мы принимаем решения за самих себя, ведь это единственное, над чем у нас есть власть. Другие люди тоже делают свой выбор, даже если мы не согласны с ним. Когда такое происходит, мы можем лишь решать, участвовать в их делах или нет. В любом случае мы можем судить лишь о том, что подходит нам.

Без сопротивления

Если у нас нет причин осуждать и нам нечего бояться, значит, нам остается только перестать сопротивляться тому, что нам неприятно. Причины дискомфорта отличаются у каждого человека и в каждой жизни. Для некоторых людей проблемой могут стать конфликты в отношениях или даже чрезмерный успех. Другим людям будет неприятно унижение или постыдное поведение. Каковы бы ни были причины, когда мы начинаем сопротивляться и отталкивать от себя то, что нам не нравится, мы возводим вокруг себя энергетическую стену, которая становится все выше, пока то, чему мы сопротивляемся, не станет преградой, мешающей нам пройти через нее.

Сопротивление — это неприятие. Сопротивляясь какой-либо части себя, я отвергаю ее. Если я сопротивляюсь человеку или тому, что этот человек пытается дать мне, я отвергаю человека или его часть. Если я не сопротивляюсь, а просто позволяю чему-то происходить или существовать, все пойдет своим чередом. Например, если я буду сопротивляться своей обиде на что-либо, она окружит меня внутри и снаружи и не даст мне избавиться от нее. Однако если бы я могла просто позволить этому чувству обиды быть, я в конце концов отпустила бы ее и освободила место для других чувств.

В январе 2008 года я посетила курсы самостоятельного изучения Хроник Акаши, где меня попросили посетить свои Хроники и взять там нечто такое, что мне хотелось бы проявить в своей жизни. Оказавшись в Хрониках, я знала, чего хотела, и была готова вновь привнести любовь в свою жизнь. (Я развелась семь лет назад.) Я немного беспокоилась, но решила, что это будет моей целью на данном занятии.

Несколько дней спустя я встретила одного человека. Когда я готовилась к занятию, посвященному сердцу, он сказал, что любит меня. Когда мы изучали разум, мне было видение, в котором мы вдвоем живем в городке в горах. Не успела я рассказать ему об этом видении, как он пригласил меня провести отпуск в Северной Каролине, рядом с горами! Он сказал, что однажды, возможно, захочет вновь переехать туда, и хотел, чтобы я увидела это место.

Несколько месяцев спустя, закончив курс занятий, мы с моим другом обручились. Мы поженились год спустя.

Синди

Важно придерживаться принципа «трех без», чтобы дать себе шанс глубже погрузиться в Хроники. Продвигайтесь с удобной для вас скоростью. Делайте один шаг и рассматривайте каждую ситуацию по очереди и просите о помощи, если она вам необходима. Применяя на практике новые знания, вы получите еще больше. Вы должны развиться до бесконечного Света, а не быть подавленным или ослепленным им.

Финальные мысли о Хрониках Акаши: прошлое, настоящее и будущее

Раньше я говорила, что в Хрониках Акаши записана история жизней вашей души и что ваша нынешняя жизнь обладает своей уникальной историей.

А как же будущее? Возможности и вероятностные события вашего будущего также находятся в Хрониках.

Мы знаем о глубочайшем смысле и истинной ценности Хроник, когда просим у них поддержки и наставлений относительно будущего. Когда вы следуете этим наставлениям и полагаетесь на энергию Хроник, ваше собственное будущее становится таким, каким вы всегда хотели его видеть. Оно не будет во всех деталях совпадать с вашими о нем представлениями, но общее направление и качество жизни будут соответствовать вашим изначальным намерениям.

Так что, если вы хотели жизнь, полную приключений, вы ее получите. Если вы хотели жизнь со спокойным течением, вы ее получите. К чему бы ни стремилась ваша душа, вы в конце концов найдете это.

Вы будете все больше окружать себя своим личным раем на Земле. Будет ли эта жизнь свободна от проблем, преград и стрессов? Разумеется, нет. Это будет обычная человеческая жизнь с физическими событиями, ментальной деятельностью и эмоциональными перепадами. Однако вы будете жить ее в благодати, так что в любых обстоятельствах вы, мой друг и новый чтец Акаши, обнаружите, что можете быть счастливым, добрым, щедрым и полным уважения, даже когда все идет не так, как вы хотели. Чем больше вы используете Хроники, тем больше наслаждаетесь своей жизнью. Ваша жизнь будет все больше и больше соответствовать вашим мечтам.

Еще хочу добавить, что, когда Свет внутри вас начинает сиять ярче, чем когда-либо ранее, вас найдут ваши родственные души и спутники в этом путешествии.

Вам будет гораздо проще узнавать своих единомышленников и души со сходным духом и вы будете чудесно проводить время вместе. Когда вы впервые встретитесь лично, это будет похоже на воссоединение давних друзей. И знаете что? Именно так оно и будет!

Я хочу выразить вам благодарность за то, что вы ответили на свой внутренний призыв и выбрали эту книгу. Последовав зову своей души и вступив на этот путь, вы сделали смелый и прекрасный шаг. Знайте, что вы никогда не будете одни и никогда не заблудитесь. Просто откройте свои Хроники Акаши и попросите о помощи. Хотя ваши Мастера, Учителя и Любимые никогда не будут вмешиваться в ваши дела, они всегда с радостью помогут вам. Если вы расскажете о Хрониках своим друзьям, вы сможете оказывать друг другу очень значительную и эффективную помощь. Вы станете ярким Светом и в одиночку. Но вместе вы будете средоточием живого и сияющего Света.

Мы живем в удивительные времена. Наша эпоха отличается от всех остальных тем, что люди теперь могут брать ответственность за свое собственное развитие и отношения со своим духовным авторитетом. Это дарит нам свободу и несет потенциальную угрозу существующему положению вещей.

В течение всей истории человечество верило в «Небеса» или чью-то власть над софой. Мы веками ломали голову над нашими отношениями с властью — как человеческой, так и духовной. Несколько веков назад мы начали стремиться к ответственному соучастию, примерами чему могут служить революции в Соединенных Штатах (1776 г.) и Франции (1789 г.).

Сегодня мы переходим из эры национальной идентификации к эре Единства, или всемирной общины. Это стало проще благодаря блестящим и сложным технологиям, доступным в последние двадцать лет. С одной стороны, мы балансируем на краю катастрофы, а с другой — готовимся ворваться в эру возможностей, превосходящих наши самые смелые фантазии. Все сходятся во мнении, что старые идеи больше неприменимы, и вся планета страдает от нашего ограниченного ощущения связи с Землей и низкого уровня ответственности за наше благополучие.

Под угрозой глобальной катастрофы во всех сферах жизни — экономической, политической, здравоохранительной и связанной с распределением ресурсов — мы больше не можем позволить себе роскошь оставаться сосредоточенными только на самих себе. Мы столкнулись со своим страхом постоять за себя и других и лишь начинаем осознавать, что действительно играем в этом мире очень важную роль и никто другой не спасет нас от надвигающихся проблем. Мы начинаем понимать, что благополучие нашего мира зависит от нас.

В духовном плане мы полагались на структуры и организации и даже на собственный разум, чтобы обрести желаемое ощущение могущества. Мы верили, что если сможем все уладить и найти выход с помощью своих хорошо натренированных умов, то нам откроется источник духовной жизненной энергии, о существовании которого мы знаем. Но нам это не удалось. Мысли о духовности не придали нам сил. Разумеется, мы многому научились, но иллюзия того, что мы можем получить доступ к духовному могуществу с помощью силы разума, показала свою несостоятельность.

Когда я впервые получила доступ к Хроникам Акаши, я ощутила безусловную любовь и поддержку. Ничего подобного я не чувствовала раньше. Я знала, что, если бы каждый мог побывать в Хрониках, наступил бы мир во всем мире. Я спросила себя: «Как в мире могло быть столько страданий и отчаяния, если бы все чувствовали себя так хорошо?» Я сделала своей миссией распространение на планете этой любви от Хроник.

Хроники ясно показали мне, что для успешного выполнения своей миссии я сначала должна была избавиться от собственных негативных суждений и мыслей о себе и своей жизни. Хроники побудили меня сосредоточиться на своих достоинствах, а не недостатках. Я перестала сравнивать себя с другими и научилась действительно уважать и почитать свою индивидуальность. Я начала жить, осознавая собственное величие. Именно в таком состоянии я продолжаю делиться с людьми мудростью и поддержкой Хроник.

Кристина

Мы следовали правилам и заповедям восточных и западных религий, и это стало очень хорошим началом. Однако они не дали нам того толчка, который, как мы надеялись, сразу же откроет для нас источник духовной силы.

Прошло то время, когда мы опускали головы и молчали. Прошло то время, когда мы ждали, что придет кто-то сильнее, лучше и умнее нас и решит все проблемы. Наша надежда на то, что придет единый лидер, встанет у руля и выведет нас из болота, не сбудется. Нам ясно, что старые убеждения больше не работают. Они были полезны до определенного этапа, но теперь они не могут помочь нам обрести духовное могущество, которое мы могли бы использовать в повседневной жизни.Однако у меня для вас есть обнадеживающая новость: это могут сделать Хроники Акаши.

Метод Молитвы Пути для получения доступа к Сердцу Хроник Акаши является духовным средством передвижения в духовное измерение, полное энергии, могущества и мудрости. Молитва Пути отводит нас прямо в Сердце этого измерения, так что энергия (могущество) и информация (мудрость) воздействуют на сердце, которое затем может направлять разум и волю. Разум чудесен, но он не оправдал возлагаемых на него человечеством надежд: он не обладает чувствительностью и состраданием, необходимым реальному человеку. Знание важно, но без руководства сердца оно неполно. Воля необходима для воплощения и реализации идей разума. Но без сердца воля может быть холодной и беспощадной. Если не скажет своего слова сердце, воля не сможет добиться удовлетворительных результатов.

На данном этапе истории человеческого духовного развития для людей настало время обрести прямой доступ к духовным ресурсам. Метод Молитвы Пути открывает доступ к Хроникам Акаши, а эта книга служит для вас учебным инструментом, необходимым для установления собственных отношений с духовным могуществом. Это новый взгляд. Он основан на убеждении в том, что не только один человек обладает Божественным потенциалом к изменению жизни каждого из нас. Эта новая идея заключается в том, что все мы обладаем одинаковым внутренним Светом и никто не может выполнить нашу задачу за нас.

Только я могу сыграть свою роль, только ты можешь сыграть свою.

Мы больше не можем ждать, когда кто-то извне придет, решит все наши проблемы и откроет для нас поток духовной жизненной силы как на индивидуальном, так и на мировом уровне.

Впервые в истории человечества всех людей призывают пробудиться, увидеть новую чудесную возможность и воспользоваться ею на максимуме своих способностей. Co-участие теперь стало добровольным — я могу присоединиться, если хочу этого. Никто не может решать за меня. Соучастие больше не зависит от пола, расы или класса. Вам выбирать, хотите ли вы взять на себя ответственность и выполнить свои задачи. Каждый из нас может увидеть, что необходимо сделать, и обладает могуществом, нужным для этого.

У меня есть способности и энергия сделать свою часть. Однако у меня нет способностей или энергии сделать что-то за вас. Точно так же и у вас нет того, что нужно для реализации моей задачи, но вы обладаете именно тем, что требуется для вашей. Это великолепная система, напрямую связанная с Хрониками, которые доступны всем желающим открыть их. В глубине каждого человеческого существа таится ясное и глубокое ощущение Божественной сущности. Оно может быть скрыто под различными нерешенными проблемами и страхами, но будьте уверены — оно там. Хроники Акаши дают нам возможность установить осознанные и непосредственные отношения с Божественным Присутствием, которые будут носить очень тесный и легкий характер. Хроники открываются для обычных людей, являющихся надеждой на будущее.

Человечество взывало о помощи уже очень давно. Сначала помощь оказывалась религиозным лидерам, затем политическим и экономическим руководителям и внешним организациям. Но под руководством этих людей значительных глобальных изменений не произошло. Дело в том, что глобальные изменения должны начинаться с отдельных индивидов и идти изнутри. Передача и активация глобального изменения происходит, когда одна душа видит Божественный Свет в другой.

По всей планете одна за другой зажигаются отдельные точки Света, образующие группы. Группы Света продолжают видеть друг друга и образуют слой Света, который в конце концов сомкнется и покроет всю планету, излучая наши лучшие качества и притягивая лучшие качества окружающих.

Когда Свет встречается со Светом, наша реальность изменяется.

Это движение внутренней духовной осознанности уже происходит и будет продолжаться, пока каждый человек не увидит свою истинную сущность. Распространяясь, Свет образует слой Сознания доброй воли, мира и гармонии, которое будет способствовать всем человеческим попыткам активировать жизнь в каждом аспекте, для всех без исключений.

Тебя, дорогой читатель, привлекло к этой книге внутреннее побуждение. Ты не случайно держишь ее в руках. Что-то уже активировалось внутри тебя и привело к этому движению. Владыки Хроник призывают тебя начать ту трансформацию, к которой ты стремишься. Твои Мастера, Учителя и Любимые ждут, когда смогут дать тебе всю поддержку и мудрость, необходимую для осознания твоего невероятного потенциала. Твое время уже настало.

Мы — переходное поколение. Наши родители не знали (немногие, конечно же, знали) того, что знаем мы о личной ответственности; они даже не думали, что у них есть прямой доступ к собственному духовному могуществу. Хроники Акаши не были общедоступны раньше, поскольку массовое сознание оставалось недостаточно развитым, чтобы использовать этот источник.

Теперь это произошло. Мы стали свидетелями широкого распространения практики медитации, работы над связью сердца и разума, личного исцеления и Светового исцеления себя и других. Все эти практики дали массам возможность достичь достаточной зрелости и быть готовыми использовать Хроники Акаши наиболее эффективным способом для персонального развития и глобального исцеления.

Нашим детям подобный инструмент может и не понадобиться. Может быть, они будут считать, что имеют право получать мудрость и поддержку от выбранного ими духовного источника и принимать это как должное. Нашему поколению необходимо учиться. Мы являемся Мостом Света. И, возводя этот мост с помощью метода Молитвы Пути, мы облегчаем путь для тех, кто следует за нами. Нашим потомкам будет казаться естественным, что они обладают непосредственной и осознанной связью со своей внутренней Божественностью и ее соответствующим выражением во Вселенной.

Итак, друзья мои, горячо благодарю вас за то, что вступили на этот путь вместе со многими другими, посвятившими себя следованию за Светом истины, Светом мира, Светом силы и Светом любви. Мы стоим вместе, плечом к плечу, мы продвигаемся вперед по своей обычной жизни, имея необычную точку зрения. Вы — точка Света в удивительном бесконечном Свете, пронизывающем все живое и каждую душу во Вселенной.

Я хочу, чтобы вы понимали: я знаю о существовании Света, который можете испускать только вы. Я знаю, что ваш Свет уникален и необычайно важен для просветления человечества. Вместе наши точки света будут сиять и освещать путь всем тем, кто решит присоединиться к нам. Вы поймете, когда ваше время настанет. И когда это случится, вы вступите на путь. Вместе мы сделаем то, что было бы нам не под силу в одиночку.

Люблю и благословляю вас, Линда Хау.

Приложения

Молитва Пути для получения доступа к Сердцу Хроник Акаши

Краткие инструкции по применению метода Молитвы Пути будет более удобно использовать после того, как вы хорошо ознакомитесь с молитвой. Более подробные пошаговые инструкции вы найдете на стр. 72 и 111.

Инструкции для открытия и закрытия Хроник Акаши для себя и других

Чтобы открыть Хроники Акаши:

• Произнесите стряси 1-10 Открывающей молитвы вслух, в нужных местах вставляя «мне» и «меня».

• Повторите про себя строчки 8-10 еще два раза.

• Объявите об открытии Хроник, вслух произнеся строку 11.

Чтобы открыть Хроники для другого человека:

• Произнесите строки 1-5 Открывающей молитвы вслух.

• Произнесите строки 6-7 про себя один раз.

• Произнесите строки 8-10 один раз вслух, вставляя обычное имя человека.

• Повторите строчки 8-10 про себя, вставляя официальное имя человека и его (или ее) в нужных местах.

• Объявите об открытии Хроник, вслух произнеся строчку 11.

Чтобы закрыть Хроники:

Вслух произнесите Закрывающую молитву.

Открывающая молитва

(1) Мы призываем Силы Света,

(2) прося о наставлении, совете и мужестве познать Истину,

(3) которая открывается для нашего высшего блага и для высшего блага

(4) всех, кто связан с нами.

(5) О Святой Дух Божий,

(6) защити меня от любых проявлений эгоизма

(7) и направь мое внимание на предстоящую работу.

(8) Помоги мне познать {себя/повседневное имя человека) в Свете Хроник Акаши,

(9) увидеть (себя/повседневное имя человека) глазами Владык Хроник,

(10) и позволь мне разделить/поделиться мудростью и состраданием, которые Мастера, Учителя и Любимые (мои/повседневное имя человека) предлагают мне/ему/ей.

(11) Теперь Хроники открыты.

Закрывающая молитва

Я хотел бы поблагодарить Мастеров, Учителей и Любимых за их любовь и сострадание.

Я хотел бы поблагодарить Владык Хроник Акаши за их точку зрения.

И я хотел бы поблагодарить Святой Дух Света за все знания и исцеление.

Теперь Хроники закрыты. Аминь.

Теперь Хроники закрыты. Аминь.

Теперь Хроники закрыты. Аминь.

Инструкции для группового сеанса

Все приведенные здесь вопросы призваны поддержать вас на вашем пути обучения, описанного и этой книге. Сначала вы должны ответить на них сами, а затем — на групповом сеансе.

Очень важно поработать с этими вопросами именно в два этапа. Истинное духовное развитие требует тщательного самоанализа.

Первый этап — индивидуальное и личное исследование самого себя, которое можете провести только вы сами. Самостоятельная внутренняя работа укрепляет и углубляет ваши отношения с самим собой. Даже когда вы сами отвечаете на вопросы, лучше всего быть как можно более конкретным в ответах и давать себе возможность тщательно исследовать их.

Второй этап включает в себя взаимодействие с группой других людей, идущих по тому же самому пути. Работа над этой книгой с группой единомышленников значительно ускорит ваше собственное духовное развитие. Делясь своими истинами с теми, кто способен услышать ваши слова, вы делаете большой шаг вперед. Слушая их, вы подтверждаете свой собственный путь, устанавливаете связь со своими попутчиками и расширяете свою осознанность и понимание, обогащая свой опыт.

Когда вы говорите, вы даете, а когда слушаете — принимаете, и оба этих процесса помогают установить зону конвергенции для энергии Хроник, что способствует развитию каждого человека в группе и всей группы в целом. Обратите внимание на то, насколько вам комфортно рассказывать о своих открытиях в группе. Чтобы дать толчок самим себе и членам вашего клуба, рискните и расскажите чуть больше, чем обычно. Наслаждайтесь.

I. Поразмыслите над собственной индивидуальной историей

Одной из основных идей этой книги является утверждение, что в Хрониках Акаши содержится программа вашего идеального «я». В них записана история вашей духовной эволюции во времени, а также список жизней, которые вы прожили в течение своего путешествия с целью найти свое идеальное «я» и стать этим человеком в повседневной жизни. Автор книги делится историей своего духовного путешествия в этой жизни. А вы попробуйте поразмыслить над собственной историей:

1. Какие события и происшествия подталкивали вас вперед в этой жизни? Чувствуете ли вы, что ваша жизнь обладает более значимой целью? Почему да или почему нет?

Считаете ли вы себя духовным человеком? Почему да или почему нет? Что для вас означает быть духовным?

2. Есть ли у вас в этой жизни главный вопрос? Есть ли у вас какая-то основная идея, которой вы стремитесь соответствовать?

3. Как изменяется ваше духовное путешествие по мере развития жизни?

II. Наш Поиск

Автор считает, что вы читаете эту книгу потому, что вас привлек к ней внутренний призыв найти Хроники Акаши.

1. Как вы думаете, почему вас притянуло к Хроникам Акаши? Верите ли вы, что читаете эту книгу по какой-то Божественной причине?

2. Какие события в вашей жизни заставили вас считать, что настало ваше время научиться чтению Хроник Акаши?

3. Какие люди или обстоятельства повлияли на то, что вы обнаружили эту книгу в это время? Каким образом вы чувствовали поддержку Вселенной на этом этапе своего духовного пути?

III. Ваша работа с Хрониками

1. Считаете ли вы, что когда-то уже случайно оказывались в Хрониках Акаши? Если да, что произошло? Почему вы думаете, что побывали в Хрониках в то время?

2. Работали ли вы с Хрониками с помощью другой системы, такой как Рэйки или гипноз? Каковы были результаты?

3. Что вы надеетесь получить, научившись читать Хроники Акаши?

IV. Интуиция и Хроники Акаши

Различие между интуицией и Хрониками Акаши настолько значительно, что заслуживает отдельного раздела!

1. В книге автор объясняет разницу между интуицией и Хрониками Акаши. Кажется ли вам это объяснение разумным? Почему да или почему нет?

2. Считаете ли вы, что обладаете развитой интуицией? Если да, то каким образом она проявляется? Если нет, то почему?

3. Что означает обладать интуицией? Как вы относитесь к так называемым интуитам? Когда вы думаете о людях, которых считаете интуитами, каково ваше мнение о них?

4. Вы когда-нибудь осознанно пытались развить свою интуицию? Если да, то как? Каковы были результаты? Если нет, то почему?

V. Ваше окружение

Автор описывает важное различие между ангелами, святыми, духами-наставниками и Мастерами, Учителями и Любимыми и Владыками Хроник. Первая группа обладает личностью и индивидуальностью, а вторая предстает перед нами в виде энергии.

1. Как вы относитесь к идее о том, что энергетические существа не обладают конкретной личностью?

2. Реальна ли энергия для вас? Как вы ощущаете присутствие энергии в своей жизни?

3. Есть ли у вас сейчас отношения с ангелами, святыми или духами-наставниками?

4. Какую роль эти отношения играют в вашей духовной жизни?

VI. Иная точка зрения

Высота сознания, доступная в Хрониках, позволяет человеку смотреть на себя и других с иной точки зрения.

1. Как вы думаете, что автор подразумевала под выражением «высота сознания»? Что эти слова значат для вас?

2. Вам раньше удавалось воспользоваться преимуществами подобной перспективы? Это было полезно?

VII. Бог

Автор книги рассказывает о своем понимании Бога и Хроник как пути к Божественной осознанности.

1. Как вы понимаете или не понимаете Бога? Каковы ваши представления о Боге? Какими основными качествами и чертами обладает ваш Бог?

2. Как вы относитесь к слову «Бог»? Используете ли вы его в своей жизни? Почему да или почему нет?

3. Что вы думаете об отношениях между духовностью и Богом и о Боге вне религии?

4. Случалось ли в вашей жизни нечто такое, что показалось вам делом рук Бога?

5. Ваши представления о Боге помогают вам в вашей жизни? Почему да или почему нет?

VIII. Энергетическое исцеление

В разделе об энергетическом исцелении в Хрониках Акаши автор утверждает, что существует различие между знанием об исцелении и достижением исцеления.

1. Что вы считаете исцелением?

2. Верите ли вы в реальность духовного исцеления? Почему да или почему нет?

3. Посещали или проводили ли вы когда-нибудь сеанс исцеления? Если да, то что вы ожидали от него? Насколько ваш опыт соответствовал или не соответствовал вашим ожиданиям?

4. Сталкивались ли вы когда-нибудь со спонтанным исцелением? Если да, то какое событие исцелило вас?

IX. Родовые отношения

Основная идея главы о родовых отношениях заключается в том, что наши родственники выбраны для осуществления определенных целей нашей души.

1. Когда вы думаете о своих родственниках в этой жизни, близких и дальних, как вы видите свои отношения с этой группой?

2. Можете ли вы выделить различные родовые группы, к которым принадлежите, включая кровных родственников, родственников супруга, духовную семью и так далее? Какие существуют сходства и различия в ваших отношениях с этими группами?

3. Какие основные темы связаны у вас с родовыми отношениями?

4. Автор приводит понятие «паршивой овцы» — члена семьи, возможности для развития которого в этой жизни проявлялись открыто. Их уроки очевидны и неизбежны, что идет во благо как самого человека, так и всей группы. Являетесь ли вы «паршивой овцой»? Если да, то как это происходит? Если нет, кого вы бы посчитали таковым в своей семье и почему?

X. Прошлые жизни

Знания о прошлых жизнях и реинкарнации являются неотъемлемой частью Хроник Акаши.

1. Принимаете ли вы идею о существовании прошлых жизней? Почему да или почему нет? Если да, как вы понимаете реинкарнацию?

2. Следующие вопросы могут помочь вам признать возможность существования других жизней, основываясь на своей настоящей жизни:

• Бывало ли, что вы встречаете кого-то — и вас поражает ощущение, будто вы уже знали его раньше, но не можете понять, где могли видеться в прошлый раз?

• Случалось ли вам приезжать в новое место и чувствовать себя там совершенно как дома?

• Придя куда-то, чувствовали ли вы внезапную тревогу и желание поскорее уйти безо всяких видимых причин?

• Восхищались ли вы когда-нибудь отдельным местом или временем в истории или даже исторической фигурой?

• Существует ли в мире место, к которому вас необъяснимо тянет?

• Есть ли место, вызывающее у вас негативную реакцию без всяких очевидных причин?

• Есть ли какой-то вид мебели, дизайна, искусства, музыки, литературы или моды, который вам нравится и привлекает по непонятным причинам?

• Есть ли люди, вызывающие у вас какое-то внутреннее чувство — положительное или отрицательное — по неизвестным вам причинам?

XI. Время перемен

По мнению автора, начало XXI века является поворотной точкой в развитии человеческого понимания своей божественной природы и нашего отношения к сущности всего.

1. Согласны ли вы с ее идеями относительно духовного пути человечества? Если да, какое применение это находит в вашей жизни? Если нет, то почему?

2. Думаете ли вы, что продолжите использовать такой инструмент, как Хроники Акаши, по мере продолжения своей духовной эволюции? Почему да или почему нет? Если да, то как?

3. Чувствуете ли вы, что для вас настало время пробуждения? Почему да или почему нет?

4. Желаете ли вы следовать за Светом в своей повседневной жизни?

5. Каков ваш следующий шаг на духовном пути?

Об авторе

Лумари — писательница, медиум, ченнелер, художница и духовный учитель. Более двадцати лет она ведет профессиональные парапсихологические консультации для индивидуальных клиентов и для фирм по всему миру. Ее способности исследовать закрытые ситуации и давать понятную практическую информацию помогают ее клиентам жить более радостно, полно и успешно.

В своей работе в качестве ченнелера Лумари выходит на связь с высшими частотами Божественного Источника и приносит нам послания оттуда.

Лумари — частый гость на радио. Она входит в Американский и мировой список «Кто есть кто» (Who’s Who). Она проводит семинары и ритуалы по исцелению, духовному поиску и трансформации. К ней также можно прийти на индивидуальные консультации и занятия.

Примечания

1

Криминальный район Чикаго. — Прим. перев.

Content

Линда Хау
Как читать хроники Акаши

Содержание

Предисловие

Как я обнаружила Хроники Акаши

Как пользоваться этой книгой

Начальная медитация

Часть I Как читать Хроники Акаши

Глава 1. Введение в Хроники Акаши

Глава 2. Основные принципы и правила чтения Хроник Акаши

Глава 3. Метод Молитвы Пути

Глава 4. Чтение Хроник Акаши для других людей

Часть II Использование Хроник Акаши для исцеления себя и других

Глава 5. Энергетическое исцеление в Хрониках Акаши

Глава 6. Исцеление родовых структур в Хрониках Акаши

Глава 7. Исцеление прошлых жизней в Хрониках Акаши

Глава 8. Жизнь с Хрониками Акаши

Приложения

Молитва Пути для получения доступа к Сердцу Хроник Акаши

Инструкции для группового сеанса

Об авторе

Примечания